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МОНИТОРИНГ СМИ 
 

Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ, ЖХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 406 
- без перепечаток 302 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
КХЛ как организация 

 
Олимпийский чемпион считает, что в клубах КХЛ неверно дают оценку 
результатам сезона (Чемпионат.com) 
Олимпийский чемпион Александр Пашков заявил, что выступлению клубам в 
КХЛ в сезоне нужно давать оценку не только по итогам плей-офф, но и с учетом 
регулярного чемпионата. "Салават Юлаев" завершил регулярку на третьем 
месте Востока, однако в первом раунде плей-офф уступил "Трактору" в шести 
матчах. 

перейти к статье 

Опубликованы даты матчей "Авангарда" во втором раунде плей-офф 
(РИА ОмскИнформ (omskinform.ru)) 
Однако соперник "Авангарда" по-прежнему не определен. Им может стать как 
ярославский "Локомотив", так и московский "Спартак".  

перейти к статье 

Покровский: этот первый раунд Кубка Гагарина - самый интересный за 
последние несколько лет (Чемпионат.com) 
Бывший защитник ряда клубов КХЛ, а ныне эксперт Валерий Покровский оценил 
игры первого раунда плей-офф КХЛ. 

перейти к статье 

ХК "Нефтехимик" увеличил прибыль в 17 раз (Бизнес Online (business-
gazeta.ru)) 
Нижнекамский хоккейный клуб "Нефтехимик" в 2023 году заработал 78 млн 
рублей.  

перейти к статье 

Определились все варианты сетки второго раунда плей-офф Кубка 
Гагарина - 2024 (Советский спорт) 
Старт 16 марта.  

перейти к статье 

Расписание второго раунда плей-офф КХЛ при всех раскладах турнирной 
сетки Кубка Гагарина (Чемпионат.com) 
После победы магнитогорского "Металлурга" в серии над хабаровским "Амуром" 
(4-2) определились семь из восьми участников четвертьфинала Кубка Гагарина 
- 2024.  

перейти к статье 

Такого в КХЛ не было никогда. Эксперимент может поломать все 
расклады (Советский спорт) 
"Динамо" заставили клубы ждать окончания первого раунда плей-офф.  



 

 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

"Такие серии рождают команду". Разин - о проходе "Амура" в первом 
раунде (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Металлурга" Андрей Разин прокомментировал исход серии с 
"Амуром", в котором магнитогорский клуб оказался сильнее в шести матчах. 

перейти к статье 

Андрей Разин выиграл первую серию плей-офф КХЛ в карьере 
(Чемпионат.com) 
В Хабаровске на стадионе "Платинум-Арена" прошел шестой матч серии первого 
раунда плей-офф между "Амуром" и "Металлургом".  

перейти к статье 

"Металлург" обыграл "Амур" в овертайме шестого матча и вышел во 
второй раунд плей-офф КХЛ (Чемпионат.com) 
В Хабаровске на стадионе "Платинум-Арена" прошел шестой матч серии первого 
раунда плей-офф между "Амуром" и "Металлургом".  

перейти к статье 

"Металлург" - в четвертьфинале Кубка Гагарина! "Амур" приговорила 
бывшая звезда клуба (Чемпионат.com) 
Хабаровчане не сотворили чуда, но показали железный характер, дважды 
отыгравшись в счете. В овертайме все решил гол Никиты Гребенкина. 

перейти к статье 

Команда Разина впервые вышла во второй раунд. Яркий форвард 
"Магнитки" в овертайме прибил бывший клуб (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
"Амур" сыграл с сердцем, но не спас серию. Магнитогорцы победили в шести 
матчах. 

перейти к статье 

Снял проклятие с плей-офф и впервые выиграл серию! Для этого Разину 
достаточно было принять топ-клуб (Sport24.ru) 
С "Амуром" было непросто.  

перейти к статье 

Сталь оказалась крепче тигриных клыков. "Металлург" проходит "Амур" и 
идет дальше в плей-офф (Allhockey (allhockey.ru)) 
"Амур" и "Металлург" подарили нам очень интересную серию, в которой 
решающий гол забил форвард магнитогорцев, сделавший себе имя в 
Хабаровске. 

перейти к статье 

"Амур" - открытие Кубка Гагарина-2024. Команда до последнего боролась 
за попадание во второй раунд (Allhockey (allhockey.ru)) 
Закончили свою серию в первом раунде практически позже всех. 

перейти к статье 

Главный тренер "Амура": хотел бы сохранить 80% этого состава 
(Чемпионат.com) 



 

 

Главный тренер "Амура" Андрей Мартемьянов заявил, что хотел бы сохранить 
80% нынешнего состава команды на следующий сезон КХЛ. 

перейти к статье 

Владимир Крикунов не удивлен выступлением "Амура" в КХЛ (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
Бывший тренер сборной России и нескольких клубов КХЛ и суперлиги Владимир 
Крикунов в эксклюзивном интервью "СЭ" оценил выступление "Амура" в текущем 
сезоне КХЛ. 

перейти к статье 

Владимир Крикунов не удивлен успехом Разина в качестве тренера 
"Металлурга" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Бывший тренер сборной России и нескольких клубов КХЛ и суперлиги Владимир 
Крикунов в эксклюзивном интервью "СЭ" поделился мнением насчет успеха 
Андрея Разина. 

перейти к статье 

Бывший вице‑президент "Металлурга": "Спартак" или минское "Динамо"? 

В любом случае пара во втором раунде плей‑офф будет достойная" 

(Матч ТВ (matchtv.ru)) 

Бывший вице‑президент "Металлурга": "Спартак" или минское "Динамо"? В 

любом случае пара во втором раунде плей‑офф будет достойная"  

перейти к статье 

Бывший вице‑президент "Металлурга" Величкин - о серии против 

"Амура": "Ребятам пришлось немного поработать. Хорошая подготовка к 
следующему раунду" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Губернатор Челябинской области Алексей Текслер заявил "Матч ТВ", что серии 

первого раунда плей‑офф Фонбет Чемпионата КХЛ для представляющих регион 

"Трактора" и "Металлурга" получились непростыми, но в борьбе за Кубок 
Гагарина все в руках команд. 

перейти к статье 

Мозякин обратился с благодарностью в адрес "Амура" за игру в первом 
раунде Кубка Гагарина (Чемпионат.com) 
Бывший нападающий магнитогорского "Металлурга" Сергей Мозякин ныне 
входящий в тренерский штаб клуба, прокомментировал проход хабаровского 
"Амура" (4-1) в первом раунде Кубка Гагарина - 2024. 

перейти к статье 

Губернатор Хабаровского края после вылета "Амура" из плей-офф: 
"Готовимся к сезону-2024 (Sport24.ru) 
Губернатор Хабаровского края Михаил Дегтярев подвел итоги сезона для 
"Амура".  

перейти к статье 

Кожевников: "Чемпионством "Металлурга" в Кубке Гагарина не пахнет" 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников в разговоре с "СЭ" 
оценил шансы "Металлурга" в плей-офф КХЛ после победы над "Амуром" (3:2, 
4-2) в серии первого раунда. 

перейти к статье 



 

 

Плющев - о проигрыше "Амура" в первом раунде Кубке Гагарина: 
"Вопросы к тем, кому доверяли" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Плющев в разговоре с "СЭ" 
прокомментировал победу "Металлурга" над "Амуром" (3:2 ОТ, 4-2) в серии 
первого раунда Кубка Гагарина. 

перейти к статье 

Легенда "Спартака" прокомментировал выход клуба во второй раунд 
плей-офф КХЛ (Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион и легендарный нападающий "Спартака" 
Александр Кожевников прокомментировал выход красно-белых во второй раунд 
плей-офф КХЛ. "Спартак" в пяти матчах первого раунда обыграл "Северсталь". 

перейти к статье 

Уникальный первый раунд: вылет ЦСКА и "Ак Барса", борьба "Динамо" и 
"Металлурга" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
 Оба финалиста предыдущего розыгрыша сложили оружие уже в первом раунде, 
восьмые команды обеих конференций оказывают первым наиболее упорное 
сопротивление; зрители за все это "голосуют ногами".  

перейти к статье 

"Мы приехали, чтобы забить пять": "Ак Барс" одержал первую победу в 
плей-офф (Вечерняя Казань (evening-kazan.ru)) 
Серия переносится в Казань - разгромной победой Казань вернулась в борьбу.  

перейти к статье 

"Червяки": что съело "Ак Барс" в этом сезоне (Вечерняя Казань (evening-
kazan.ru)) 
Именно эти пункты будут обсуждать на итоговом собрании. 

перейти к статье 

И эти прошли (Известия) 
В чем причины провала "Ак Барса" 

перейти к статье 

"Он и сам все понимает". Кожевников считает, что Билялетдинову нужно 
покинуть "Ак Барс" (Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников выразил мнение о 
возможной смене костяка игроков и тренерского штаба в казанском "Ак Барсе" 
после вылета в первом раунде Кубка Гагарина - 2024 от екатеринбургского 
"Автомобилиста" (1-4). 

перейти к статье 

"Козлов прогрессирует, но нет результата". Агент - о провале "Салавата" 
в плей-офф КХЛ (Чемпионат.com) 
Известный агент Шуми Бабаев заявил, что несмотря на профессиональный 
прогресс главный тренер "Салавата Юлаева" Виктор Козлов второй год подряд 
не может дать результат в плей-офф. Уфимцы во второй год подряд вылетели в 
первом раунде плей-офф КХЛ, уступив "Трактору" в шести матчах. 

перейти к статье 

Баландин: в "Тракторе" полтора года не решались снять Гатиятулина, но 
незаменимых нет (Чемпионат.com) 



 

 

Бывший директор "Трактора" Андрей Баландин прокомментировал выход 
челябинцев в четвертьфинал Кубка Гагарина - 2024 после победы над уфимским 
"Салаватом Юлаевым" в первом раунде соревнований. 

перейти к статье 

"Салавату Юлаеву" мешает борьба за власть в клубе (Спорт-экспресс) 
Обозреватель "СЭ" прямым текстом называет главную проблему команды из 
столицы Башкирии 

перейти к статье 

"Салават Юлаев" снова вылетел в первом раунде. Что делать клубу? 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Многое будет зависеть от решения высшего руководства. 

перейти к статье 

Грандиозный провал фаворита уже в первом раунде! Козлов - главный 
кубковый неудачник в КХЛ? (Sport24.ru) 
"Салават Юлаев" вылетает в первом раунде второй год подряд.  

перейти к статье 

Грандиозный провал, которому нет оправданий. В "Салавате Юлаеве" 
надо менять все (Чемпионат.com) 
Философия гендиректора Баширова и вера в тренера Козлова привели уфимский 
клуб в тупик. 

перейти к статье 

Назаров о вылете "Салавата" из плей-офф КХЛ: у Уфы возрастная 
команда, природу не обманешь (Чемпионат.com) 
Известный тренер Андрей Назаров прокомментировал вылеты из плей-офф КХЛ 
"Ак Барса", ЦСКА и "Салавата Юлаева". 

перейти к статье 

Пашков высказал мнение, что "Салавату Юлаеву" делать с главным 
тренером Козловым (Чемпионат.com) 
Олимпийский чемпион Александр Пашков считает, что руководству "Салавата 
Юлаева" не стоит увольнять главного тренера Виктора Козлова а нужно дать ему 
еще один шанс.  

перейти к статье 

"Разницей в серии "Трактора" и "Салавата" стала игра вратарей. Самонов 
играл хорошо, но без подвигов" - Вайсфельд (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Хоккейный эксперт Леонид Вайсфельд заявил "Матч ТВ", что серьезным 

фактором в победе "Трактора" над "Салаватом Юлаевым" в серии плей‑офф 

Фонбет Чемпионата КХЛ стала игра вратарей. 
перейти к статье 

"Дорогу осилит идущий". Губернатор Челябинской области оценил шансы 
"Трактора" и "Металлурга" на победу в Кубке Гагарина (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Губернатор Челябинской области Алексей Текслер заявил "Матч ТВ", что серии 

первого раунда плей‑офф Фонбет Чемпионата КХЛ для представляющих регион 

"Трактора" и "Металлурга" получились непростыми, но в борьбе за Кубок 
Гагарина все в руках команд. 

перейти к статье 



 

 

Сенсации "Автомобилиста" и "Трактора", настырные "Амур" и "Динамо" 
Минск (Live Sport (livesport.ru)) 
Кубок Гагарина: обзор второй игровой недели 

перейти к статье 

Гендиректор "Лады" - о сезоне: "Отработали на твердую четверку" 
(Sport24.ru) 
Генеральный директор "Лады" Александр Чеботарев заявил, что клуб может 
занести этот сезон себе в актив.  

перейти к статье 

Игорь Григоренко - о сезоне "Лады": задача была выполнена, это успех 
(Чемпионат.com) 
Бывший нападающий сборной России, "Салавата Юлаева" и ЦСКА, обладатель 
Кубка Гагарина Игорь Григоренко ныне являющийся советником генерального 
директора по развитию "Лады", подвел итоги сезона для тольяттинского клуба. 

перейти к статье 

Игорь Григоренко прокомментировал ранний вылет "Салавата Юлаева" из 
Кубка Гагарина (Чемпионат.com) 
Бывший нападающий сборной России, "Салавата Юлаева" и ЦСКА, обладатель 
Кубка Гагарина Игорь Григоренко прокомментировал вылет клуба из столицы 
Башкортостана в первом раунде Кубка Гагарина - 2024 в серии с челябинским 
"Трактором" (2-4). 

перейти к статье 

Игорь Григоренко: "Лада" пробилась в золотой дивизион. Теперь очередь 
- за "Ладьей" (Russia-hockey.ru) 
Об итогах сезона для "Лады" - советник генерального директора клуба из 
Тольятти, обладатель Кубка Гагарина, двукратный чемпион МЧМ, для Russia-
Hockey.ru  

перейти к статье 

"Это неизбежно при таком результате". Экс-форвард "Салавата" о 
вероятной смене руководства (Чемпионат.com) 
Бывший нападающий сборной России, "Салавата Юлаева" и ЦСКА, обладатель 
Кубка Гагарина Игорь Григоренко считает, что неудовлетворительный результат 
уфимского клуба в плей-офф неизбежно приведет к изменениям в руководстве. 

перейти к статье 

"Игроки должны собираться". Григоренко - о причинах слабой игры 
форвардов "Салавата" (Чемпионат.com) 
Бывший нападающий сборной России, "Салавата Юлаева" и ЦСКА, обладатель 
Кубка Гагарина Игорь Григоренко высказался о выявившихся проблемах с 
глубиной состава уфимского клуба в серии первого раунда Кубка Гагарина - 2024 
с челябинским "Трактором" (2-4). 

перейти к статье 

Ответственность, помноженная на мастерство. Итоги серии "Авангард" - 
"Лада" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
 KHL.ru подводит итоги завершившихся серий первого раунда розыгрыша Кубка 
Гагарина.  

перейти к статье 



 

 

Покровский: для первого сезона "Лада" сыграла очень хорошо. Почти как 
"Вегас" в первый год (Чемпионат.com) 
Бывший защитник ряда клубов КХЛ, а ныне эксперт Валерий Покровский оценил 
выступление "Лады" в первом сезоне после возвращения в КХЛ.  

перейти к статье 

В "Ладе" заявили о намерении сохранить Сафина в команде (Sport24.ru) 
Спортивный директор "Лады" Рафик Якубов сообщил, что клуб предложит 
контракт форварду Остапу Сафину.  

перейти к статье 

Карьера российской звезды хоккея катится под откос. Чемпион мира 
никому не нужен? (News.sportbox.ru) 
Антон Худобин так и не смог выйти на высокий уровень после возвращения из 
НХЛ. 

перейти к статье 

Антон Худобин: "Ребята в "Сибири" сильно переживали из-за четырех 
очков. Они на этом потеряли деньги" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Голкипер Антон Худобин в интервью "Матч ТВ" рассказал о своем этапе карьеры 
в "Сибири" и сообщил, что не собирается завершать профессиональную карьеру 
хоккеиста.  

перейти к статье 

"Слухи о Гусеве пишут больные, неадекватные люди. Никакой 
зависимости у него нет" - агент хоккеиста "Динамо" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Хоккейный агент Александр Черных заявил "Матч ТВ", что слухи о том, что 
форвард московского "Динамо " Никита Гусев не попал в состав на пятую игру с 

минским "Динамо" из‑за алкогольной зависимости, не соответствуют 

действительности. 
перейти к статье 

Конец красивой сказки "Амура". Хабаровчан уничтожил их бывший игрок 
(Советский спорт) 
"Металлург" стал седьмым четвертьфиналистом Кубка Гагарина - 2024.  

перейти к статье 

Тернистый путь: "Трактор" выбил "Салават", "Металлург" дожал "Амур", а 
"Динамо" нажило себе проблемы в плей-офф КХЛ (RT (russian.rt.com)) 
"Трактор" и "Металлург" одержали победы в шестых матчах серий и пробились в 
четвертьфинал Кубка Гагарина.  

перейти к статье 

Лучшая атака сезона сказала свое слово. Итоги серии "Спартак" - 
"Северсталь" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
 KHL.ru подводит итоги завершившихся серий первого раунда розыгрыша Кубка 
Гагарина. На очереди - яркое противостояние "Спартака" и "Северстали". 

перейти к статье 

"Будет работать на НХЛ". Двукратный олимпийский чемпион - о будущем 
Ларионова в "Торпедо" (Чемпионат.com) 
Советский хоккеист, двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников 
высказался о перспективах главного тренера нижегородского "Торпедо" Игоря 
Ларионова. 



 

 

перейти к статье 

Кожевников о новом контракте Ларионова с "Торпедо": чего туда влезать, 
свои советы давать? (Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников прокомментировал 
решение нижегородского "Торпедо" продлить в январе этого года контракт с 63-
летним российским специалистом Игорем Ларионовым. 

перейти к статье 

Медведев оценил шансы СКА на победу в Кубке Гагарина (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru)) 
Председатель совета директоров СКА Александр Медведев в разговоре с "СЭ" 
назвал конкурентов команды в Кубке Гагарина. 

перейти к статье 

Заслуженный тренер России отметил работу видеобригады СКА в первом 
раунде Кубка Гагарина (Чемпионат.com) 
Заслуженный тренер России Сергей Черкас считает, что видеобригада санкт-
петербургского СКА проделала хорошую работу в серии первого раунда Кубка 
Гагарина - 2024 с нижегородским "Торпедо" (4-1). 

перейти к статье 

Рыбин: "СКА - главный фаворит Кубка Гагарина. Потом "Авангард" и 
"Металлург" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Бывший нападающий "Спартака" Максим Рыбин назвал главных фаворитов 
Кубка Гагарина в сезоне-2023/24. 

перейти к статье 

Олимпийский чемпион высказался о будущем Сергея Федорова в ЦСКА 
после вылета из плей-офф (Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников высказался о будущем 
Сергея Федорова в ЦСКА после вылета из плей-офф КХЛ.  

перейти к статье 

Гребенкин провоцировал болельщиков "Амура", Кочеткова признали в 
США. Итоги дня в хоккее (Чемпионат.com) 
Марат Хуснутдинов проспал ужин с Кириллом Капризовым, а Натан Маккиннон 
стал лучшим игроком недели в НХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

"При победном голе "Магнитки" судьи пропустили чистое нарушение". 
Крикунов - о серии "Металлурга" с "Амуром" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
Разбираем заключительное противостояние первого раунда на "Востоке" с 
бывшим тренером московского "Динамо", "Ак Барса", сборных России, Латвии и 
Казахстана Владимиром Крикуновым.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

"Сочи" подписал пробный контракт с хоккеистом из системы "Авангарда" 
(Чемпионат.com) 



 

 

Хоккейный клуб "Сочи" заключил пробный контракт с нападающим "Омских 
Крыльев" Александром Кулагиным.  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
По горячим следам плей-офф. Запад: "Атлант" создал интригу, "Спартак", 
"Динамо" и "СКА-1946" в шаге от четвертьфинала (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru)) 
Итоги первых матчей 1/8 финала плей-офф на Востоке.  

перейти к статье 

"Омские Ястребы" вышли в четвертьфинал Кубка Харламова (РИА 
ОмскИнформ (omskinform.ru)) 
"Молодежка" "Авангарда" всухую выиграла серию у магнитогорских "Стальных 
Лисов".  

перейти к статье 

Хоккеисты "Торпедо" Силаев и Артамонов сыграют за "Чайку" в плей-
офф МХЛ (Чемпионат.com) 
Два игрока основного состава "Торпедо" - 17-летний российский защитник Антон 
Силаев и 18-летний нападающий Никита Артамонов - после вылета 
нижегородского клуба из розыгрыша Кубка Гагарина - 2024 помогут местной 
"Чайке" в плей-офф Молодежной хоккейной лиги. 

перейти к статье 

Сенсация КХЛ пролетела мимо Кубка Гагарина. Но звезды "Торпедо" без 
трофея не останутся (Советский спорт) 
Получив подкрепление из главной команды, нижегородская "Чайка" стала 
фаворитом сезона МХЛ.  

перейти к статье 

Главный тренер "Русских Витязей" об отъезде Ярового в США: "Это 
лучший вариант. Что-то поменяется в отношении к делу, может. Стас 
задрафтован, но никто ему красную ковровую дорожку не постелет" 
(Sports.ru) 
Алексей Подалинский посоветовал Станиславу Яровому поехать в Северную 
Америку.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Судейская ЖХЛ": Лига разъясняет эпизоды из четырех матчей (Женская 
хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Женская хоккейная лига представляет второй выпуск проекта "Судейская", в 
котором руководитель отдела судейства ЖХЛ Анатолий Захаров разбирает 
спорные эпизоды прошедших матчей.  

перейти к статье 

"Агидель" против "Динамо-Невы", "Торпедо" против "Бирюсы". 
Определились пары 1/2 финала Кубка ЖХЛ (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru)) 



 

 

Повторение прошлогоднего финала и битва бронзовых призеров.  
перейти к статье 

КХЛ: партнеры 
 

Яндекс и КХЛ выпустили аудиокнигу "Когда я вырасту, я стану 
хоккеистом". Ее озвучил Алексей Багдасаров (Sport24.ru) 
11 марта подписчикам Яндекс Плюса стала доступна электронная и аудиоверсия 
книги "Когда я вырасту, я стану хоккеистом", написанная Михаилом Санадзе и 
изданная в печатном формате в 2019 году.   

перейти к статье 

Плей-офф КХЛ дарит хорошие возможности владельцам карт "Мир". 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Весна - хоккейная пора. До конца сезона остается полтора месяца, а значит 
нужно успеть насладиться игрой перед долгой летней паузой.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Капризов побил рекорд Радулова. Неудержимый россиянин вновь принес 
"Миннесоте" победу (Советский спорт) 
Кирилл продолжает тащить "дикарей" в плей-офф.  

перейти к статье 

Капризов помог "Миннесоте" добыть уникальную победу. Такого в НХЛ не 
было 7 лет (News.sportbox.ru) 
Кирилл Капризов продолжает на своих плечах нести "Уайлд" в плей-офф. 

перейти к статье 

Редчайший случай в НХЛ! "Миннесота" рискнула, поступив, как в КХЛ, и 
добилась победы (Чемпионат.com) 
"Дикари" сняли вратаря в овертайме, зная, что при пропущенной шайбе не 
получат ничего. 

перейти к статье 

Разное 
 

"Главное, что дети поиграли в такой атмосфере". В Омске прошел второй 
Кубок G-Drive (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
 Детский турнир в формате фиджитал на одной из самых современных арен 
России. 

перейти к статье 

"Спасибо Ротенбергу, не дал меня в обиду". Интервью с хоккеисткой о 
скандале в Медиалиге (Чемпионат.com) 
Мы нашли участницу матча из команды "Чисто Питер", которая пролила свет на 
инциденты с главным тренером СКА. 

перейти к статье 

Ротенберг выбил Ларионова и устроил скандал. Сам вышел на лед, бил 
соперников и швырял клюшку (Sport24.ru) 
Хоккейная медиалига почти затмила плей-офф КХЛ.  



 

 

перейти к статье 

"Очень понимаю Ротенберга". Хоккеистка Медиалиги - о причинах жесткой 
игры тренера СКА (Чемпионат.com) 
Зоя Полунина четырехкратный чемпион России по хоккею, четырехкратный 
обладатель Кубка европейских чемпионов, выступающая в хоккейной Медиалиге 
за "Чисто Питер" с 42-летним российским специалистом Романом Ротенбергом 
возглавляющим санкт-петербургский СКА, рассказала о причинах его 
эмоционального поведения в прошедшем накануне матче с "Титаном" (2:7). 

перейти к статье 

"Илья Малинин, может, уже делает пятерной прыжок. Хотя сейчас это 
кажется космосом". Интервью Матвея Ветлугина (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Российский фигурист Матвей Ветлугин в интервью "Матч ТВ" рассказал, что 
аксель в четыре с половиной оборота со временем может войти в обиход 
спортсменов, а кто-то способен будет замахнуться даже на пятерной прыжок.  

перейти к статье 

Ротенберг без конца крушит рекорды, но его уделали в Германии! На 
скромный "Кельн" ходит в среднем по 17000 человек (Sport24.ru) 
Это больше, чем у шести клубов НХЛ. 

перейти к статье 

В Новосибирске потребовали взыскать с подрядчика строительства ЛДС 
более 10 млрд рублей (ТАСС) 
Дворец возводили к молодежному чемпионату мира по хоккею 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Олимпийский чемпион считает, что в клубах КХЛ неверно дают оценку 
результатам сезона (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Олимпийский чемпион Александр Пашков заявил, что выступлению клубам в 
КХЛ в сезоне нужно давать оценку не только по итогам плей-офф, но и с учетом 
регулярного чемпионата. "Салават Юлаев" завершил регулярку на третьем 
месте Востока, однако в первом раунде плей-офф уступил "Трактору" в шести 
матчах. 
"У нас не совсем верно дают оценку сезону в целом. Нужно понимать, что он 
состоит из двух частей. Это 68 матчей регулярного чемпионата и отдельно 
соревнования кубка. Если оценивать таким образом, то, например, команда 
"Салават Юлаев" вполне достойно выступила в чемпионате, но не получилось 
достойно выступить в кубке. Должна быть двойная оценка, а не только результат 
кубковой части. У нас не всегда так подходят к оценке результата. Все смотрят 
только на Кубок Гагарина, а это не совсем правильно", - сказал Пашков в беседе 
с корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5468214-olimpijskij-chempion-schitaet-
chto-v-klubah-khl-neverno-dayut-ocenku-rezultatam-sezona.html 

К заголовкам сообщений 

Опубликованы даты матчей "Авангарда" во втором раунде плей-офф 
(РИА ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 11 марта 2024) 
Однако соперник "Авангарда" по-прежнему не определен. Им может стать как 
ярославский "Локомотив", так и московский "Спартак".  
Недавно в Хабаровске завершился шестой матч серии плей-офф между 
"Амуром" и магнитогорским "Металлургом", гости выиграли встречу в овертайме, 
а вместе с ней - и всю серию.  
Однако на "Западе" еще не завершена серия между двумя "Динамо" - минским и 
московским. От ее исхода зависит окончательное распределение сетки на 
второй раунд. Пока счет 3:2 в пользу москвичей. Если они выиграют серию, то 
"Авангард" встретится с "Локомотивом". Если же победителями выйдут их 
белорусские одноклубники - тогда со "Спартаком".  
Но что известно точно - это даты матчей. Серия с потенциальным соперником 
стартует для омичей дома, 16 марта. 18 марта состоится второй матч. 20 и 22 
марта - гостевые поединки. Далее уже по необходимости: 24 марта - дома, 26 
марта - в гостях, 28 марта - дома.  

https://omskinform.ru/news/188792 

К заголовкам сообщений 

Покровский: этот первый раунд Кубка Гагарина - самый интересный за 
последние несколько лет (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Бывший защитник ряда клубов КХЛ, а ныне эксперт Валерий Покровский оценил 
игры первого раунда плей-офф КХЛ. 
"Какая серия больше всего понравилась? Первые две игры серии СКА - 
"Торпедо" - что-то нереальное. Очень классный, быстрый хоккей с высоким 
уровнем самоотдачи - я давно такого не видел. Было интересно смотреть, как 
взаимодействовали игроки обеих команд. В памяти такие моменты остаются. 
Первая игра "Салавата" с "Трактором" тоже была очень интересной. Второй и 

https://www.championat.com/hockey/news-5468214-olimpijskij-chempion-schitaet-chto-v-klubah-khl-neverno-dayut-ocenku-rezultatam-sezona.html
https://www.championat.com/hockey/news-5468214-olimpijskij-chempion-schitaet-chto-v-klubah-khl-neverno-dayut-ocenku-rezultatam-sezona.html
https://omskinform.ru/news/188792


 

 

третий матчи этой серии получились очень жесткими по накалу - много драк, 
высокие скорости, запредельная самоотдача. 
Еще отмечу серию "Спартака" и "Северстали" - можно бесконечно 
пересматривать две-три игры из этой серии. Команды показывали интересный, 
квалифицированный хоккей. Первый раунд плей-офф - пока что самый 
интересный за последние несколько лет в КХЛ", - сказал Покровский в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Дмитрием Сторожевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5468254-pokrovskij-etot-pervyj-raund-
kubka-gagarina-samyj-interesnyj-za-poslednie-neskolko-let.html 

К заголовкам сообщений 

ХК "Нефтехимик" увеличил прибыль в 17 раз (Бизнес Online (business-
gazeta.ru), Казань, 11 марта 2024) 
Нижнекамский хоккейный клуб "Нефтехимик" в 2023 году заработал 78 млн 
рублей. Такие данные раскрывает клуб в отчетности федеральной налоговой 
службе (ФНС). 
Выручка клуба превысила 1,2 млрд рублей, что более чем в 1,5 раза выше, чем 
было получено в 2022-м. Тогда клуб сгенерировал выручку в 801 млн рублей. 
Чистая прибыль "Нефтехимика" выросла в 17 раз с 4,4 млн до 77,8 млн рублей. 
Активы юридического лица нижнекамской команды оценены в 797 млн рублей. 
Учредителем "Нефтехимика" является ПАО "Нижнекамскнефтехим", а головной 
компанией - АО "СИБУР-РТ". Генеральный директор нижнекамцев - Игорь 
Ларионов. Ранее ХК "Нефтехимик" не попал в плей-офф и в настоящее время 
занимает 9-е место в Восточной конференции.  

https://www.business-gazeta.ru/news/625775 

К заголовкам сообщений 

Определились все варианты сетки второго раунда плей-офф Кубка 
Гагарина - 2024 (Советский спорт, Москва, 11 марта 2024) 
Старт 16 марта.  
В Хабаровске состоялся шестой матч серии плей-офф Кубка Гагарина - 2024 
между местным "Амуром" и магнитогорским "Металлургом". (2:3 от). 
Магнитогорцы после этой победы вышли в следующую стадию турнира.  
В семи из восьми парах первого раунда уже определился победитель, 
продолжается лишь противостояние московского "Динамо" с минским. Таким 
образом, сформировались два возможных варианта сетки второго раунда плей-
офф.  
В случае победы москвичей, в группе А сойдутся пары: "Динамо" (Москва) - 
"Трактор" и "Авангард" - "Локомотив". В группе Б сыграют "Металлург" - "Спартак" 
и СКА - "Автомобилист".  
В случае прохода минчан, группа А будет выглядеть следующим образом: СКА - 
"Трактор" и "Авангард" - "Спартак. В группе Б сойдутся "Металлург" - "Динамо" 
(Минск) и "Локомотив" - "Автомобилист".  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/opredelilis-vse-varianty-setki-vtorogo-raunda-
plej-off-kubka-gagarina-2024 

К заголовкам сообщений 

Расписание второго раунда плей-офф КХЛ при всех раскладах турнирной 
сетки Кубка Гагарина (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
После победы магнитогорского "Металлурга" в серии над хабаровским "Амуром" 
(4-2) определились семь из восьми участников четвертьфинала Кубка Гагарина 
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- 2024. Остался неизвестен лишь один участник, который определяется на 
Западе в паре московского и минского "Динамо" (3-2). 
 Расписание матчей Кубка Гагарина - 2024.  
 Сетка плей-офф КХЛ.  
Пресс-служба КХЛ на официальном сайте лиги представила расписание 
следующего этапа соревнований при различных сценариях. 
При победе "Динамо" Мск в серии:  
Группа А - серии стартуют 16 марта  
"Динамо" Москва (1) - "Трактор" (6)  
"Авангард" (2) - "Локомотив" (3) 
Группа Б - серии стартуют 17 марта  
"Металлург" (1) - "Спартак" (4)  
СКА (2) - "Автомобилист" (5) 
При победе "Динамо" Мн в серии:  
Группа А - серии стартуют 16 марта  
СКА (2) - "Трактор" (6)  
"Авангард" (2) - "Спартак" (4) 
Группа Б - серии стартуют 17 марта  
"Металлург" (1) - "Динамо" Мн (8)  
"Локомотив"(3) - "Автомобилист" (5)  

https://www.championat.com/hockey/news-5468646-raspisanie-vtorogo-raunda-plej-
off-khl-pri-vseh-raskladah-turnirnoj-setki-kubka-gagarina.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Такого в КХЛ не было никогда. Эксперимент может поломать все 
расклады (Советский спорт, Москва, 12 марта 2024) 
"Динамо" заставили клубы ждать окончания первого раунда плей-офф.  
В розыгрыше Кубка Гагарина определились 7 из 8 четвертьфиналистов. Да, в 
связи с новым регламентом здесь больше нет раундов конференций, а есть 
только общие 1/8 финала, ¼, полуфинал и финал. Незавершенным осталось 
только противостояние двух "Динамо" - московского и минского. Пока счет в 
серии 3:2 в пользу москвичей, но шестой матч пройдет в столице Беларуси, а, 
значит, дело легко может дойти и до решающего. А там уже как карта ляжет.  
Еще буквально год назад все пары следующей стадии были бы давно известны, 
и лишь одна команда ждала бы своего соперника. Но всего один сезон поменял 
расклады полностью. Все дело в том, что в случае победы команды Алексея 
Кудашова четвертьфинальные пары будут выглядеть одним образом, а вот если 
дальше пойдет коллектив Дмитрия Квартальнова, то поменяется абсолютно все.  
Итак, на данный момент счет в серии 3:2 в пользу москвичей. Если они одержат 
четвертую победу, то состав пар ¼ финала будет следующим:  
СКА - "Автомобилист"  
"Авангард" - "Локомотив"  
"Динамо" (Москва) - "Трактор"  
"Металлург" - "Спартак".  
Однако стоит минчанам забрать оставшиеся два матча, и результат получается 
следующий:  
СКА - "Трактор"  
"Локомотив" - "Автомобилист"  
"Металлург" - "Динамо" (Минск)  
"Авангард" - "Спартак".  
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Как такое могло получиться? Все очень просто. Дело в том, что состав пар 
перекрестного плей-офф также формируется по принципу номера посева. Так 
вот, сейчас сложилась уникальная ситуация: динамовцы московские на Западе 
финишировали первыми, а минские - аж восьмыми. Поэтому весь расклад 
переворачивается с ног на голову в зависимости от того, кто окажется 
триумфатором в этом противостоянии.  
Однако, если внимательно посмотреть, то более менее принципиально что-то 
меняется только у "Магнитки". Действительно, разница между "Спартаком" и 
Минском на бумаге очевидна, но если первый выбьет обладателя Кубка 
Континента, то и здесь грани сотрутся. Остальные остаются при своих.  
СКА неважно, на кого попадать: "Трактор" и "Автомобилист" для Питера вряд ли 
составляют для Питера принципиальную разницу. Возможно, "Авангард" чуть 
больше желает встречи со "Спартаком", чем с "Локомотивом", хотя оба западных 
коллектива одолели своих соперников с одинаковым счетом 4-1. И не надо 
говорить, что железнодорожники обыграли сам ЦСКА - армейцы в этом сезоне 
явно не были фаворитами. "Трактора" при любом раскладе ждет противостояние 
с кем-то из лидеров Запада - либо с "Динамо", либо со СКА. Может, глядя на то, 
как бело-голубые сейчас мучаются со своими минскими одноклубниками, 
челябинцы и рассчитывают получить в соперники именно их.  
Но сам факт, что даже последние матчи первого раунда способны начисто 
перетряхнуть пары второго, несомненно радует. Пока достигается главная цель 
перекрестного плей-офф - интрига. Когда она жива до последнего - болельщик 
голосует рублем и ногами.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/dinamo-mozhet-peremeshat-vse-pary-
perekryostnogo-plej-off-takoe-v-istorii-khl-vpervye 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"Такие серии рождают команду". Разин - о проходе "Амура" в первом 
раунде (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Главный тренер "Металлурга" Андрей Разин прокомментировал исход серии с 
"Амуром", в котором магнитогорский клуб оказался сильнее в шести матчах. 
"Тяжелая игра предполагалась, хорошая поддержка трибун, у игроков "Амура" 
ноги сами бегут, тяжело выходить из-под давления. Был тяжелый первый 
период, выстояли, забили хороший гол, неплохо играли второй гол, но 
пропустили в раздевалку. Третий период тоже неплохо играли, "Амур" больше 
играл в давление. Жалко, что в конце не выстояли, пропустили в концовочке, но 
команда показала характер. Команда собралась, в овертайме идеально провели 
смены свои, не дали сопернику шансов 
Вторая игра была неважная, когда не забили после шести попыток игры в 
большинстве, дали "Амуру" почувствовать вкус победы, что они могут нас 
обыграть. Хорошая серия, доволен, что переломили все-таки, команда у нас 
молодая, и такие серии рождают команду, такие победы сплачивают, поэтому 
спасибо "Амуру" за эту серию, спасибо болельщикам - и нашим, и хабаровским. 
Думаю, зрителям игра понравилась, держала в напряжении. Едем на Запад, как 
сказал Архип Неколенко", - передает слова Разина корреспондент "Чемпионата" 
Родион Власов.  

https://www.championat.com/hockey/news-5468526-takie-serii-rozhdayut-komandu-
razin-o-prohode-amura-v-pervom-raunde.html 

К заголовкам сообщений 
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Андрей Разин выиграл первую серию плей-офф КХЛ в карьере 
(Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
В Хабаровске на стадионе "Платинум-Арена" прошел шестой матч серии первого 
раунда плей-офф между "Амуром" и "Металлургом". Победу в матче одержали 
магнитогорцы со счетом 3:2 в овертайме и прошли во второй раунд плей-офф. 
Главный тренер "Металлурга" Андрей Разин одержал свою первую победу в 
серии плей-офф КХЛ. Ранее специалист трижды в карьере выводил свои 
команды в плей-офф КХЛ, и все три раза команды завершали свой поход за 
Кубком Гагарина в первом раунде. Разин проигрывал в первом раунде плей-офф 
КХЛ вместе с "Автомобилистом" (сезон-2015/2016) и дважды с "Северсталью" 
(сезон-2020/2021 и сезон-2021/2022). 
В ВХЛ Разин доходил до финала турнира с ижевской "Ижсталью" в сезоне-
2014/2015, где уступил в шести матчах серии "Торосу".  

https://www.championat.com/hockey/news-5468488-andrej-razin-vyigral-pervuyu-
seriyu-plej-off-khl-v-karere.html 

К заголовкам сообщений 

"Металлург" обыграл "Амур" в овертайме шестого матча и вышел во 
второй раунд плей-офф КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
В Хабаровске на стадионе "Платинум-Арена" прошел шестой матч серии первого 
раунда плей-офф между "Амуром" и "Металлургом". Победу в матче одержали 
магнитогорцы со счетом 3:2 в овертайме и прошли во второй раунд плей-офф. 
На шестой минуте матча счет открыл нападающий Архип Неколенко с передачи 
Алексея Маклюкова и Робина Пресса. Долгое время давление "Амура" на ворота 
гостей не приносило плодов, пока на 39-й минуте счет не сравнял капитан 
хабаровчан Дмитрий Шевченко, которому ассистировали Кирилл Слепец и 
Виктор Балдаев. Матч плавно шел к овертайму, но на 57-й минуте Игорь 
Гераськин вывел "Металлург" вперед в счете. Через полторы минуты счет в 
матче сравнял нападающий "Амура" Алекс Бродхерст и перевел игру в овертайм. 
Победный гол в овертайме забил Никита Гребенкин. 
Благодаря этой победе "Металлург" выиграл серию в шести матчах и попал во 
второй раунд плей-офф.  

https://www.championat.com/hockey/news-5468442-metallurg-obygral-amur-v-
overtajme-shestogo-matcha-i-vyshel-vo-vtoroj-raund-plej-off-khl.html 

К заголовкам сообщений 

"Металлург" - в четвертьфинале Кубка Гагарина! "Амур" приговорила 
бывшая звезда клуба (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Хабаровчане не сотворили чуда, но показали железный характер, дважды 
отыгравшись в счете. В овертайме все решил гол Никиты Гребенкина. 
Первый раунд плей-офф КХЛ, пожалуй, складывается одним из самых 
интересных за последние годы. Хотя бо́льшая часть серий закончилась быстро, 
но всего лишь второй раз в истории лиги на этой стадии не было счетов 4-0. Уже 
вылетели оба прошлогодних финалиста - ЦСКА и "Ак Барс", "Трактор" 
пробудился к плей-офф и отправил в отпуск "Салават", а команды, занявшие 
восьмые места в конференциях, навязывают первым посевам настоящую борьбу 
не на жизнь, а на смерть. 
На Востоке "Амур" мощно накатил на финише регулярки и обставил всех 
конкурентов благодаря сумасшедшей серии из семи побед. Они в прямом 
смысле выгрызли себе это восьмое место, бились за него насмерть. Но 
оставались сомнения, хватит ли этого запала на самую кубковую рубку, а главное 
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- сил, как физических, так и ментальных? Фактически ведь плей-офф для них 
начался еще в январе-феврале, да даже одни только длительные перелеты 
тратят уйму внутренних ресурсов. Плюс основная задача на сезон была 
выполнена, а Кубок Гагарина в Хабаровске ждут только к 2026 году. 
Однако Андрей Мартемьянов и его команда бились на равных с лучшей 
командой Востока. Шестой матч они начали так же, как четвертый, и уже на 
первой минуте мог забивать Александр Хохлачев, но зарядил в перекладину. 
Сработало незыблемое правило "не забиваешь ты, забивают тебе" - на шестой 
минуте именинник Архип Неколенко зарядил со входа в зону, попав впритирку со 
штангой. 
"Амур" такое развитие событий нисколько не смутило, наоборот, они поднажали, 
прибавили в давлении, выигрывали борьбу за шайбу и постоянно создавали 
остроту у ворот Ильи Набокова. Барулин мог сравнивать после отличной 
передачи Коршкова из-за ворот, был шикарный момент у Бродхерста, но 
хабаровчанам все время не хватало в завершении. 
Во втором периоде погоня за седьмым матчем серии продолжилась. Игорь 
Бобков, замененный в прошлой игре после трех пропущенных шайб, сегодня 
вернулся в форму, которую показывал на старте серии, и не раз выручал свою 
команду (иногда - при помощи каркаса ворот). Хабаровчане продолжали искать 
счастье в атаке и ключики к воротам Набокова, и за минуту до второго перерыва 
капитан "Амура" вернул команду в игру! 
Дмитрий Шевченко сегодня вернулся в строй после пропуска двух матчей из-за 
травмы и забил свой второй гол в этой серии! Вошел в зону, бросил из-под 
защитника, и вратарь "Магнитки" сыграл не лучшим образом, пропустив в 
ближний угол. 
Третий период команды выкладывались на полную, "Амур", преисполненный 
решимости вернуть серию в Магнитогорск, долго не мог забить и в итоге 
пропустил за три с половиной минуты до конца от Игоря Гераськина. Надо отдать 
должное Хабаровску, железного характера им не занимать. В момент, когда 
табло отсчитывало последние минуты до отпуска, "Амур" снял вратаря, 
Шевченко чисто выиграл вбрасывание в чужой зоне, а затем сам же отдал из-за 
ворот передачу на Алекса Бродхерста. Американец, пропускавший начало 
серии, забил первый гол в этом плей-офф и еще ни разу не уходил со льда без 
набранных очков. 
В овертайме "Магнитка" все-таки взяла свое - Хабаровск в итоге приговорила его 
бывшая звезда. Никита Гребенкин бо́льшую часть прошлого года провел в 
аренде в "Амуре", где стал ключевым игроком команды и был признан лучшим 
новичком лиги, а в этом сезоне вернулся в "Магнитку", уже на лидирующие роли, 
и вывел ее во второй раунд. 
"Металлург" идет дальше, но и "Амур" заслужил аплодисменты за этот плей-офф 
и вообще за концовку сезона. Чуда они не сотворили, но эта серия стала 
настоящим украшением первого раунда.  

https://www.championat.com/hockey/article-5468512-amur-metallurg-1-2-ot-video-
goly-obzor-shestogo-matcha-serii-kubka-gagarina-11-marta-2024.html 

К заголовкам сообщений 

Команда Разина впервые вышла во второй раунд. Яркий форвард 
"Магнитки" в овертайме прибил бывший клуб (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 11 марта 2024) 
"Амур" сыграл с сердцем, но не спас серию. Магнитогорцы победили в шести 
матчах. 
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Многие привыкли называть хоккей, в который играют команды Андрея 
Мартемьянова, откровенно скучным и до жути прямолинейным. Не самое 
приятное сравнение с "автобусом" опытнейший тренер по ходу этого сезона 
слышал едва ли не от каждого соперника, который не мог взломать оборону 
новоиспеченного олигарха. Но можно ли сказать, что, оказавшись на грани 
вылета, его "Амур" на домашнем льду действовал закрыто и пытался 
перетерпеть соперника? Удивительно, но нет. 
"Магнитка" начала шестой матч достаточно резво, мгновенно проснувшись после 
раннего попадания Александра Хохлачева в перекладину и заставив 
потрудиться Игоря Бобкова в первых сменах. Уже на четвертой минуте уральцы 
могли открывать счет после выхода "два в одного" Никиты Гребенкина и Артема 
Минулина. И если опаснейший выстрел в касание 72-го номера уральцев 
голкипер "тигров" потащил, то через пару минут пропустил достаточно простой 
прямой бросок Архипа Неколенко. 
Хабаровчане максимально правильно отреагировали на пропущенный гол и 
мгновенно увеличили скорости, прибрав инициативу во второй половине 
стартовой двадцатиминутки и лишив гостей шайбы. Хозяева могли оперативно 
сравнять счет. Вот только Владислав Барулин уперся в щиток Ильи Набокова и 
не смог воспользоваться классным пасом на пятак от Егора Коршкова. 
По-хорошему команда Андрея Мартемьянова должна была еще до первого 
перерыва размочить молодого голкипера и использовать один из множества 
своих голевых моментов. Однако ее по-прежнему подводила банальная 
реализация, на которую сетовал главный тренер "Амура" после предыдущей 
игры. 
Не менее мощно дальневосточники провели и второй период, продолжив 
регулярно нагружать вратаря "Магнитки". Гости не были похожи на команду, 
которая охраняет минимальное преимущество и осознанно играет на 
контратаках, но активность "Амура" заставила их действовать с оглядкой на 
собственные ворота. Парни Разина долгое время выжигали центр собственной 
зоны и классно оборонялись, но на 39-й минуте количество голевых моментов 
хозяев перешло в качество. 
И кто, как не лидеры "тигров", в этой серии должен сравнять счет? Незадолго до 
перерыва новый герой Хабаровска Виктор Балдаев запустил шайбу по стеклу из 
своей зоны и отправил свою третью тройку в атаку с ходу, точку в которой 
поставил вернувшийся в состав Дмитрий Шевченко, которого команде так 
недоставало в предыдущих двух матчах. 
Не сбавил "Амур" и в третьей двадцатиминутке. Хозяева были близки ко второй 
шайбе, но в итоге чуть не поплатились за собственную расточительность. За 
несколько минут до финальной сирены "Магнитка" показала, что команде с ее 
уровнем мастерства достаточно полумомента, чтобы забросить. Переехавший 
по ходу сезона из Омска любимчик Андрея Разина Игорь Гераськин простил 
хозяев на 50-й минуте, попав в штангу из убойной позиции, но уже через 
несколько смен убежал вместе с Павлом Акользиным в контратаку и хлестки 
броском из-под защитника отправил шайбу под блин Бобкову. 
Все, что оставалось парням Мартемьянова, это вшестером навалиться на ворота 
Набокова. К счастью для Хабаровска, во время спасительного штурма впервые 
в этой серии голом на всю свою годовую зарплату в 70 миллионов рублей 
разродился Алекс Броадхерст, утащивший команды в первый в этой серии 
овертайм. Ради этой шайбы хабаровчанам точно стоило терпеть весь сезон 
постоянные больничные американского центра. Впрочем, ее не случилось бы без 
все того же Шевченко, который сначала выиграл ключевое вбрасывание в чужой 
зоне, а затем великолепно доставил шайбу на пятак легионеру. 



 

 

Только утащить серию в седьмой матч "Амуру" не удалось. К сожалению, 
огромного желания и горячего сердца для спасения серии оказалось мало. Злым 
гением в дополнительное время для "тигров" стал Никита Гребенкин, который 
по-настоящему раскрылся в прошлом сезоне именно в Хабаровске. С победной 
шайбой 20-летний нападающий тянуть не стал и уже на третьей минуте 
овертайма расстрелял правую "девятку" Бобкова. 
Кажется, сегодня вы не найдете в КХЛ человека счастливее Андрея Разина, 
который впервые в карьере прошел первый раунд плей-офф. И теперь его 
молодую команду ждет в четвертьфинале "Спартак" или минское "Динамо".  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/amur-metallurg-rezultat-i-obzor-
shestogo-matcha-serii-pervogo-raunda-kubka-gagarina-2024-video-golov-11-marta-
2188603/ 

К заголовкам сообщений 

Снял проклятие с плей-офф и впервые выиграл серию! Для этого Разину 
достаточно было принять топ-клуб (Sport24.ru, Москва, 11 марта 2024) 
С "Амуром" было непросто.  
Андрей Разин сделал это. Наконец-то один из самых ярких тренеров в 
российском хоккее выигрывал свою первую серию плей-офф за годы работы в 
КХЛ. Его нельзя было назвать некубковым тренером. Все-таки на уровне ВХЛ 
Разин выигрывал серии, даже несколько, добирался до финала со скромной 
"Ижсталью". Но поднявшись на ступень вверх, Разин долгое время оставался 
перспективным тренером с интересным подходом, запоминающимся имиджем и 
симпатичными командами. Но без побед.  
Во второй раунд Кубка Гагарина Разин вышел в первый же год работы с 
"Металлургом". С точки зрения статуса команды это для него действительно 
Level Up. Ни "Автомобилист" времен работы там Разина, ни тем более 
"Северсталь" не соответствовали амбициям второго раунда. Выход дальше с 
ними расценивался бы как мини-сенсация. И Разин дважды оказывался в 
миллиметрах от этой ситуации. С "Магниткой" все иначе: проиграй фаворит 
"Амуру", его бы не поняли.  
Год назад после седьмого матча с ЦСКА на Разине не было лица. Выйдя к 
журналистам на флэш-интервью главный тренер "Северстали" еле-еле 
выдавливал из себя слова. На специалиста было по-настоящему больно 
смотреть. А еще за год до этого наставник череповчан со своими подопечными 
пережил вылет от "Динамо", и тоже в семи матчах первого раунда. Кажется, 
повторись история снова, он бы это не пережил.  
А ведь команда Разина была близка к тому, чтобы в очередной раз ввязаться в 
такой непредсказуемый аттракцион как седьмой матч в плей-офф. Поведя в 
счете за три минуты шестой игры серии, преимущество магнитогорцы не 
удержали и позволили Алексу Броадхерсту перевести игру в овертайм. А там 
только не самая уверенная игра Игоря Бобкова позволила "Металлургу" 
выдохнуть, а Разину выплеснуть все накопившиеся эмоции. Магнитогорский 
воспитанник, занимающий место в воротах "Амура", помог родному клубу. Не 
нарочно, но по итогу весьма иронично.  
Предыдущие поражения Разина сложно подвести под один знаменатель. 
"Магнитка" в 2016 году была слишком сильна. Настолько, что выиграла Кубок 
Гагарина. Тогда как до "Автомобилиста" еще не дошли деньги УГМК, а сам Разин 
был слишком неопытен. Тогда как регулярные вылеты "Северстали" можно 
рассмотреть под другим углом. "Северсталь" раз за разом пробивалась в плей-
офф, что уже достижение. Но даже то, что кажется прыжком выше головы, 
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начинает напоминать прыжки на месте, если нет развития. Развитие Разин 
нашел в смене команды.  
Была вероятность, что череда вылетов в первом раунде посеют в Разине и его 
бойцах комплекс неполноценности. Учитывая, что часть игроков перебрались за 
тренером из Череповца в Магнитогорск, это могло отразиться на результатах 
"Металлурга". И действительно, бывшие лидеры "Северстали" в серии с 
"Амуром" выглядели не лучшим образом. Петунин не провел ни матча, Вовченко 
остался без голов, не выглядел лидером Хабаров, а за партнеров отдувались 
Гераськин с Прессом. Особенно тяжелым выдалось начало серии, когда 
молодые лидеры "сталеваров" оказались не готовы к психологическому 
давлению и плотной игре "Амура".  
Несмотря на то, что команда Мартемьянова доставила "Металлургу" немало 
неудобств, Разин со своими парнями идет дальше. Во втором раунде уральцам 
будет противостоять либо "Спартак", либо минское "Динамо". Имя соперника 
зависит от исхода последней из проходящих серий. И в случае противостояния 
со "Спартаком" нас ждет яркий атакующий хоккей, где подопечные Разина не 
обязательно выиграют, но почти наверняка расправят крылья и покажут 
привычный хоккей. Главный барьер они уже преодолели. Теперь им ничего не 
страшно.  

https://sport24.ru/hockey/article-628591-snyal-proklyatiye-s-pley-off-i-vpervyye-
vyigral-seriyu-dlya-etogo-razinu-dostatochno-bylo-prinyat-top-klub 

К заголовкам сообщений 

Сталь оказалась крепче тигриных клыков. "Металлург" проходит "Амур" и 
идет дальше в плей-офф (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 марта 2024) 
"Амур" и "Металлург" подарили нам очень интересную серию, в которой 
решающий гол забил форвард магнитогорцев, сделавший себе имя в 
Хабаровске. 
Календарь и результаты Кубка Гагарина 
"Арендовали на свою голову Гребенкина, а теперь он нас хоронит в плей-офф", 
- наверняка, так думают сейчас руководители "Амура" о прошлогоднем 
выступлении Никиты Гребенкина в составе их команды. Шутки шутками, но в 
овертайме шестого матча серии с "Металлургом" именно этот форвард, 
вернувшийся в Магнитогорск, поставил точку в серии, ставшей одной из самых 
интересных в первом раунде. Никита безо всякой пощады расстрелял ворота 
команды, в составе которой он год назад стал лучшим новичком сезона КХЛ. Как 
тут не вспомнить знаменитую фразу комментатора Романа Скворцова: "Жизнь - 
лучший драматург"? 
Шестой матч в этой серии может и должен стать памятником характеру игроков 
"Амура". Магнитогорцы дважды по ходу основного времени выходили вперед. 
Архип Неколенко открыл счет на шестой минуте поединка после отличного 
сольного прохода. "Амур" же при равной игре сумел найти ответ на это ближе к 
концу второго периода. Дмитрий Шевченко в этом сезоне прослыл настоящим 
воином на пятаке, но в этот раз ему удался классный кистевой бросок из правого 
круга вбрасывания.  
Если конкретно разбирать игровые компоненты, то можем отметить, что игроки 
"Амура" были настоящими тиграми на точке вбрасывания. Ко второму перерыву 
они переигрывали магнитогорцев со счетом 24-10. А выигранное вбрасывание 
практически всегда означает потенциальную опасность у ворот соперника. Ее у 
владений Ильи Набокова было много. У бортов хабаровчане просто уничтожали 
команду Андрея Разина. По итогам матча они нанесли 27 силовых приемов, в то 
время как "металлурги" ответили лишь четырьмя хитами. 27-4. Просто 
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вдумайтесь в эти цифры. Хабаровчане не жалели даже бывших партнеров по 
команде. Например, в данном эпизоде досталось Никите Гребенкину. Как будто 
Виктор Балдаев знал, что именно этот парень в овертайме добудет победу для 
"Металлурга". Ударил впрок, так сказать. Интересно, что именно Балдаев после 
четвертого матча передразнил Гребенкина за его ставшую крылатой фразу: "Хи-
хи, ха-ха закончилось". Ответочка в раздевалке, ответочка на льду. Все 
правильно, все по фен-шую, чай, Китай от Хабаровска недалеко. 
"Тигры" в очередной раз проявили характер в самой концовке. Игорь Гераськин 
своим голом на 57-й минуте, казалось, похоронил шансы "Амура" на седьмой 
матч - уж очень хлестким получился его кистевой бросок с ползоны. Хабаровчане 
смогли выбраться и из этой ситуации. Андрей Мартемьянов заменил вратаря на 
шестого полевого, и Алекс Броадхерст за минуту и пятьдесят шесть секунд до 
сирены "расстрелял" Набокова броском с ближней дистанции. Так команды ушли 
в овертайм, а что было дальше, вы уже и так знаете. Никита Гребенкин подарил 
путевку "Металлургу" в следующий раунд. 
Команда Андрея Разина, отметим, после неудачи в четвертой игре сумела 
собраться и провести на образцово-показательном уровне два следующих 
матча. Согласитесь, никто бы не понял от нее вылета в первом раунде. В этом 
плане "Амуру" было легче. Когда у тебя нет статуса фаворита, на тебя никто не 
давит. Появляется внутренняя моральная свобода, с которой ты способен на 
большее, можешь прыгнуть выше головы. И у хабаровчан практически это 
получилось. Они затянули "Металлург" в шестой матч, где до последней его 
секунды произойти могло все, что угодно. За плей-офф команда Андрея 
Мартемьянова заслужила твердое четыре с плюсом.  
За "Металлург" можно только порадоваться. Прежде всего, радостно за Андрея 
Разина и его группу череповецких ребят, которая переехала в Магнитогорск 
вслед за своим тренером. Эти люди наконец-то преодолели барьер первого 
раунда плей-офф, который никак не давался им в течение последних нескольких 
лет. Теперь им нужно правильно восстановиться после тяжелой серии с 
"Амуром". В четвертьфинале Кубка Гагарина "Металлург" сыграет либо с 
минским "Динамо", либо со "Спартаком". Эти соперники никак не проще "Амура". 
Поэтому у магнитогорцев каждая свободная минута сейчас на вес золота. А пока, 
как говорит главный тренер ЦСКА и, на секундочку, бывший нападающий 
"Металлурга" Сергей Федоров, можно порадоваться, но только до двенадцати 
часов. А дальше будет новый день и новый раунд. 

https://allhockey.ru/article/show/510498-
Stal_okazalas_krepche_tigrinyh_klykov_Metallurg_prohodit_Amur_i_idet_dal_she_v
_plej_off 

К заголовкам сообщений 

"Амур" - открытие Кубка Гагарина-2024. Команда до последнего боролась 
за попадание во второй раунд (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 марта 
2024) 
Закончили свою серию в первом раунде практически позже всех. 
Календарь и результаты Кубка Гагарина 
Не сказать, что первый раунд разочаровал, но в тоже время и не вызвал какую-
то новую эмоцию. Многие ждали большего уровня сопротивления в парах "Ак 
Барс" - "Автомобилист", "Авангард" - "Лада", "Спартак" - "Северсталь", СКА - 
"Торпедо" и "Локомотив" - ЦСКА, которые закончились со счетом 4-1. Победы 
"Железнодорожников" и "Авто" не назвать сенсациями, потому что "Армейцы" и 
"Барсы" провели игры на выбывание точно также, как и большую часть 
регулярного чемпионата. 
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"Трактор" прошел "Салават Юлаев", но клуб из Челябинска, не сказать, что 
сильно уступал в плане мастерства и уровню платежной ведомости уфимцам. А 
вот кто действительно приятно удивил - это "Амур". "Тигры" не смогли пройти во 
второй раунд, но запомнились, оставили приятные впечатления.  
Серия "Металлурга" и "Амура" - одна из самых зрелищных в первом раунде: 
запредельный уровень борьбы, команды не отпускали друг друга на большое 
расстояние, как по серии, так и по счету в отдельно взятой игре. Поэтому каждый 
матч держал в напряжении. А последняя игра запомнилась шайбой "Металлурга" 
за 3,5 минуты до конца третьего периода, а за две минуты до конца - "Амур" 
сравнял и перевел матч в овертайм. Подобных сюжетов в плей-офф от многих 
пар не хватало.  
"Амур" уступил в плей-офф, но показал себя с лучшей стороны 
"Тигры" и "Лисы" играли на встречных курсах. "Амур" не ставил "автобусы" на 
протяжение всего матча, не играл только от обороны. Временами команда 
Мартемьянова здорово закрывала в зоне "Металлург". 
Главная проблема "Амура" - то, что они закончили первый этап чемпионата на 
восьмом месте, выйдя на "Металлург". Уверены, если бы "Тигры" поднялись на 
одну-две ступени выше, то могли замахнуться на большее.  
Клуб из Хабаровска выглядел по структуре игры лучше многих команд, которые 
вылетели в первом раунде. И зрелищней, чем некоторые клубы, которые 
оформили путевку во второй. Все это оставляет приятные предпосылки для 
следующего сезона.  
Страсть и желание в действиях игроков "Амура" выделялись, но не выходили за 
рамки. Мартемьянов смог подобрать идеальный баланс, когда команда бьется, 
но при этом не "горит" в ответственные моменты. Честно, жаль, что клуб с таким 
хоккеем вылетел в первом раунде. И "Металлург", и "Тигры" были достойны 
сыграть в следующей стадии. Обидно, что эти команды "столкнулись" в самом 
начале плей-офф-2024. 
Главную задачу на сезон "Амур" выполнил  
Помешали "Тиграм" забраться высоко по ходу регулярного чемпионата травмы 
и болезни. Потенциал у команды был заметен, что подтвердил плей-офф. Но в 
итоге из-за тех вещей, которые перечислили в первом предложении, удалось 
только в самый последний зайти в игры на выбывание. 
Однако главную цель клуб из Хабаровска выполнил. Во-первых, подписание 
Мартемьянова как тренера, который способен выводить команды в плей-офф, 
полностью подтвердилось. "Амур" наконец-то сыграл в играх на выбывание. И 
как сыграл! 
Во-вторых, это первый сезон, который можно считать этапом перестройки у 
"Тигров". Новые тренерский штаб и костяк игроков - все это требует времени для 
того, чтобы заработало максимально. Но даже при этом удалось нормально 
пройти сезон. Даже лучше, чем многие ожидали. То, что задумывалось - 
сработало. 
В-третьих, клуб из Хабаровска выглядит после чемпионата-2023/2024 солидной 
организацией. Примечательный момент - продление главного тренера. Это 
показатель, что Мартемьянову доверяли и видели в нем перспективы. И Андрей 
Алексеевич это доверие полностью оправдал. "Амур" показал, что готов 
работать на будущее. И сюда же можно отнести продления контрактов с 
лидерами. Это как раз то, чего раньше не хватало. 
 Старый друг лучше новых двух. "Амур" продлил контракт с Мартемьяновым 
Клуб из Хабаровска обратил на себя внимание, организация стала более четкой 
и структурированной, с планомерной работой на будущее. И все это дает 
предпосылки, что хоккеисты начнут рассматривать продолжение карьеры в 
Хабаровске в следующем сезоне.  



 

 

Главное для "Амура" - усилиться в межсезонье  
Плей-офф доказал, что команда из Хабаровска может решать большие задачи. 
Но для этого нужны подписания крепких и мастеровитых игроков - усиления. К 
сожалению, без данного пункта не пройти во второй и последующие раунды. Мы 
это видим по нынешнему плей-офф, где на данный момент нет ни одной команды 
с минимальным бюджетом. У того же "Спартака" многое заложено в бонусную 
часть. Остальные - с зарплатным фондом от 800 миллионов рублей.  
Если анализировать инсайды, то "Амур" готов к поднятию своего зарплатного 
бюджета на игроков. Хотят усиливаться. Но нужно понимать, что 900 миллионов 
на зарплаты в условной Москве - не тоже самое, что 900 миллионов на Дальнем 
Востоке. "Амуру" придется платить соответствующие надбавки игрокам. И это 
реалии, которые никуда не уйдут.  
Самое главное, что сезон в исполнении "Амура" показал возможность команды 
решать большие задачи. Игроки должны точно рассмотреть предложения из 
Хабаровска. Стиль игры "Тигров" не назвать оборонительным. По игре в атаке 
видно, что команде многое разрешают, а по Мартемьянову - что это сильный 
тренер, который умеет создать правильный коллектив. 
Если "Амуру" удастся перевезти некоторых звездных игроков на Дальний Восток, 
то это будет победой. Во-первых, лига получит еще одну конкурентную команду. 
Во-вторых, "Тигры" смогут не только навязывать борьбу в первом раунде, но и 
проходить его, и биться в последующих стадиях. Это ведь классно. 

https://allhockey.ru/article/show/510588-
Amur_otkrytie_Kubka_Gagarina_2024_Komanda_do_poslednego_borolas_za_popa
danie_vo_vtoroj_raund 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер "Амура": хотел бы сохранить 80% этого состава 
(Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Главный тренер "Амура" Андрей Мартемьянов заявил, что хотел бы сохранить 
80% нынешнего состава команды на следующий сезон КХЛ. 
"Останется ли костяк? Хотел бы оставить процентов 80 в команде. Здесь не 
только мое желание должно быть, но и желание игрока. Думаю, сейчас 
однозначно пойдут предложения. Работа менеджмента - заключить контракты с 
теми парнями, которые есть. Мое дело - тренировать. 
Баннер "Были бандой - стали командой"? Было большое желание собрать 
команду, и чтобы она дала результат. Мы свои желания хотим перехлестнуть, 
перейти сразу из пятого класса в 10-й. Команду мы сделали. Считаю, она 
состоялась, важно ее удержать. Мы собраны из разных клубов, парни играли по 
разным стилям и системам, опытные игроки привыкли играть в другой хоккей. 
Сейчас команда слышит и слушает тренерский штаб, выполняет игровое 
задание. Большей частью это получается", - передает слова Мартемьянова 
корреспондент "Чемпионата" Родион Власов.  

https://www.championat.com/hockey/news-5468588-glavnyj-trener-amura-hotel-by-
sohranit-80-etogo-sostava.html 

Похожие сообщения (1): 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Владимир Крикунов не удивлен выступлением "Амура" в КХЛ (Спорт-
экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 марта 2024) 
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Бывший тренер сборной России и нескольких клубов КХЛ и суперлиги Владимир 
Крикунов в эксклюзивном интервью "СЭ" оценил выступление "Амура" в текущем 
сезоне КХЛ. 
 - То, что они попали в восьмерку, было понятно после того, как "Сибирь" 
потеряла 4 очка, которые с них сняли за неправильно оформленные документы. 
"Амур" и по составу был сильнее оставшихся внизу таблицы команд, - сказал 
"СЭ" Крикунов. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/zasluzhennyy-trener-rossii-krikunov-
ne-udivlen-vystupleniem-amura-2188700/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Владимир Крикунов не удивлен успехом Разина в качестве тренера 
"Металлурга" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 марта 2024) 
Бывший тренер сборной России и нескольких клубов КХЛ и суперлиги Владимир 
Крикунов в эксклюзивном интервью "СЭ" поделился мнением насчет успеха 
Андрея Разина. 
 - В "Металлурге" народ более квалифицированный, мастеровитый. Он многих 
подтянул за собой из "Северстали". Этот успех не удивляет. Хорошая работа 
всего коллектива и дала этот результат. Работать Разин умеет, - сказал "СЭ" 
Крикунов.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vladimir-krikunov-ne-udivlen-uspehom-
razina-v-kachestve-trenera-metallurga-2188707/ 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Бывший вице‑президент "Металлурга": "Спартак" или минское "Динамо"? 
В любом случае пара во втором раунде плей‑офф будет достойная" (Матч 
ТВ (matchtv.ru), Москва, 11 марта 2024) 
Бывший вице‑президент магнитогорского " Металлурга " Сергей Ласьков заявил 
"Матч ТВ", что вне зависимости от того, кто станет соперником команды во 
втором раунде плей‑офф КХЛ - "Спартак" или минское "Динамо", пара будет 

достойной. 
В шестом матче серии, который прошел в понедельник в Хабаровске, 
"Металлург" одержал победу над "Амуром" в овертайме со счетом 3:2 и выиграл 
серию 4-2. Соперником "Магнитки" по второму раунду плей‑офф Фонбет 
Чемпионата КХЛ станет "Спартак" или минское "Динамо". 
 - Хорошая серия получилась, "Амур" оказал достойное сопротивление. Из всех 
пар в первом раунде "Амур" показал самый адекватный хоккей. Но и молодежь 
"Магнитки" сказала свое веское слово. 
 - Было много разговоров, что лучше не начинать плей‑офф с Дальнего Востока. 
Выходит, нет причин избегать "Амур"?  
 - Поездки на Дальний Восток тяжелые, да. Но это когда играешь выездную 
серию в регулярном чемпионате. В первый день все нормально, но на третий там 
"накрывает". В плей‑офф же поездки короткие, проще переносить. 
 - Кого видите соперником по второму раунду: "Спартак" или минское "Динамо"?  
 - Без разницы. В плей‑офф соперника не выбирают. Читал мнения, что 
"Магнитка" показывает неинтересный и не комбинационный хоккей. Давайте так: 
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https://allhockey.ru/news/show/510572-Krikunov_dumaju_chto_Metallurg_mozhet_dojti_do_finala


 

 

"Спартак" сам первый год в такой хоккей играет. В любом случае, кто бы ни 
попался, пара будет достойной, - сказал Ласьков "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028421_Byvshij_viceprezident_Metallurg
a_Spartak_ili_minskoje_Dinamo_V_lubom_sluchaje_para_vo_vtorom_raunde_plejoff
_budet_dostojnaja 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 марта 2024 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Бывший вице‑президент "Металлурга" Величкин - о серии против 
"Амура": "Ребятам пришлось немного поработать. Хорошая подготовка к 
следующему раунду" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 11 марта 2024) 
Серия против "Амура" была хорошей подготовкой для "Металлурга" к 
предстоящему второму раунду плей‑офф Фонбет Чемпионата КХЛ, заявил "Матч 
ТВ" бывший вице‑президент магнитогорского клуба Геннадий Величкин. 
В шестом матче серии, который прошел в понедельник в Хабаровске, 
"Металлург" одержал победу над "Амуром" в овертайме со счетом 3:2 и выиграл 
серию 4-2. Соперником "Магнитки" по второму раунду плей‑офф станет 
"Спартак" или минское "Динамо". 
 - Серия с "Амуром" для "Металлурга" была не скажу что прям очень сложной, но 
и непростой. Да, ребятам пришлось немного поработать. И это является 
хорошей подготовкой к следующему раунду Кубка Гагарина. 
 - Как оцените шансы "Металлурга" выиграть Кубок Гагарина в этом сезоне?  
 - В следующем раунде независимо от того, на кого попадет клуб, шансы будут 
равные. А дальше уже посмотрим, как сложится. 
 - Многие называют нынешний "Металлург" магнитогорской "Северсталью". Как 
вы относитесь к таким высказываниям?  
 - Почему сразу "Северсталь"? Это стиль Разина. Но о работе Разина в команде 
можно будет судить только в конце сезона, - сказал Величкин "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028451_Byvshij_viceprezident_Metallurg
a_Velichkin__o_serii_protiv_Amura_Rebatam_prishlos_nemnogo_porabotat_Khoros
haja_podgotovka_k_sledujushhemu_raundu 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Мозякин обратился с благодарностью в адрес "Амура" за игру в первом 
раунде Кубка Гагарина (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Бывший нападающий магнитогорского "Металлурга" Сергей Мозякин ныне 
входящий в тренерский штаб клуба, прокомментировал проход хабаровского 
"Амура" (4-1) в первом раунде Кубка Гагарина - 2024. 
"Спасибо за отличную игру, "Амур"! Отдельно благодарю болельщиков, которые 
поддерживали нас в Хабаровске, в Магнитогорске и по телевизору", - гласит 
публикация Мозякина в телеграм-канале. 
Напомним, сегодня, 11 марта, "Металлург" в овертайме сломил сопротивление 
хабаровского "Амура" (3:2 ОТ) и выиграл серию первого раунда в шести матчах 
(4-2). Магнитогорцы стали седьмым клубом, прошедшим в четвертьфинал Кубка 
Гагарина - 2024 вслед за "Спартаком", "Локомотивом", "Автомобилистом", 
"Авангардом", СКА и "Трактором".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028421_Byvshij_viceprezident_Metallurga_Spartak_ili_minskoje_Dinamo_V_lubom_sluchaje_para_vo_vtorom_raunde_plejoff_budet_dostojnaja
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028421_Byvshij_viceprezident_Metallurga_Spartak_ili_minskoje_Dinamo_V_lubom_sluchaje_para_vo_vtorom_raunde_plejoff_budet_dostojnaja
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028421_Byvshij_viceprezident_Metallurga_Spartak_ili_minskoje_Dinamo_V_lubom_sluchaje_para_vo_vtorom_raunde_plejoff_budet_dostojnaja
https://allhockey.ru/news/show/510507-Byvshij_vice_prezident_Metallurga_Amur_okazal_dostojnoe_soprotivlenie
https://belarushockey.com/khl/news/2024/03/11/sergej-laskov-spartak-ili-minskoe-dinamo/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028451_Byvshij_viceprezident_Metallurga_Velichkin__o_serii_protiv_Amura_Rebatam_prishlos_nemnogo_porabotat_Khoroshaja_podgotovka_k_sledujushhemu_raundu
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028451_Byvshij_viceprezident_Metallurga_Velichkin__o_serii_protiv_Amura_Rebatam_prishlos_nemnogo_porabotat_Khoroshaja_podgotovka_k_sledujushhemu_raundu
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028451_Byvshij_viceprezident_Metallurga_Velichkin__o_serii_protiv_Amura_Rebatam_prishlos_nemnogo_porabotat_Khoroshaja_podgotovka_k_sledujushhemu_raundu
https://allhockey.ru/news/show/510518-Velichkin_o_pobede_Metallurga_v_serii_s_Amurom_prishlos_nemnogo_porabotat


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-5468638-mozyakin-obratilsya-s-
blagodarnostyu-v-adres-amura-za-igru-v-pervom-raunde-kubka-gagarina.html 

К заголовкам сообщений 

Губернатор Хабаровского края после вылета "Амура" из плей-офф: 
"Готовимся к сезону-2024 (Sport24.ru, Москва, 11 марта 2024) 
Губернатор Хабаровского края Михаил Дегтярев подвел итоги сезона для 
"Амура".  
В понедельник хабаровский клуб уступил дома "Металлургу" (2:3 ОТ) и завершил 
выступление в плей-офф (2-4 в серии).  
"Спасибо за сезон команде "Амур", спасибо за сезон всем нашим болельщикам, 
спасибо всем нашим соперникам!  
Мы показали: Хабаровский край любит хоккей, мы можем и будем удивлять всех.  
Готовимся к сезону-2024/25. Все идет по плану", - написал Дегтярев в своем 
телеграм-канале.  

https://sport24.ru/hockey/news-628691-gubernator-khabarovskogo-kraya-posle-
vyleta-amura-iz-pley-off-gotovimsya-k-sezonu-202425-vse-idet-po-planu 

К заголовкам сообщений 

Кожевников: "Чемпионством "Металлурга" в Кубке Гагарина не пахнет" 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 марта 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников в разговоре с "СЭ" 
оценил шансы "Металлурга" в плей-офф КХЛ после победы над "Амуром" (3:2, 
4-2) в серии первого раунда. 
"Металлург" один из фаворитов, но вряд ли команда может рассчитывать на 
чемпионство в Кубке Гагарина, им там не пахнет. На мой взгляд, сырая команда, 
хотя в этом году поставили игру, хоккеисты хорошие опытные есть, умеют 
дожимать, но мне не нравится их игра. Тяжелая, вязкая. Мне больше нравится 
команда Ларионова, но она проиграла", - сказал Кожевников в разговоре с 
корреспондентом "СЭ" Софьей Грецкой. 
"Магнитка" одержала победу в серии против "Амура" со счетом 4-2 и вышла во 
второй раунд плей-офф КХЛ. После завершения первого раунда Кубка Гагарина 
произойдет перепосев команд, по итогам которого "Металлург" узнает своего 
соперника.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-kozhevnikov-ocenil-shansy-
metallurga-v-pley-off-khl-posle-pobedy-nad-amurom-2188620/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Плющев - о проигрыше "Амура" в первом раунде Кубке Гагарина: 
"Вопросы к тем, кому доверяли" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 11 марта 2024) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Плющев в разговоре с "СЭ" 
прокомментировал победу "Металлурга" над "Амуром" (3:2 ОТ, 4-2) в серии 
первого раунда Кубка Гагарина. 
"Игра была упорная. "Металлург" классом выше, он и должен был брать очки. 
"Амур" создал определенную интригу и конкуренцию для "Магнитки". Не сказал 
бы, что игра для парней Разина прошла на морально-волевых качествах. Ребята 
сыграли на хорошем уровне, классе. Игра предвиделась сложной. В чем беда 
команды из Хабаровска? "Амур" все, что мог сделать - сделал. Немного не 
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повезло. Хотя должны были решить задачи в большинстве. Вопросы как раз к 
тем, кому доверяли", - сказал Плющев в беседе с корреспондентом "СЭ" Зариной 
Халимхоновой. 
"Магнитка" одержала победу в серии против "Амура" со счетом 4-2 и вышла во 
второй раунд плей-офф КХЛ. 
После завершения первого раунда Кубка Гагарина произойдет перепосев 
команд, по итогам которого "Металлург" узнает своего соперника.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vladimir-plyuschev-prokommentiroval-
pobedu-metallurga-nad-amurom-v-serii-pervogo-raunda-kubka-gagarina-2188618/ 

К заголовкам сообщений 

Легенда "Спартака" прокомментировал выход клуба во второй раунд 
плей-офф КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион и легендарный нападающий "Спартака" 
Александр Кожевников прокомментировал выход красно-белых во второй раунд 
плей-офф КХЛ. "Спартак" в пяти матчах первого раунда обыграл "Северсталь". 
"Игра "Спартака" в первом раунде? Неплохо. Не то что неожиданно, но приятно, 
что он так легко прошел. Хотя по чемпионату "Северсталь" сопротивлялась 
очень здорово. И не только со "Спартаком". "Северсталь" - очень хорошая 
молодая команда, но тоже опыта не хватило. Если не следующий год все 
останутся, то уже другая команда будет, по-другому будет смотреться. Очень 
хорошая команда, приятная, играет в атаку", - сказал Кожевников в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Владимиром Лаевским.  

https://www.championat.com/hockey/news-5468392-legenda-spartaka-
prokommentiroval-vyhod-kluba-vo-vtoroj-raund-plej-off-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Уникальный первый раунд: вылет ЦСКА и "Ак Барса", борьба "Динамо" и 
"Металлурга" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 11 марта 
2024) 
Оба финалиста предыдущего розыгрыша сложили оружие уже в первом раунде, 
восьмые команды обеих конференций оказывают первым наиболее упорное 
сопротивление; зрители за все это "голосуют ногами". Обзор наиболее ярких 
событий прошедшей недели.  
Первый четвертьфиналист  
В пятницу определились три четфертьфиналиста. Самым первым, на несколько 
минут опередив двух других, им стал "Спартак", уверенно разобравшийся в пятой 
игре с "Северсталью". Для череповчан этот бой стал последним в сезоне, и 
толком они его не дали: красно-белые победили 5:1. причем счета 4:0 достигли 
еще к середине встречи.  
Это первый случай с 2010 года и третий за всю историю КХЛ, когда спартаковцы 
выиграли кубковую серию. В позапрошлом году они тоже пробились во второй 
раунд, но сделали это не проведя ни одного матча - за счет технической победы 
над "Йокеритом".  
Разносторонняя атака  
Интересно, что из пяти голов, забитых в пятом матче, ни одного на счету 
спартаковской супертройки. Иван Морозов отдал одну передачу, но было это при 
игре "четыре на четыре", и Николай Голдобин на льду не находился. Еще 
интереснее, что в самой результативной встрече всего первого раунда (в 
понедельник, 7:3) Морозов, Голдобин и Павел Порядин на троих набрали ноль 
очков. И даже более того - вообще не присутствовали на площадке ни при одном 
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из семи забитых (да и среди трех пропущенных тоже) голов, хотя Морозов имел 
наибольшее игровое время среди нападающих, а Порядин - третье.  
Несмотря на вышесказанное Морозов с Голдобиным возглавляют список лучших 
кубковых бомбардиров "Спартака" (у них по пять очков), а Порядин (четыре) с 
еще тремя хоккеистами делит третье-шестое место.  
Вылет финалистов  
Вслед за "Спартаком" дальше прошли "Автомобилист" с "Локомотивом", которые 
синхронно выбили из розыгрыша обоих прошлогодних финалистов. И сейчас это 
выглядит не то чтобы совсем уж ожидаемый результат, но особенного удивления 
- с оглядкой на регулярку - не вызывает. А предположи кто-нибудь в августе, что 
ЦСКА с "Ак Барсом" вылетят в первом же раунде, да еще и со счетом 1-4, его бы 
сочли за безумца.  
Такая ситуация - с вылетом обоих финалистов в первом раунде - сложилась 
впервые. Но в 2014 году было даже похлеще: тогда действующий чемпион, ОХК 
"Динамо", тоже сложил полномочия на старте розыгрыша (и тоже был выбит 
"Локомотивом"), а финалист, "Трактор", вообще остался за пределами плей-
офф.  
700 очков Радулова  
Несмотря на однозначный счет в обеих сериях, нельзя сказать, что финалисты 
были вынесены в одну калитку. И там, и там по три встречи из пяти прошли "на 
тоненького", и по одной ЦСКА с "Ак Барсом" взяли весьма убедительно - 4:0 и 
5:0, соответственно. В разгроме казанцами "Автомобилиста" Александр Радулов 
поучаствовал двумя голевыми передачами, доведя свой общий бомбардирский 
счет в КХЛ до 700 очков. А в последнем матче забросил единственную шайбу "Ак 
Барса", начав восьмую сотню.  
Радулов - третий бомбардир в истории КХЛ. Больше очков набрали только 
Сергей Мозякин (928) и преследующий его Вадим Шипачев (920).  
Два хет-трика  
В предшествующей разгроме встрече "Автомобилист" выиграл 3:1, и все три 
шайбы забросил Анатолий Голышев .  
А на следующий день "Авангард" победил "Ладу" с таким же счетом, и там все 
три гола на счету Рида Буше .  
Буше всерьез претендовал на снайперский рекорд Мозякина за одну регулярку, 
но в последних семи февральских матчах не забросил ни одной шайбы. А в серии 
против "Лады" - забросил семь (из 16 командных). Тем самым повторив другое 
достижение - ранее никому, кроме Мозякина, не удавалось за один сезон забить 
50 шайб. В 2016/2017 у Сергея было 55 (48 в регулярке и семь в плей-офф), у 
Рида уже 51 (44+7), и в запасе минимум четыре матча - против "Локомотива", 
либо "Спартака".  
Без "сухих" вылетов  
Буше сделал хет-трик во вторник, и в четверг тоже забил, но один гол. Он остался 
в тот день для "Авангарда" единственным, а тольяттинцы ответили на него 
четырьмя, сократив счет в серии до 1-3. Таким образом команд, не выигравших 
хотя бы одного матча, не осталось, и всего второй раз в истории КХЛ стартовый 
раунд обошелся без выносов 4-0. А первый раз был год назад.  
Также год назад был установлен рекорд общей посещаемости первого раунда 
(367 669 зрителей), и он уже перекрыт (385 084 - без учета шестого матча "Амур" 
- "Металлург"), и впереди еще минимум одна игра.  
Динамовское дерби  
Еще одна особенность нынешнего плей-офф в том, что впервые сложилась 
такая ситуация, когда шесть четвертьфиналистов уже известны, а продолжают 
выяснять отношения победители обеих конференций с командами, занявшими 
восьмые места - пары, которые по умолчанию считаются наименее 



 

 

интригующими. В частности, минчане дают решительный отпор чемпионам 
регулярки, и хотя уступают в серии 2-3, по ее ходу больше времени выглядят 
убедительнее, чем москвичи. По крайней мере, в части заряженности на 
кубковую борьбу. Москвичи же включаются эпизодически. В понедельник им 
хватило трехминутного отрезка, чтобы превратить 0:2 в 2:2, и полутораминутного 
- для 2:3 в 4:3.  
В среду им не хватило ничего, и минчане выиграли 3:1 (у москвичей прервалась 
рекордная клубная серия, составившая, с учетом регулярки, одиннадцать 
побед). В пятницу москвичи - а конкретно бывший минчанин Седрик Пакетт, 
пропустивший почти весь февраль и первые три кубковых матча - дважды 
догоняли с 0:1 и 1:2. А в пятницу москвичи тотально доминировали на 
протяжении всего первого овертайма и проиграли в самом начале второго.  
Пятый матч продолжался 80 минут и 49 секунд, и для минского "Динамо", ни разу 
ранее до второго овертайма не добиравшегося, это клубный рекорд за все время 
выступления в КХЛ.  
Привет от "Адмирала"  
В субботу к "Спартаку", "Автомобилисту" и "Локомотиву" присоединились 
"Авангард" и СКА, победившие, соответственно, "Ладу" и "Торпедо". 
Примечательно, что ни тольяттинцы, ни нижегородцы в решающей игре не 
смогли забросить ни одной шайбы. В одном случае им это не позволил Павел 
Хомченко (4:0), в другом - Никита Серебряков (3:0), которые в прошлом сезоне 
защищали ворота сенсационного "Адмирала", да и в начале нынешнего тоже. А 
потом "Адмирал" перестал быть сенсационным.  
"Адмирал", к слову, потерял шансы на участие в плей-офф, когда "Торпедо" 
проиграло "Нефтехимику". Так что, можно считать, Серебряков отомстил 
нижегородцам за свою бывшую команду.  
Новое противостояние  
Серия "Салавата Юлаева" и "Трактора" привлекла дополнительное внимание в 
концовке позапрошлой недели, когда во второй встрече уфимцы победили 4:1, 
но были биты челябинцами в нескольких драках. Ожидаемо на третью игру в 
составе "Салавата Юлаева" вышел Евгений Тимкин, но мести не получилось: с 
Чарльзом Робинсоном он схватился, но бой завершился вничью, да и протекал 
довольно вяло.  
Четвертый матч Робинсон пропустил из-за дисквалификации, но он (матч) в 
плане взаимной агрессии и без Робинсона получился вполне на уровне второго.  
В пятой и шестой встречах мелких стычек хватало, но обошлось без 
сбрасывания перчаток. Тем не менее можно предположить, что у нас завязалось 
новое принципиальное противостояние, которое, скорее всего, в следующем 
сезоне (да и на предсезонке тоже) будет весьма жарким.  

https://www.khl.ru/news/2024/03/11/529031.html 

К заголовкам сообщений 

"Мы приехали, чтобы забить пять": "Ак Барс" одержал первую победу в 
плей-офф (Вечерняя Казань (evening-kazan.ru), Казань, 11 марта 2024) 
Серия переносится в Казань - разгромной победой Казань вернулась в борьбу. 
Счет серии - 3:1. 
 Еще пару дней назад Илья Сафонов, в интервью, рассказывал журналистам, 
мол, за спиной ничего не осталось, терять просто нечего. По его прогнозу, этот 
счет не столько "убивает" команду, сколько раскрепощает ее. Непонятно, что 
принесло "Ак Барсу" сегодня 5 шайб - была ли это та самая раскованность, смена 
подхода или новые сочетания? 
Волнует это уже не слишком сильно. Главное - "Ак Барс" вернулся в игру. 

https://www.khl.ru/news/2024/03/11/529031.html


 

 

Новые сочетания, новая игра - "Авто" не рассчитывал уступить так сильно 
В последнее время мы привыкли к тому, что в "Ак Барсе" присутствует только 
два стабильных звена, они же игру зачастую и начинали. Сегодня же тренерский 
штаб избрал другую систему игры - стартовало звено Радулова-Сафонова-
Яшкина. 
Такого сочетания по ходу чемпионата мы, кажется, еще не видели. Сафонова с 
Радуловым мы видели вместе по ходу прошлого сезона, а вот фигура Дмитрия 
была призвана заменить то недостающее, о чем многие болельщики скучают. 
Да, мы про Воронкова, другого Дмитрия. Габаритно игроки схожи, для обоих 
также характерна игра на "пятачке", наверное, на одном из слабых мест команды 
на площадке. 
Вообще, по ходу регулярного чемпионата каких только экспериментов мы не 
видели. Им, этим самым экспериментом, является и само появление Яшкина 
после травмы в ведущих звеньях и в сочетании первого большинства. 
И эксперимент удался. На всех - 7 голевых передач и две заброшенные шайбы 
(обе у Юдина). Не отличились только Яшкин, который, кажется, был занят 
сегодня обитием бортов, и Илья Сафонов. Он отличился в прошлом матче. 
Да что там говорить, команда, в целом выглядела иначе. Начнем с удалений - 
два за матч против 5 за прошлый. Сегодня они даже были разбиты так, чтобы 
коллектив не выходил на игру 3 в 5 как это можно было заметить в двух прошлых 
играх. 
Во-вторых, большинство команды, да, нереализованное, но дело в другом - оно 
просто стало агрессивнее. Все то, о чем мы говорили в прошлом тексте про игру 
"Авто" можно смело переносить на "Ак Барс". "Лишний" разыгрывался быстро, 
интересно, с постоянным давлением. Пускай, шайбы это не дало, но дело куда-
то двинулось. 
"Ак Барс", по старым сценариям, круто пошел вперед в начале матча, но это не 
успокаивало и не могло успокоить, все же прошлые два матча так и начинались 
- с бросков, скоростей, а потом все куда-то исчезало. 
Поэтому было невероятно важно удержать пальму первенства и не позволить 
"Авто" забросить хотя бы одну - это вполне себе могло запустить камбэк 
екатеринбуржцев (мы прекрасно знаем, как они могут пойти вперед). И это 
сделать удалось: "Автомобилист" оказался отодвинут от ворот гостей, в связи с 
чем, большинство бросков, вынужденно, были нанесены издалека. 
"Ак Барс", буквально за пару вечеров, выправил свою печальную игру. И получил 
еще один бонус - это уверенность. 
Эмоционально "барсы" были круче 
Перед самой игрой было важно посмотреть на состояние команд. Наверное, 
даже улыбка на лице, даже мимолетная, могла уже многое рассказать о том, что 
нам предстояло увидеть в следующий час. 
Первыми на льду появились казанцы. В подтрибунке лидером выглядел Никита 
Лямкин - он занял наиболее близкое к площадке место, отчего каждый, вновь 
появлявшийся рядом с ним игрок одаривался комплиментом. 
Поначалу, "Ляма" просто заряжал всех, обстукивая клюшкой, выкрикивал уже 
классическое "давай-давай". Потом - пошел более детальный разбор "бороться, 
парни, бороться". Обратил отдельное внимание и на Билялова: "Лучший, 
лучший". 
Команда Билялетдинова была готова, кажется, драться, а не играть. 
"Автомобилист" выглядел совсем по-другому - улыбки, общение с 
болельщиками, в общем, настрой был легкий. В конце раскатки Аликин чуть 
поиграл с Голышевым - оба шутили о чем-то, смеялись. 
И это не плохо, просто сейчас мы разговаривали о, возможно, решающей игре в 
серии: одни выходили "как в последний раз" (судя по состоянию контрактов, 



 

 

реально "в последний"), а другие имели впереди еще 4 матча, один из которых 
должен закончиться победой. 
Радулов лез под кожу оппонентам - таким должен быть настоящий капитан 
Еще вчера мы писали о том, что команду прямо сейчас может вытащить только 
Радулов, и не зря - заряженный, злой, по-хорошему, Радулов вполне мог дать 
команде новое дыхание. И он его дал. 
Сходу Александр чувствовал себя на "Уральце" как дома - подсказывал судьям, 
отдавал передачи, лез во все единоборства. Однако ключевой момент 
заключался совсем в другом. 
Сначала нападающий пытался вывести из себя Обидина. Форвард "Ак Барса" 
долго выговаривал что-то нападающему "на повышенных". Их удалось разнять 
только судьям с помощью других игроков. Потом в немилость попал Трямкин - 
тоже получил свою долю. 
Заработанное удаление - вообще космос. Радулов, вполне по-актерски, подогнув 
ноги, упал на лед за воротами "Авто". Выглядело забавно, еще и судьи посчитали 
удаление Волка закономерным - "Задержка". 
Здесь и оказался в центре внимания 47-й. Арена начала скандировать слово 
"симулянт", а болельщики в красных джерси не могли удержать внутри 
цензурных слов. 
А Радику будто того и надо было - все стычки и конфликты, происходившие 
дальше происходили только с подачи форварда. Он наблюдал за недовольными 
соперниками с улыбкой. 
Проявилась и капитанская сущность. Во время игры Кирилл Семенов столкнулся 
с кем-то из игроков "Автомобилиста". Случился диалог, который, судя по жестам 
и мимике состоял из вопросов по типу "пойдем выйдем?". 
Чуть позже к Семенову подъехал сам Радулов и спросил: "Что он?" Кирилл 
ответил, что все в порядке. 
Сегодня "Ак Барс" был командой 
Все чаще к концовке чемпионата возникали то тут, то там слухи о недовольных 
игроках и разладе в коллективе. Не таком, какой был во время Знарка, но все же. 
Последние результаты - это недовольство только подбивали: сложно оставаться 
спокойным и позитивным, когда летишь 0:3. 
Сегодня же команда летала: на льду и за его пределами. Улыбки появились, но 
уже после завершенной игры. 
Здорово проявили себя и Кагарлицкий с Адамчуком. Парни сегодня не играли и 
направлялись, видимо, в ложу. "Сектор" узнал своих героев, поприветствовал, 
похлопал, а игроки не стушевались и отправились к фанатам. Да, кричалок и 
эмоций от них мы так и не дождались, но само их присутствие рядом "с народом" 
достойно уважения. 
О том, что в команде улучшилось настроение, говорит и прогулка к клубному 
автобусу. Каждый, выходящий со стадиона - останавливался, подписывал 
джерси, фотографировался. И тут, вновь, внимание приковал к себе Радулов. 
Обычно, Александр не самый общительный человек, но сегодня он оставался на 
улице до того момента, пока крики с его именем-отчеством не прекратились. 
"Ак Барс" нащупал, взял в кулак и помял игру. Да, счет все еще не тот, который 
мы все, наверное, хотели бы видеть. Но серия пережила первую поездку в 
Екатеринбург - теперь увидимся с "Авто" в Казани. 

https://sport.evening-kazan.ru/xokkei/articles/my-priehali-chtoby-zabit-pyat-ak-bars-
oderzhal-pervuyu-pobedu-v-pley-off 

К заголовкам сообщений 

https://sport.evening-kazan.ru/xokkei/articles/my-priehali-chtoby-zabit-pyat-ak-bars-oderzhal-pervuyu-pobedu-v-pley-off
https://sport.evening-kazan.ru/xokkei/articles/my-priehali-chtoby-zabit-pyat-ak-bars-oderzhal-pervuyu-pobedu-v-pley-off


 

 

"Червяки": что съело "Ак Барс" в этом сезоне (Вечерняя Казань (evening-
kazan.ru), Казань, 11 марта 2024) 
Именно эти пункты будут обсуждать на итоговом собрании. 
 Никто не мог и на секунду подумать о том, что выводы по сезону журналисты 
будут делать уже в первой половине марта, но, к сожалению, к этому все и вело: 
скомканная регулярка с затяжными сериями без побед, какая-то 
безэмоциональность на льду, большое количество ошибок, внутренняя 
усталость. 
Поэтому сильно переживать смысла немного - мы все это предполагали, а 
чудеса случаются только с теми, кто их заслужил. 
Предлагаем вновь заглянуть в раздевалку титулованного клуба и зафиксировать 
главные проблемы команды в этом сезоне. 
Билялетдинов, который "заковал" своих игроков 
Прошлогодний успех Билялетдинова - не более чем просто эмоциональный 
всплеск. Пришел тренер с именем и ровной репутацией, который вмиг поставил 
по стойке "смирно" раздевалку со звездными и не очень игроками. Появилась та 
связь, каждый боролся за каждого. 
В новом сезоне такого уровня взаимопонимания удалось достичь едва ли: игроки 
конфликтовали, не понимали схемы построения звеньев, удивлялись 
собственным невыходам на лед. 
Пока Радулов и Шипачев, проведшие свой далеко не лучший по многим 
факторам сезон, - играли, то другие безусловно талантливые нападающие 
садились на скамейку за каждую ошибку. И не важно, была ли она 
результативной, вообще хоть как-то влияла ли на игру. 
По этой же причине ушел и, как предполагалось, "гвоздь" второго звена Дамир 
Жафяров, который, безусловно, мог бы дать команде в атакующей игре, но 
тренеры, видимо, просто расхотели работать с ним отдельно, пытаясь 
подстроить его качества к хоккею Билялетдинова. 
При этом хорошо себя весь сезон чувствовали Галиев с Галимовым, которые на 
двоих набрали всего 38 очков. Это показатель одного игрока за топ-30 КХЛ. 
Но не показатель "Ак Барса". 
При этом стабильно хорошо себя чувствовало звено Лукоянова. Сам Артем 
объяснял это тем, что хорошая игра - залог того, что цели и задачи сочетания не 
поменяли. Силовой хоккей, даже немного простоватый - то, чего требовал Билл 
от всех, но хорошо исполнять это дело могли только парни под 
предводительством Артема. 
Звездная тройка себя не оправдала 
Перед началом сезона по именам многие ставили "Ак Барс" если не в ранг 
победителей Кубка Гагарина, то хотя бы в фавориты Востока. Команде 
предвещали и доминирование на Востоке, и далекий проход по сетке. 
Радулов, Яшкин, Шипачев, Войнов - игроки высокого полета, с громкими 
именами, у которых есть свои отличительные фишки, явно должны были делать 
результат, но мы получили лишь разочарование. 
Войнов прямо сейчас - один из первых кандидатов на вылет. Защитник не 
отличился стабильностью и высоким уровнем игры в обороне, которая 
предполагается, учитывая зарплату игрока (75 миллионов рублей, по данным 
"СЭ"). 
Радулов, который весь сезон требовал себе звездных партнеров рядом, тоже не 
привнес высокого влияния на игру: если не голами, то хотя бы, качеством. При 
этом сам игрок много токсил как на своих партнеров, так и на сотрудников клуба. 
Александр позволял себе регулярно переигрывать смены, но толку - ноль. 
Шипачев - лучший по очкам в регулярке, но его таланты также работали не 
всегда. Частые потери шайбы, игра "пешком". 



 

 

Про Яшкина говорить сложно - человек отсутствовал на протяжении 3 месяцев, 
но при этом так и остался 5-м бомбардиром "Ак Барса" и лучшим снайпером 
команды. Выводы - неутешительные. 
При этом именно этим парням доверяли все, закрывали глаза на недочеты в 
игре, в том числе и на атаку. 
Большинство/меньшинство 
Ой, это в целом отдельный разговор, которым Билялетдинова мучили 
журналисты весь сезон. В это время тренер соглашался, признавал их, говорил, 
что вопросы решаются, но все как было, так и осталось на уровне "Адмирала", 
"Салавата" и "Автомобилиста". 
Каждое полученное преимущество было большой надеждой, но оставалось 
только ей. У "Авангарда", к примеру, случаев большинства на 5 меньше, а шайб 
заброшенных больше на 10. В целом, по реализации таких ситуаций "Ак Барс" 
ближе к последней по этому показателю "Ладе", нежели к первому "Динамо". 
Во многом виновата пассивность игроков в атаке. Показательны игры с "Авто" 
(присмотритесь - и вы поймете разницу). А еще фигура Радулова, кроме которого 
на щелчок решались немногие. "Видимо, навтыкал он им сильно, вот на него и 
играют", - размышляли мы с коллегой в Екатеринбурге. 
Удалялись тоже достаточно - по этому показателю "Ак Барс" 7-й в лиге. 
Большинство из них - необязательные: то толкнул в чужой зоне, то клюшкой по 
шлему ударил. В этом деле отличился Кирилл Адамчук - 43 штрафные минуты, 
это наибольший показатель в команде. Дальше, как не странно, идут Радулов, 
Шипачев и Семенов. Игроки атакующего плана, которые должны играть на 
заброшенные шайбы, а играли как получается, и уезжали на скамейку 
штрафников. 
Нестабильность звеньев 
Единственно построенным сочетанием в "Ак Барсе" на протяжении всего сезона 
было звено Лукоянова. Они играли ровно, не проседали, не часто, но вполне по 
ожидаемым графикам набирали очки. 
Дальше подключилось звено Кошелева, который здорово провел период 
постдедлайна. 
В остальных - грусть. Первое звено появлялось на табло редко, при этом именно 
оно почти всецело получало шансы и в большинстве. 
Про третье в целом сказать что-то сложно. Галимов, Петров, Галиев, Свечников 
- они вообще в этом сезоне были на площадке? Статистика говорит, что да, были. 
Нынешний сезон - пускай и скорее негативный, но очень важный для "Ак Барса". 
После такого "удара по ушам" в команде, очевидно, будут готовы к самым 
серьезным переменам. 

https://sport.evening-kazan.ru/xokkei/articles/chervyaki-chto-selo-ak-bars-v-etom-
sezone 

К заголовкам сообщений 

И эти прошли (Известия, Москва, 12 марта 2024) 
В чем причины провала "Ак Барса" 
Чем запомнился первый раунд плей-офф КХЛ 
Семь из восьми серий первого раунда плей-офф Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ) завершены: продолжают биться только московское и минское 
"Динамо" (пока счет в пользу первых 3:2). Уже выбыли из борьбы за Кубок 
Гагарина прошлогодние финалисты ЦСКА и "Ак Барс". Кто теперь фаворит? И 
чем еще запомнится первый раунд - об этом в материале "Известий". 
В КХЛ БУДЕТ НОВЫЙ ЧЕМПИОН 

https://sport.evening-kazan.ru/xokkei/articles/chervyaki-chto-selo-ak-bars-v-etom-sezone
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 Прошлогодний выход ЦСКА и "Ак Барса" в финал Кубка Гагарина стал логичным 
завершением сезона-2022/23. Многолетние звезды лиги Радулов, Шипачев, 
Войнов и еще большая группа высококлассных игроков против многолетнего 
гегемона - машиноподобных армейцев, которые за последние шесть лет пять раз 
добирались до решающей серии. И то пять только потому, что плейофф-2020 
прервали из-за пандемии после первого раунда. Так бы с большой долей 
вероятности у красно-синих оказалось шесть противостояний непосредственно 
за трофей. 
Разумеется, именно эти команды называли в числе фаворитов нынешнего 
сезона. Но обе начали его совсем неважно. На протяжении всей "регулярки", 
длившейся с сентября по конец февраля, казалось, что спад армейцев и 
казанцев временный - вот-вот они наберут форму, вернутся многоматчевые 
серии побед и высокие места в таблице. 
Но прошел месяц, второй, а пятые- седьмые места, занимаемые ЦСКА и "Ак 
Барсом", стали закономерностью. Победы сменялись поражениями. Те же 
москвичи, много лет бывшие камнем преткновения для СКА в плей-офф, 
проиграли невскому клубу в чемпионате шесть раз из шести. Когда ты уступаешь 
самому принципиальному сопернику с подобным постоянством, это говорит о 
происходящем в коллективе многое, если не все. 
История поражения ЦСКА понятна. 
Когда пять раз бьешься в финале, берешь три Кубка, два из которых под- ряд 
выигрывать становится тяжело. 
Успехи не приедаются и не становятся пресными, это миф: любой спортсмен 
больше всего на свете обожает побеждать. Но вот мотивация для сверхусилий, 
когда нужно достать из себя последнее, после долгих лет триумфов увядает. 
Можно, конечно, во всех поражениях армейцев обвинить вратаря Ивана 
Федотова, который был далек от себя самого образца весны 2022-го. Но, во-
первых, что вы хотите от человека, который год не играл?! И не просто не играл, 
а большую часть этого года служил в ВМФ. А во-вторых, голкипер - часть 
команды, и в пропущенных шайбах всегда виноваты и полевые, а не только 
человек в рамке. Поражение в серии от "Локомотива", который возглавляет экс-
тренер армейцев Игорь Никитин, стало закономерным итогом этого 
турбулентного сезона. 
У "Ак Барса" история чуть сложнее. Как известно, все советские тренеры, 
начиная с Анатолия Тарасова и заканчивая Виктором Тихоновым, не очень 
жаловали ветеранов. Особенно, если те уже многократно побеждали и обладали 
авторитетом. Поэтому всячески старались списать таких из своей команды 
пораньше, едва хоккеистам исполнится 30 лет. 
У главного тренера "Ак Барса" Зинэтулы Билялетдинова, трижды бравшего Кубок 
Гагарина, такой возможности не имелось. И поэтому творческим форвардам 
Шипачеву, Радулову, любящему подключаться к атакам защитнику Войнову 
приходилось мириться с закрытым старомодным хоккеем, а Билялетдинову, в 
свою очередь, - с авторитетом своих самых дорогих игроков. В серии с 
"Автомобилистом" из Екатеринбурга тренер не смог сплотить команду и 
заслуженно проиграл. 
ПОБЕДА УРАЛА 
 Помимо екатеринбуржцев фаворита выбила и другая команда с Урала - 
"Трактор" в шести матчах прошел "Салават Юлаев". Эмоции в серии били через 
край: во второй игре состоялась драка в формате "три на три". Самый яркий бой 
выдали американский легионер челябинцев Бадди Робинсон и капитан 
"Салавата Юлаева" Григорий Панин. Впрочем, боем это назвать сложно: 
Робинсон с одного удара нокаутировал оппонента. 



 

 

По ходу всей серии казалось, что считавшийся фаворитом "Салават" вот-вот 
выйдет вперед. Но "Трактор" показал стальной характер, вытаскивая вроде бы 
уже проигранные матчи. В шестой игре уфимцы повели со счетом 2:0, но команда 
Алексея Заварухи на не сдалась и сделала заключительный шаг ко второму 
раунду. 
Интересно, что "Автомобилист" возглавляет двоюродный брат главного тренера 
"Трактора" - Николай Заварухин. И уже можно сказать, что команда из 
Екатеринбурга проводит свой лучший сезон в КХЛ. Во второй раунд 
"Автомобилист" выходил лишь раз, да и то выбив очевидного андердога. Сейчас 
же уральцы выбили звездный ЦСКА, сыграв грамотно и дисциплинированно. 

https://iz.ru/1663226/artur-khairullin-mikhail-zislis/i-eti-proshli-itogi-pervogo-raunda-
plei-kkhl 

К заголовкам сообщений 

"Он и сам все понимает". Кожевников считает, что Билялетдинову нужно 
покинуть "Ак Барс" (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников выразил мнение о 
возможной смене костяка игроков и тренерского штаба в казанском "Ак Барсе" 
после вылета в первом раунде Кубка Гагарина - 2024 от екатеринбургского 
"Автомобилиста" (1-4). 
"Стоит ли "Ак Барсу" дальше двигаться с теми же лидерами? Там надо 
перестройку делать, конечно. В Казани была перестройка - после этого сразу же 
выиграли два чемпионата. Перестройка нужна в Казани. Нужна ли она на 
тренерском мостике? Она везде нужна. И в команде, и на тренерском мостике. 
При большом уважении к Зинэтуле Хайдяровичу... Я думаю, что он и сам все 
понимает. Он же в том году вроде сам собирался [уходить]. Но уговорили его. 
Были такие слухи, разговоры. Сейчас результат все показал", - сказал 
Кожевников в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Владимиром Лаевским. 

https://www.championat.com/hockey/news-5468798-on-i-sam-vsyo-ponimaet-
kozhevnikov-schitaet-chto-bilyaletdinovu-nuzhno-pokinut-ak-bars.html 

К заголовкам сообщений 

"Козлов прогрессирует, но нет результата". Агент - о провале "Салавата" 
в плей-офф КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Известный агент Шуми Бабаев заявил, что несмотря на профессиональный 
прогресс главный тренер "Салавата Юлаева" Виктор Козлов второй год подряд 
не может дать результат в плей-офф. Уфимцы во второй год подряд вылетели в 
первом раунде плей-офф КХЛ, уступив "Трактору" в шести матчах. 
"В Уфе собрана неплохая команда, в сезоне показывали хороший хоккей. Но 
какие-то винтики не докручены: то ли по составу, то ли в тренерском штабе, то 
ли в руководстве. Где-то постоянно возникают проблемы, нельзя просто так два 
года подряд не пройти во второй раунд плей-офф. При этом видно, что Виктор 
Козлов как тренер прогрессирует, но, к сожалению, это не приносит результата", 
- сказал Бабаев в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5468344-kozlov-progressiruet-no-net-
rezultata-agent-o-provale-salavata-v-plej-off-khl.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 марта 2024 

• Sports.ru, Москва, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 
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Баландин: в "Тракторе" полтора года не решались снять Гатиятулина, но 
незаменимых нет (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Бывший директор "Трактора" Андрей Баландин прокомментировал выход 
челябинцев в четвертьфинал Кубка Гагарина - 2024 после победы над уфимским 
"Салаватом Юлаевым" в первом раунде соревнований. 
"Алексей Заварухин смог справиться с этой задачей, хотя многие не были 
уверены в нем. Говорили, что у него нет опыта, что плохой тренерский штаб. Но 
матчи команды показали совсем другое. То, что "Трактор" выиграл и прошел в 
следующий круг, - это большой шаг вперед. Ребята молодцы, они смогли 
объединиться и сыграли очень здорово, с хорошей самоотдачей. К некоторым 
хоккеистам есть претензии, но в целом видно, что была сплоченная команда. 
Полтора года не решались снять Анвара Гатиятулина, утверждали, кто если не 
он. Но незаменимых людей нет. И на сегодняшний день Заварухин - молодец, 
ребята в команде - молодцы. Каждый в Челябинске внес свою лепту, болельщики 
тоже очень соскучились по плей-офф".  

https://www.championat.com/hockey/news-5468856-balandin-v-traktore-poltora-
goda-ne-reshalis-snyat-gatiyatulina-no-nezamenimyh-net.html 

К заголовкам сообщений 

"Салавату Юлаеву" мешает борьба за власть в клубе (Спорт-экспресс, 
Москва, 12 марта 2024) 
Обозреватель "СЭ" прямым текстом называет главную проблему команды из 
столицы Башкирии 
"С алават Юлаев" второй год подряд вылетел в первом раунде Кубка Гагарина - 
на этот раз команда уступила "Трактору" в шести матчах. Фанаты вне себя, пишут 
какие-то петиции и призывают всех выгнать. На самом деле уфимский клуб 
движется в правильном направлении, а единственное, что надо менять, так это 
систему финансирования. 
На второй год при главном тренере Викторе Козлове результаты даже стали 
хуже. В прошлом сезоне "Салават" стал вторым в Восточной конференции по 
итогам регулярки, но в плей-офф не сумел пройти "Адмирал". В этом - третьим, 
но вылетел от "Трактора". Но это тот случай, когда не нужно смотреть на цифры. 
Коллектив из столицы Башкирии в нынешнем чемпионате - отрада для 
болельщиков, он побил все рекорды по посещаемости домашних матчей, 
показывал яркий хоккей, и даже нейтральные зрители старались не пропускать 
перформансы уфимцев. 
Главный тренер заметно вырос как специалист: команда уже не стоит на красной 
линии, встречая соперника, давно не откидывается, лишь бы сохранить 
минимальное преимущество, а действует первым номером. Прошлым летом 
Козлов решил многое поменять, прежде всего - в своей философии. Если в 
начале турнира еще возникали какие-то сложности, то они быстро прошли. 
С плей-офф не получилось, но такое в спорте случается. Но сейчас и соперники 
разные. Если год назад поражение от "Адмирала" называли сенсацией, то сейчас 
на пути "Салавата" встал прилично сбитый "Трактор". Да, челябинцы не слишком 
ярко выглядели в регулярке, но подбор исполнителей у них ничуть не хуже. 
И Козлову, и его хоккеистам не хватило опыта. В нужный момент они опять 
сбились к своему старому стилю, хотя отступать от нового не следовало. Чуть 
дрогнули, позволили оппонентам прийти в себя, дали им шанс. Но проигрывать 
в спорте вообще не зазорно. В конце концов, такое происходит со всеми, нельзя 
постоянно побеждать. ЦСКА вылетел в первом раунде, да и весь сезон провел 
ужасно. Уже собирается на базе для изнурительных тренировок "Ак Барс", а там 
с организацией лучше, чем в Уфе. 

https://www.championat.com/hockey/news-5468856-balandin-v-traktore-poltora-goda-ne-reshalis-snyat-gatiyatulina-no-nezamenimyh-net.html
https://www.championat.com/hockey/news-5468856-balandin-v-traktore-poltora-goda-ne-reshalis-snyat-gatiyatulina-no-nezamenimyh-net.html


 

 

При этом у Козлова заканчивается контракт. Если год назад имелись сомнения, 
стоит ли продлевать соглашение с 49-летним специалистом, то сейчас споров 
быть не должно. Он нужен "Сала вату Юлаеву", менять его и многое другое 
нельзя. Уверен, что в КХЛ-2024-25 будет еще лучше, так как Козлов умеет 
анализировать и растет как профессионал. 
Беда "Салавата Юлаева" совсем в другом. Совершенно непонятно, как пройдут 
для клуба весна и лето. Счета заблокированы, большие долги, у спонсоров уже 
взяли деньги вперед, и финансовая ситуация не улучшается. О некоем "транше" 
от "Роснефти" лично я слышу скоро как год - и как минимум четыре раза только 
с января. Но средств все нет, а если они и придут, то примерно 80 процентов 
уйдет на погашение долгов. И с чем начинать сезон? 
Это вообще чудо, что Уфа избежала громких финансовых скандалов: команда 
нормально добиралась до гостевых арен, а хоккеисты спокойно работают и всем 
обеспечены. Но дальше так продолжаться не может. В какой-то момент 
потребуют возвращать то, что получено авансом. 
Говорят, что данная ситуация - внутренняя проблема Башкирии. То есть кто-то, 
желая руководить клубом, сознательно мешает нынешнему менеджменту, но все 
прекратится, если некий клан возьмет власть в "Салавате" в свои руки. То есть 
люди не думают о клубе и болельщиках, а только о том, чтобы оказаться у 
штурвала и порулить. И как они собираются работать с такими принципами? 
Про спортивную часть при подобных обстоятельствах говорить трудно. Состав 
нужно усиливать, но сейчас у "Салавата Юлаева" нет необходимости менять все 
кардинально. Так - несколько точечных сделок, прощание с рядом ветеранов. И 
если все наладится с деньгами, то клуб станет штурмовать новые высоты. 
Но когда дело касается Уфы, не все так просто. 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

"Салават Юлаев" снова вылетел в первом раунде. Что делать клубу? 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 марта 2024) 
Многое будет зависеть от решения высшего руководства. 
Календарь и результаты Кубка Гагарина 
"Салават Юлаев" вылетел в первом раунде Кубка Гагарина-2024. Очевидно, что 
болельщики ожидали другого исхода. Они планировали, что их команда пошумит 
в играх на выбывание. Особенно после классного регулярного чемпионата. Но 
тем и интересен плей-офф - стадия, которая все чаще в КХЛ преподносит 
сюрпризы. Правда два года подряд подобные "сюрпризы" касаются "Салавата 
Юлаева".  
"Трактор" победил "Салават Юлаев" и вышел во 2-й раунд Кубка Гагарина 
"Салават Юлаев" перегорел 
Если посмотреть на то, как складывалась серия "Салавата Юлаева" с 
"Трактором", то, очевидно, что запаса прочности больше оказалось у вторых. 
Челябинск в большинстве матчей открывал счет первым. Команда Заварухина 
забрасывала больше шайб в концовках встреч. И самое главное. "Трактор", когда 
упустил преимущество в две шайбы, забросил еще одну (первый матч). А Уфа 
наоборот - "поплыла", пропустив еще один гол (шестой матч). Это все мелкие 
нюансы, но именно они отразились на итогах серии. 
 Гендиректор "Салавата" Баширов заявил, что большая часть вины за вылет на 
нем 

https://sport.business-gazeta.ru/article/292609


 

 

И это все - признаки нервозности. Там, где Челябинск оставался хладнокровным, 
"Салават Юлаев" не выдерживал. У этого были предпосылки: опыт, важность 
серии в глобальном плане, которая может повлиять на будущее.  
Поражения "Салавата Юлаева" в плей-офф 2023 и 2024 похожи 
В прошлом сезоне "Зеленые" уступили "Адмиралу" Тамбиева. Тогда два первых 
матча в Уфе закончились со счетом 1-1, на выезде - тоже 1-1, а пятую и шестую 
встречи забрали "Моряки". Один в один наблюдается история с "Трактором" в 
плей-офф-2024. И точно также уфимцы были в роли догоняющей стороны по 
ходу серий: что с командой из Владивостока, что с клубом из Челябинска. 
 "Салават" во втором сезоне подряд вылетел в первом раунде плей-офф КХЛ 
Стиль "Трактора" в первом раунде плей-офф-2024 и "Адмирала" в первом 
раунде плей-офф-2023 против Уфы - идентичный. "Салават Юлаев" владел 
преимуществом и территорией, а "Моряки" и "Медведи" играли структурно в 
обороне, пользуясь ошибками команды Козлова.  
Примечательно, что победную шайбу в своих сериях "Адмирал" и "Трактор" 
забросили не только в шестой встрече, но еще и на одной и той же минуте - 58-
й. Несмотря на то, что в регулярном чемпионате мы видели другой "Салават 
Юлаев", если сравнивать с прошлым сезоном, то плей-офф-2023 и 2024 команда 
полностью отзеркалила.  
Те же ошибки, те же нюансы - выделялась только одна тройка атаки, а вратари 
в играх на выбывание сыграли не так сильно, как у противников. И еще уйма 
моментов. 
С "Салаватом Юлаевым" тяжелая для анализа ситуация 
Если посмотреть на те же ЦСКА или "Ак Барс", то с ними все предельно ясно - 
необходима плавная и грамотная перестройка. Клубы закончили Кубок Гагарина-
2024 ровно так, как и играли на протяжение большей части регулярного 
чемпионата. С "Салаватом Юлаевым" ситуация в разы сложнее. 
Эра гегемонии ЦСКА завершилась. Клуб ждет перестройка? 
Во-первых, команда из Уфы недавно прошла перестройку. Уходить в новую? Для 
чего? Во-вторых, "Зеленые" добавили в регулярном чемпионате-2023/2024. 
Отмечали их баланс, их силу и мощь в первом этапе, которые нейтрализовал 
"Трактор" во второй части сезона. 
То есть, с одной стороны, "Салават Юлаев" провел крепкий регулярный 
чемпионат. А с другой - провальный плей-офф. Первый этап как бы говорит, что 
потенциал у этой команды есть. Но вторая часть намекает, что два года подряд 
вылетать на одной и той же стадии с идентичным сюжетом - беда.  
И в этом тяжесть всего анализа. Кем заменить Козлова? Нужно ли расставаться 
с хоккеистами? Что делать? Если Уфа полностью завалила весь сезон, то ответ 
был бы очевидным. Но у "Салавата Юлаева" абсолютно противоположные 
результаты в первой и во второй частях чемпионата.  
Сейчас есть два варианта: либо абсолютно новая команда (офис, тренерский 
штаб и игроки), но тогда снова уходить на перестройку, либо точечные замены 
или шанс на еще один сезон с прежними лицами. И принимать это сложнейшее 
решение придется высшему руководству. 

https://allhockey.ru/article/show/510458-
Salavat_Yulaev_snova_vyletel_v_pervom_raunde_Chto_delat_klubu 

К заголовкам сообщений 

Грандиозный провал фаворита уже в первом раунде! Козлов - главный 
кубковый неудачник в КХЛ? (Sport24.ru, Москва, 11 марта 2024) 
"Салават Юлаев" вылетает в первом раунде второй год подряд.  

https://allhockey.ru/article/show/510458-Salavat_Yulaev_snova_vyletel_v_pervom_raunde_Chto_delat_klubu
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Первый раунд Кубка Гагарина - время, когда концентрация классного хоккея на 
квадратный метр зашкаливает. Хватает на этой стадии и сенсаций. Вот и на этот 
раз уже две команды, посеянные выше, уступили своим менее статусным 
соперникам. И если поражение "Ак Барса" от "Автомобилиста" не сильно 
удивило, все-таки казанцы на протяжении всего сезона пребывали в состоянии 
турбулентности, то вылет "Салавата Юлаева" - сюрприз.  
Каким мы видели "Салават Юлаев" в регулярном чемпионате? Гибкой командой 
с прочной опытной обороной, надежным вратарем и разнообразной атакой. 
Уфимцев нельзя назвать атакующей командой, в начале сезона - уж точно. Но 
по ходу чемпионата добавились Джошуа Ливо и Николас Мелош, в составе 
повысилась концентрация мастерства, а Виктору Козлову словно развязали 
руки. Наставник "юлаевцев" отступил от оборонительного стиля, команда стала 
играть первым номером, используя короткий пас.  
Завершив регулярный чемпионат на третьем месте в конференции, "Салават" 
выглядел одним из фаворитов в борьбе за кубок. Баланс назывался чуть ли не 
главным преимуществом уфимцев перед конкурентами. С соперником им 
повезло чуть меньше, чем, например, "Авангарду", но если оглянуться на 
регулярный чемпионат, "Трактор" не должен был застрять костью в горле 
уфимцев. Больно уж хаотичной выглядела команда Алексея Заварухина.  
А в плей-офф все изменилось. Прежде всего - у "Трактор". Заварухин, сменив по 
ходу чемпионата Анвара Гатиятулина, раскрепостил челябинцев и 
переформатировал игру команды на атакующие рельсы. Не было ни намека на 
то, что этот "Трактор" способен терпеть. Причем терпеть не один матч, а всю 
серию. Делали это челябинцы благодаря самоотдаче, опыту своих лидеров и 
классной игре вратаря. Зак Фукале не только ловил шайбы, но и заводил 
партнеров. А еще он вчистую переиграл Александра Самонова.  
"Хорошая игра. Команда билась до последнего. Очень жаль, что не смогли в 
плей-офф порадовать болельщиков. Думаю, большая часть вины лежит на мне. 
Не смог сделать всего того, что должен был сделать руководитель клуба. 
"Трактору" спасибо за серию. Хорошая команда. Сделали большой шаг вперед 
после неудачного сезона", - написал после вылета из плей-офф Ринат Баширов.  
Но в чем виноват генеральный директор "Салавата"? В том, что прошлой весной 
выменял Самонова из "Северстали" на молодого Аймурзина, не сумев 
предположить, что после шикарной регулярки вратарь провалит плей-офф? Или 
что нашел легионеров не летом, а осенью? Но от этого Ливо и Ко не стали играть 
хуже. В серии с "Трактором" так и вовсе звено Дроздов - Хмелевский - Ливо было 
безальтернативно лучшим у уфимцев. Оборону менеджмент тоже усилил.  
Что действительно вызывает вопросы, так это пребывание Вячеслава Лещенко 
в глухом запасе. Перестал попадать в состав он не сегодня и не вчера, и 
накануне дедлайна можно было получить за него хоть что-то. Но первопричина 
парадоксальной ситуации, когда при отсутствии второго ударного звена форвард 
с классным броском не попадает в заявку, лежит в плоскости тренерского штаба. 
Козлов в плей-офф порой делал странные кадровые решения, отправляя в запас 
не только Лещенко, но и Шмелева с Кулеминым.  
"Мы проиграли сами себе", - сказал после заключительного матча в серии 
Козлов. Это, конечно, не совсем так, без преображения "Трактора" такого 
результаты бы не случилось, но очень похоже на правду. В каждом матче 
уфимцы перебрасывали челябинцев и проводили больше времени в атаке. 
Порой и вовсе доминировали. Почему они не воплотили это преимущество в 
результат? Здесь вам и отсутствие полноценного второго звена, где Шарову не 
было помощи, и неуверенная игра Самонова, и глупые ошибки защитников. 
Козлов, помимо всего прочего, сетовал на скованность.  



 

 

По факту же "Салават Юлаев" второй год подряд вылетает в первом раунде. 
Прошлой весной он обломал зубы об "Адмирал" и блистательного Никиту 
Серебрякова, теперь - о "Трактор" и не менее впечатляющего Зака Фукале. Кто 
знает, как сложился бы плей-офф для уфимцев, попади они на более атакующую 
команду. Но хоккей не терпит сослагательного наклонения. Уфимцы снова 
показали, что не могут играть первым номером против "автобуса" или его 
подобия. Доминируя, они не могут реализовать свои моменты и теряют 
концентрацию, что выливается в фатальные ошибки.  
Для Козлова это второй вылет в первом раунде за два года. Прошлой весной он 
на пару с Башировым уже был близок к отставке. Сохранить этот тандем решили 
в высших кабинетах республики, сославшись на большое количество местной 
молодежи, появившейся в основном составе. Станет ли это иммунитетом на этот 
раз? "Салават Юлаев" выдал классную регулярку, радовал своей игрой не только 
уфимских, но и нейтральных болельщиков, но отсутствие побед в плей-офф - 
слишком яркий маркер, чтобы его игнорировать. Козлов же при своей очевидной 
перспективности зарабатывает репутацию кубкового лузера.  

https://sport24.ru/hockey/article-628511-grandioznyy-proval-favorita-uzhe-v-pervom-
raunde-kozlov-glavnyy-kubkovyy-neudachnik-v-kkhl 

К заголовкам сообщений 

Грандиозный провал, которому нет оправданий. В "Салавате Юлаеве" 
надо менять все (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Философия гендиректора Баширова и вера в тренера Козлова привели уфимский 
клуб в тупик. 
"Салават Юлаев" второй год подряд вылетел после первого же раунда Кубка 
Гагарина. Можно справедливо хвалить "Трактор", можно сетовать на невезение 
или что-то еще, но для уфимской команды это однозначно позор. Позор, после 
которого должны последовать выводы и репрессии, иначе это будет выглядеть 
как издевательство перед огромной армией болельщиков уфимцев. У них и так, 
следуя какой-то неведомой логике, взяли и без мало-мальской причины 
отобрали топ-клуб, подсунув вместо него авторский взгляд Рината Баширова на 
комплектование коллектива. И теперь, после двух подряд смачных провалов, 
"зеленым" приходится краснеть за эту команду, которую очевидно сделали 
слабее собственные менеджеры. 
После того как в условиях изменившейся реальности "Салават" потерял 
возможность ехать на звездных скандинавских легионерах, в руководстве клуба 
решили, что будут делать ставку на экономию и опираться на свою молодежь, не 
делая "трансферов ради трансферов". Удивительная позиция для команды с 
исторически высоким статусом и не имеющей никаких реальных проблем с 
финансированием, но в нынешнем сезоне она все-таки была скорректирована: 
по ходу сезона в клуб приехали классные североамериканцы Мелош и Ливо, а 
еще в мае воспитанник Данил Аймурзин был обменян на голкипера Александра 
Самонова. "Салават" пошел наперекор принципам, отдав "кровинушку" за 
сильного вратаря с рынка, и это было адекватное решение. Никто, конечно, тогда 
не мог предположить, что Самонов в Уфе блестяще проведет регулярку, но с 
треском провалится в плей-офф. 
Но все-таки сэкономить Баширову удалось - согласно данным "Спорт-экспресса", 
уфимцы на зарплаты хоккеистам потратили 780 млн рублей. И в плей-офф, как 
и год назад, наружу вылезло все, на чем сэкономили. За спиной Хмелевски, Ливо 
и Дроздова (Иван - единственный реально сильный из неочевидных ходов 
менеджмента Уфы за последние годы) не оказалось никого. Ладно, Данил 
Башкиров забросил две шайбы, ну а Пименов, Алалыкин, Кузьмин, Ефремов... 

https://sport24.ru/hockey/article-628511-grandioznyy-proval-favorita-uzhe-v-pervom-raunde-kozlov-glavnyy-kubkovyy-neudachnik-v-kkhl
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Все эти парни уже в том возрасте, когда необходимо давать результат, а не 
просто занимать места в составе из-за статуса воспитанников. 
При этом в плей-офф исчез и Александр Шаров, которому экономный 
менеджмент Уфы отсыпал 65 млн рублей в год. Никак не помог команде 
вернувшийся в состав по ходу серии с "Трактором" Шмелев, а Лещенко вообще 
не сыграл ни матча в этом Кубке Гагарина. Ужасную серию, как уже писал, провел 
вратарь Самонов, а также предсказуемо не выдержала давления возрастная 
оборона "Салавата" во главе с бойким ветераном Паниным. 
Безусловно, замаскировать проблемы с комплектованием "Салавата" могла бы 
работа тренерского штаба Виктора Козлова. Если бы в плей-офф мы увидели 
Команду, то и не вспоминали бы, кто конкретно и почему в ней играет. Но 
Команды не было, ставка на Козлова у менеджмента уфимцев тоже не 
сработала, теперь это очевидный факт. При этом "Салават" провел интересную 
регулярку, вроде бы сменил стиль в пользу зрелищности, но вновь слишком рано 
вышел на пик формы. В январе-феврале юлаевцы выглядели просто 
фантастически в плане физики, в плане командных взаимодействий, в плане 
рисунка игры - все было красиво и вкусно. Но уже в самом конце регулярки для 
"Салавата" стали звенеть тревожные звонки, и в плей-офф мы все увидели 
весьма странный коллектив, проваливающий начало матчей, допускающий 
детские ошибки и просто таящий на глазах на фоне по-настоящему горящего 
соперника. Коллектив, за спиной которого стоит весьма упрямый тренер, 
отказывающийся что-то менять - Самонов так и провел всю серию (как и Ежов 
год назад), Лещенко так и не вышел, да и в целом "Салават" съехал в кювет по 
накатанной, даже не пытаясь рулить. 
О Викторе Козлове многие хоккеисты "Салавата" отзываются как об отличном, 
сильном тренере, который на одной волне с игроками, за которого хочется 
биться. Но этот тренер второй год подряд не может привести в чувство своих 
подопечных по ходу тяжело складывающейся серии, а на пресс-конференциях 
говорит совершенно дикие, непонятные вещи про скованность и зажатость, 
которая якобы мешает хоккеистам играть правильно. Но чем занимается весь 
сезон тренерский штаб, что на самые важные матчи (хотя это всего-то первый 
раунд) команда выходит с трясущимися руками? И не может биться ни за 
тренера, ни за самих себя, ни за болельщиков. 
Абсолютный провал Виктора Козлова. Грандиозный провал Рината Баширова и 
его философии. Другие составляющие позора тоже на поверхности, но они 
вторичны. Совершенно очевидно, что в Уфе настало время перемен, причем на 
самом высоком уровне. У клуба иногда возникают какие-то технические задержки 
с финансированием, но глобальных-то проблем нет, "Салават" способен 
комплектоваться адекватно своему историческому статусу, что никак не мешает 
параллельно развивать молодежь. Правда, талантливой молодежи сейчас в Уфе 
особо не видно, зато есть унизительное дело "Толпара". 
В феврале, когда "Салават" как раз гремел, гендиректор Баширов заявил, что и 
он, и Виктор Козлов будут уволены в случае невыполнения задачи. Задача, 
очевидно, не выполнена, и теперь, по сути, дело за решением Главы республики 
Башкортостан Радием Хабировым. Год назад Хабиров публично выразил 
доверие Козлову после поражения от "Адмирала", но будет ли он также лоялен 
и чуток к тренеру после второго провала подряд? 
При всем этом всегда важно понимать, кто может прийти на место тех, кого гоним 
в отставку. И вот тут всегда сложнее. В "Салавате" должны взвесить и 
проанализировать многие вещи, чтобы понять, почему клуб уже много лет 
находится в болтанке и не показывает результат, лишь изредка и чаще вопреки 
обстоятельствам доходя максимум до финала конференции. Кто приведет в 
уфимский клуб стабильность и вернет надежду на то, что "Салават" может 



 

 

реально достигать самых высоких целей? Возможно ли это в принципе в 
нынешней структуре управления клубом? 
Перемены, конечно, нужны, притом масштабные. Но они должны быть 
проведены с умом.  

https://www.championat.com/hockey/article-5468248-chto-delat-salavatu-yulaevu-
posle-vyleta-iz-plej-off-khl-budut-li-uvoleny-bashirov-i-kozlov-kto-vinovat-v-
provale.html 

К заголовкам сообщений 

Назаров о вылете "Салавата" из плей-офф КХЛ: у Уфы возрастная 
команда, природу не обманешь (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Известный тренер Андрей Назаров прокомментировал вылеты из плей-офф КХЛ 
"Ак Барса", ЦСКА и "Салавата Юлаева". 
"Я уже говорил, что в "Ак Барсе" и ЦСКА, судя по всему, грядет перестройка. 
Нынешние составы этих команд исчерпали свои ресурсы. Накануне посмотрел 
заключительный матч серии между "Трактором" и "Салаватом Юлаевым". 
Челябинцы отыгрались со счета 0:2. У уфимцев возрастная команда, особенно в 
линии обороны. Природу не обманешь. В плей-офф матчи через день, скорости 
высокие. Многие опытные игроки просто не успевают возвращаться, не хватает 
сил. Очень энергозатратный хоккей. 
Вы знаете, что я всегда придерживаюсь курса на омоложение во всем, в том 
числе в спорте. Кстати, впереди выборы президента России, а их слоган "Вместе 
мы сила - голосуем за Россию!". Курс на поддержку и развитие молодежи всегда 
был в числе главных для нашего президента", - сказал Назаров в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5468088-nazarov-o-vylete-salavata-iz-
plej-off-khl-u-ufy-vozrastnaya-komanda-prirodu-ne-obmanesh.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 марта 2024 

• Sports.ru, Москва, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Пашков высказал мнение, что "Салавату Юлаеву" делать с главным 
тренером Козловым (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Олимпийский чемпион Александр Пашков считает, что руководству "Салавата 
Юлаева" не стоит увольнять главного тренера Виктора Козлова а нужно дать ему 
еще один шанс. Уфимский клуб второй год подряд под руководством 
специалиста вылетает из плей-офф КХЛ в первом раунде. 
"Что делать "Салавату Юлаеву"? Выбор нелегкий - продолжить работу с этими 
тренерами или все кардинально менять. Главный вопрос - как улучшить 
положение, эволюцией или революцией? 
Думаю, что главный тренер Виктор Козлов способен улучшить положение дел в 
уфимском клубе, если дать ему еще время. Положительные моменты были. 
Сезон начинали тяжело, но потом игра стабилизировалась", - сказал Пашков в 
беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5468284-pashkov-vyskazal-mnenie-chto-
salavatu-yulaevu-delat-s-glavnym-trenerom-kozlovym.html 

К заголовкам сообщений 

https://www.championat.com/hockey/article-5468248-chto-delat-salavatu-yulaevu-posle-vyleta-iz-plej-off-khl-budut-li-uvoleny-bashirov-i-kozlov-kto-vinovat-v-provale.html
https://www.championat.com/hockey/article-5468248-chto-delat-salavatu-yulaevu-posle-vyleta-iz-plej-off-khl-budut-li-uvoleny-bashirov-i-kozlov-kto-vinovat-v-provale.html
https://www.championat.com/hockey/article-5468248-chto-delat-salavatu-yulaevu-posle-vyleta-iz-plej-off-khl-budut-li-uvoleny-bashirov-i-kozlov-kto-vinovat-v-provale.html
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"Разницей в серии "Трактора" и "Салавата" стала игра вратарей. Самонов 
играл хорошо, но без подвигов" - Вайсфельд (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 11 марта 2024) 
Хоккейный эксперт Леонид Вайсфельд заявил "Матч ТВ", что серьезным 
фактором в победе "Трактора" над "Салаватом Юлаевым" в серии плей‑офф 
Фонбет Чемпионата КХЛ стала игра вратарей. 
"Салават Юлаев" в воскресенье проиграл челябинскому "Трактору" (2:4) в 
шестом матче серии первого раунда плей‑офф КХЛ и выбыл из розыгрыша Кубка 
Гагарина. Итог серии - 4-2 в пользу "Трактора". 
 - После серии "Салавата" и "Трактора" осталось такое ощущение, что "Салават" 
играл лучше. Об этом же сказал и Заварухин. Не хочется заниматься какой‑то 
аналитикой, потому что не знаю, что внутри, но причиной успешного выступления 
"Салавата" в регулярном чемпионате, а я считаю их выступление там успешным, 
- это во многом игра Александра Самонова. Он их прямо вытаскивал и давал 
шанс. В плей‑офф он сыграл неплохо, но подвигов не совершал. По моему 
мнению, разницей стала именно игра вратарей. Это не единственная причина, 
но серьезный фактор. 
 - У вас не осталось ощущения, что "Трактор" обыграл "Салават" во многом 
физически и психологически? Если мы берем все драки, силовые и прочее.  
 - Такого ощущения не осталось. По моему мнению, "Трактор" играл более 
рационально. "Салават" больше именно играл, а челябинцы больше работали. 
В конечном итоге это и дало результат, - сказал Вайсфельд "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028474_Raznicej_v_serii_Traktora_i_Sal
avata_stala_igra_vratarej_Samonov_igral_khorosho_no_bez_podvigov__Vajsfeld 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 марта 2024 

• Sports.ru, Москва, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

"Дорогу осилит идущий". Губернатор Челябинской области оценил шансы 
"Трактора" и "Металлурга" на победу в Кубке Гагарина (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 11 марта 2024) 
Губернатор Челябинской области Алексей Текслер заявил "Матч ТВ", что серии 
первого раунда плей‑офф Фонбет Чемпионата КХЛ для представляющих регион 
"Трактора" и "Металлурга" получились непростыми, но в борьбе за Кубок 
Гагарина все в руках команд. 
В понедельник в шестом матче серии "Металлург" в овертайме одержал победу 
над "Амуром" (3:2) и выиграл серию со счетом 4-2. Ранее "Трактор" также вышел 
в следующий раунд Кубка Гагарина, обыграв уфимский "Салават Юлаев" с 
аналогичным счетом. 
 - Эмоции от выхода двух южноуральских клубов в следующий раунд плей‑офф 
Кубка Гагарина самые положительные. Для обоих клубов серии выдались 
непростые, что характерно для плей‑офф. При этом команды справились, 
проявили свои сильные качества. Болельщики это видят, ценят. На каждом 
матче полные трибуны. По поводу шансов. Как говорится - дорогу осилит 
идущий. В плей‑офф нет слабых соперников. Главное - полностью отдаваться 
на льду, продолжать радовать болельщиков яркой игрой, проявлять характер, - 
сказал Текслер "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028467_Dorogu_osilit_idushhij_Gubernat
or_Chelabinskoj_oblasti_ocenil_shansy_Traktora_i_Metallurga_na_pobedu_v_Kubk
e_Gagarina 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028474_Raznicej_v_serii_Traktora_i_Salavata_stala_igra_vratarej_Samonov_igral_khorosho_no_bez_podvigov__Vajsfeld
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028474_Raznicej_v_serii_Traktora_i_Salavata_stala_igra_vratarej_Samonov_igral_khorosho_no_bez_podvigov__Vajsfeld
https://allhockey.ru/news/show/510520-Vajsfel_d_Salavat_bol_she_igral_a_Traktor_rabotal_eto_dalo_rezul_tat
https://www.sports.ru/hockey/1115908007-leonid-vajsfeld-salavat-bolshe-igral-a-traktor-rabotal-eto-dalo-rezult.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028467_Dorogu_osilit_idushhij_Gubernator_Chelabinskoj_oblasti_ocenil_shansy_Traktora_i_Metallurga_na_pobedu_v_Kubke_Gagarina
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https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028467_Dorogu_osilit_idushhij_Gubernator_Chelabinskoj_oblasti_ocenil_shansy_Traktora_i_Metallurga_na_pobedu_v_Kubke_Gagarina


 

 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Сенсации "Автомобилиста" и "Трактора", настырные "Амур" и "Динамо" 
Минск (Live Sport (livesport.ru), Москва, 11 марта 2024) 
Кубок Гагарина: обзор второй игровой недели 
На прошлой неделе в Кубке Гагарина были определены 6 из 8 участников 
четвертьфинального раунда, в то время как две восьмые команды по итогам 
регулярки наотрез отказываются уступать фаворитам.  
"Автомобилист" додавил "Ак Барс" 
На текущий момент - главная сенсация первого раунда плей-офф, не так ли? В 
прошлый понедельник "Автомобилист" после двух побед в Казани принимал 
команду Зинэтулы Билялетдинова дома, где ему предстояло продержаться три 
периода на льду с жаждущим реванша соперником. Но вопреки тревожным 
ожиданиям "Автомобилист" провел образцовый матч: отказавшись от 
оборонительной модели, екатеринбуржцы нанесли 39 бросков в створ (7,69% 
реализации), которые были подытожены хет-триком Анатолия Голышева и 26 
сэйвами Аликина и позволили состояться третьей подряд победе - 3:1.  
В мгновениях от немыслимого поворота событий "Автомобилисту" не удалось 
завершить серию в следующем домашнем матче. В игре 6 марта соперники, хоть 
и не метались по площадке в бездумных атаках, забыв про оборону, все равно 
провели результативную встречу. Вот только закончилась она в одни ворота - 
ворота Аликина и Галкина. При 27 бросковых попытках - столько же совершило 
"Авто" - "Ак Барс" забросил пять безответных шайб, добившись первой и 
единственной в этом плей-офф победы (5:0).  
 Имея в своем распоряжении некое психологическое преимущество, "Ак Барс" 
планировал переломить ход безнадежной серии в пятницу на домашнем льду. 
Но в который раз все пошло не по плану, а виной тому стало очередное желание 
команды Николая Заварухина поскорее со всем покончить.  
"Автомобилист" прошел "Ак Барс" 
ХК "Автомобилист" 
На "Татнефть-Арене" "Автомобилист" вновь был немного лучше "Ак Барса" 
статистически, да и с точки зрения самоотдачи тоже лучше. Ошибка казанцев в 
большинстве в конце первого периода привела к тому, что Алексей Бывальцев 
отличился за гостей в меньшинстве за 21 секунду до сирены. А уже позже, при 
равенстве в счете, которое восстановил Радулов в начале вторых двадцати, 
гости дождались третьего периода и забили во второй раз - отличился Семен 
Кизимов - после чего умело сыграли на удержание и заслужили четвертую за 
пять матчей победу - 2:1, подведя итог провальной кампании "Ак Барса", 
который, заполучив в свой состав первоклассных звезд и вернув опытного 
тренера, так и не достиг заявленных целей, во главе которых стояла победа в 
Кубке.  
"Локомотив" деклассировал действующего чемпиона 
После откровенно слабого регулярного сезона ЦСКА вдруг выдал 4:0 в дебюте 
серии с "Локомотивом", избежав любых значимых ошибок в обороне и показав 
реализацию высшей пробы (17,39%). Такой результат мог создать ложное 
впечатление того, что ЦСКА вдруг проснется в плей-офф и начнет разбрасывать 
соперников, которые были в трендах осенне-зимнего периода.  
 Но "Локомотив" с Игорем Никитиным является командой, способной 
действовать по ситуации с холодной головой. Так, ярославцы в очередной раз 
продемонстрировали идеальную собранность и ответили на упомянутые 0:4 
четырьмя победами подряд.  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI2028465_Dorogu_osilit_idushhij_Gubernator_Chelabinskoj_oblasti_ocenil_shansy_Traktora_i_Metallurga_na_pobedu_v_Kubke_Gagarina


 

 

"Локомотив" выбил действующего чемпиона 
ХК ЦСКА 
На прошлой неделе команды провели три встречи. Первая состоялась в 
понедельник на льду ЦСКА, где две шайбы "Локомотива" в большинстве - забили 
Бут и Иванов - в теории могли прикончить москвичей раньше, но ЦСКА по старой 
памяти нашел в себе силы отыграться и перевел игру в овертайм. В периоде до 
первого гола все решилось довольно быстро: на временном отрезке 5:43 
отличился Денис Алексеев, благодаря которому ярославцы впервые в этой 
серии вышли вперед - (3:2 ОТ).  
На тоненького все было разыграно и в четвертом матче, в котором уже 
"Локомотиву" нужно было думать о том, как спасать самих себя. Но всего трех 
минут во втором периоде - с шайбами Шалунова и Алексеева - хватило 
Ярославлю, чтобы при 18 бросках в створ ворот и 33 сэйвах Исаева довести дело 
до важнейшей победы (2:1), которая лишала ЦСКА права на ошибку в гостевом 
матче 8 марта.  
 В праздничный день "Локомотив" на домашнем катке решил отказаться от 
любых схем и планов и просто на кураже снес соперника. В тот вечер у команды 
Никитина залетало практически все: 34 бросковые попытки при 17,65% 
реализации взвинтили результативность хозяев до безумных по меркам этой 
серии цифр и гарантировали им крупную победу (6:3), несмотря на старания 
ЦСКА - моментами удачные - спасти безнадежный матч и остаться в 
безнадежной серии.  
"Спартак" смял "Северсталь" 
Две по-хорошему бездумные атакующие команды, имевшие примерно равные 
шансы на выход в четвертьфинал, на прошлой неделе провели три матча, 
обменявшись до этого победами - 1:1. Однако события в первой встрече в 
Череповце, вероятно, стали рубежом, преодолев который "Спартак" больше не 
чувствовал дрожи на фоне давления со стороны "Северстали".  
 В той самой встрече 4 марта команда Алексея Жамнова одержала 
сокрушительную победу 7:3 и в очередной раз заставила задуматься о том, как 
слабо "Северсталь" иногда проводит первые периоды. Устроившись 
моментально на 0:4, команда Андрея Козырева вынуждена была отойти от 
первоначальных установок на игру и думать, что делать дальше. Но "Спартак", 
имея опыт предыдущих очных встреч, не отказался от активности впереди, 
благодаря чему сумел сохранить комфортный разрыв.  
"Спартак" разгромил "Северсталь" в последнем матче 
ХК "Спартак" 
Еще один урок яркой и динамичной игры команды преподали 6 марта, но в этом 
матче остроту создавали обе, находясь в одинаковых условиях. За всю игру 
соперники нанесли примерно равное количество бросков в створ ворот (27:30), 
форварды обеих команд - Аймурзин и Морозов - оформили по дублю, а 
"Северсталь" спала ничью за 15 секунд до финальной сирены. В матче высокой 
плотности и неуступчивости соперники провели чуть больше 7 минут 
дополнительного времени. Игру же закончил защитник Михал Чайковски, 
победная шайба которого (5:4 ОТ) позволила "Спартаку" вернуться домой в 
максимально выгодном свете.  
В заключительном матче для перегоревшей "Северстали" все прошло без 
интриги: команда устроилась на 0:4 почти за половину игры и не имела реальных 
шансов уцелеть. "Спартак" победил крупно - 5:1 и закончил противостояние, 
которое могло сложиться иначе, если бы череповецкая команда не 
разваливалась на стартовых минутах и была более удачливой в завершении.  
"Авангард" закончил сказу "Лады" 



 

 

Выход "Лады" в плей-офф в дебютном сезоне после возвращения в КХЛ - само 
по себе чудо, однако не до чудес было "Авангарду", который в статусе фаворита 
намеревался как можно быстрее со всем разобраться.  
"Авангард" обыграл "Ладу" со счетом 4:0 в последнем матче 
ХК "Авангард" 
На прошлой неделе команда Михаила Кравеца при 2:0 после домашнего этапа 
серии приехала в Тольятти, где хет-трик Рида Буше обеспечил ей третью победу 
подряд и практически снял все вопросы о судьбе противостояния. Но прелесть 
плей-офф заключается в том, что даже в безнадежной ситуации соперник 
способен выдать один или несколько образцовых матчей, заставляя фаворита 
пары тратить лишние силы на следующую игру. Так было и в случае "Лады", 
которая с четвертой попытки добилась разгромной победы (4:1), хотя и не имела 
какого-либо очевидного преимущества.  
 Победа на домашнем катке была отсрочкой от неизбежного вылета, а не 
реальной попыткой вернуться в серию: в субботу "Авангард" сыграл на пределе 
атакующей агрессии и разбил аутсайдера пары всухую (4:0).  
СКА не позволил "Торпедо" навязать борьбу 
В дебюте этого противостояния "Торпедо", которое вошло в плей-офф с явным 
форменным спадом, разгромило санкт-петербуржцев на их территории (5:2) и 
начало серию с сенсации. Но события той встречи не отражали сути 
происходящего на льду, СКА в целом играл не хуже, но обстоятельства 
сложились именно так. Позже "армейцы" сравняли счет и в новую неделю вошли 
с другими целями.  
 В "Нагорный" СКА приехал с желанием впервые в этой серии выйти вперед. 
Ради этого он был готов полностью взять игру под контроль и не отдавать 
торпедовцам территорию, чтобы избежать того, что было на "СКА Арене". В 
реализации своих планов команда Романа Ротенберга оказалась успешной, на 
выезде она добилась двух крупных побед (5:2, 4:1).  
СКА не оставил шансов "Торпедо" 
VK 
После ряда убедительных во всех смыслах матчей стало очевидно, что 
"Торпедо" не позволят вернуться в игру, особенно в преддверии возвращения на 
"СКА Арену", которая еще не была свидетелем уверенности хозяев в рамках 
кубковой борьбы. Этот недочет санкт-петербуржцы исправили: при 23 900 
зрителей команда Ротенберга одержала очередную крупную победу (3:0) и 
примкнула к тем, кто пробился в четвертьфинал по итогам пяти матчей.  
Очередной ранний вылет "Салавата Юлаева" 
В прошлом сезоне "Адмирал", в этом - "Трактор", безуспешные попытки уфимцев 
преодолеть первый кубковый раунд продолжаются. Еще в начале сезона 
"Трактор" был одним из кандидатов на роль бесперспективного аутсайдера 
Восточной конференции. Но смена тренера и планомерное улучшение игры 
привели к тому, что челябинцы сыграют в 1/4, а "Салават Юлаев", до этого 
сохранивший Хмелевского и обеспечив глубину за счет усилений в атаку, снова 
провалился.  
 На прошлой неделе соперники встретились лицом к лицу четырежды. В трех 
матчах верх одержали челябинцы (3:2, 2:1, 4:2), хотя по итогам встречи 6 марта 
равенство в серии вернул "Салават Юлаев" в преддверии игры в Уфе (3:2). 
Правда, в очередной домашней встрече команду Виктора Козлова вновь 
обхитрили за счет лучшего умения завершать атаки и большего объема работы 
у своих ворот, когда нужно было защищаться (2:1).  
"Трактор" - "Салават Юлаев". Шестой матч серии 
ХК "Трактор" 



 

 

Возвращение в Челябинск с тремя победами в запасе - это ли не идеальный 
расклад, который, правда, чуть не был обнулен, когда "Салават Юлаев" при 
относительном равенстве забросил 2 шайбы в течение 33 секунд и усадил 
хозяев на 0:2. К сожалению гостей, полминуты успеха оказались пределом 
продуктивности, поскольку дальше забивал только "Трактор".  
 Отыгрывать преимущество начал Робинсон, заложив фундамент на 19-й 
секунде второго периода, после чего - в третьих двадцати - по голу забили 
Кравцов и Дер-Аргучинцев. Шайба последнего влетела в ворота "Салавата 
Юлаева" за 3 минуты до конца встречи, поэтому гости, провалив игру на 
удержание, ожидаемо пошли вперед. Но, оголив ворота, они пропустили гол от 
Робинсона - игрока, который зародил камбэк. Матч завершился волевой победой 
"Трактора" - 4:2 и очередной неудачной попыткой Уфы задержаться в плей-офф.  
"Амур" и "Динамо" Минск все еще в борьбе 
Пока более статусные соперники уже отдыхают, а их боссы строят планы на 
новый сезон, восьмые команды двух конференций по-прежнему остаются в игре. 
И на текущий момент ни "Металлург" Мг, ни московское "Динамо" не заслужили 
в полной мере право войти в четвертьфинал, уж слишком хороши соперники, 
самоотдача который выходит за рамки их физических лимитов.  
На момент публикации "Амур" и "Магнитка" провели пять матчей, по итогам 
которых лидер Востока вышел вперед - 3:2. Но встреча понедельника проходит 
в Хабаровске, где гости любого класса традиционно сталкиваются с серьезным 
сопротивлением и могут дрогнуть.  
 Пять матчей провели "Динамо" Москва и "Динамо" Минск. В серии лидирует 
команда Кудашова - 3:2. Однако важнейшая победа белорусов на "ВТБ Арене" в 
прошлое воскресенье, вырванная во втором овертайме (2:1 ОТ), да и в целом 
уровень игры, демонстрируемый в матчах с обладателями Кубка Континента, 
позволяют минчанам рассчитывать на очередную сенсацию на своей 
территории.  

https://www.livesport.ru/hockey/2024/03/11/gagarin_cup_2024_week_2/ 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор "Лады" - о сезоне: "Отработали на твердую четверку" 
(Sport24.ru, Москва, 11 марта 2024) 
Генеральный директор "Лады" Александр Чеботарев заявил, что клуб может 
занести этот сезон себе в актив.  
Тольяттинцы заняли в регулярном чемпионате КХЛ 7-е место на Востоке. В плей-
офф клуб вылетел в первом раунде, уступив "Авангарду" (1-4).  
"Задачи, поставленные на сезон, были выполнены. Команда, на мой взгляд, 
провела яркий период во время сезона. Эмоции, которые зашкаливали, были 
очевидны для всех, болельщики довольны, арена была полной всегда. 
Отработали на твердую четверку. Руководители оценят нас в конце сезона.  
Еще раз скажу, что задача - попадание в плей-офф - была выполнена. Благодаря 
селекции, благодаря работе тренерского штаба. Мы можем занести этот сезон в 
актив. После возвращения в КХЛ мы сделали серьезный шаг вперед. Начинаем 
возвращать традиции "Лады", которые были заложены более сорока лет назад", 
- приводятся слова Чеботарева на сайте лиги.  

https://sport24.ru/hockey/news-628643-gendirektor-lady-o-sezone-otrabotali-na-
tverduyu-chetverku 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 11 марта 2024 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 11 марта 2024 

https://www.livesport.ru/hockey/2024/03/11/gagarin_cup_2024_week_2/
https://sport24.ru/hockey/news-628643-gendirektor-lady-o-sezone-otrabotali-na-tverduyu-chetverku
https://sport24.ru/hockey/news-628643-gendirektor-lady-o-sezone-otrabotali-na-tverduyu-chetverku
https://www.sports.ru/hockey/1115907979-gendirektor-lady-my-sdelali-sereznyj-shag-vpered-posle-vozvrashheniya-.html
https://www.khl.ru/news/2024/03/11/529028.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Игорь Григоренко - о сезоне "Лады": задача была выполнена, это успех 
(Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Бывший нападающий сборной России, "Салавата Юлаева" и ЦСКА, обладатель 
Кубка Гагарина Игорь Григоренко ныне являющийся советником генерального 
директора по развитию "Лады", подвел итоги сезона для тольяттинского клуба. 
"Никто не ожидал, что "Лада" вообще выйдет в плей-офф, все привыкли, что 
клубы в первый год болтаются на последних местах. Это успех, что команда и 
ребята сделали, и тренерский штаб, и руководители клуба. Задача была 
поставлена и была выполнена: да, могли в плей-офф еще пошуметь, но думаю, 
что сделали это. 
Достойно сыграли серию, кроме первой игры, остальные были интересные, во 
второй игре могли вообще выиграть, упустили нить игры при счете 2:0. Сейчас в 
межсезонье начнется работа для менеджмента и руководителей, чтобы клуб 
развивался", - сказал Григоренко в беседе с корреспондентом "Чемпионата" 
Родионом Власовым. 

https://www.championat.com/hockey/news-5468824-igor-grigorenko-o-sezone-lady-
zadacha-byla-vypolnena-eto-uspeh.html 

К заголовкам сообщений 

Игорь Григоренко прокомментировал ранний вылет "Салавата Юлаева" из 
Кубка Гагарина (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Бывший нападающий сборной России, "Салавата Юлаева" и ЦСКА, обладатель 
Кубка Гагарина Игорь Григоренко прокомментировал вылет клуба из столицы 
Башкортостана в первом раунде Кубка Гагарина - 2024 в серии с челябинским 
"Трактором" (2-4). 
"Это плей-офф, никто не хочет уступать, никто не будут уступать подчистую. 
Может, есть какая-то внутренняя кухня у команды. "Трактор" в целом показал 
настоящий плей-оффный хоккей, не все в сезоне показывали они, берегли на 
плей-офф, мы увидели это в серии с "Салаватом Юлаевым", - сказал Григоренко 
в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Родионом Власовым. 

https://www.championat.com/hockey/news-5468690-igor-grigorenko-
prokommentiroval-rannij-vylet-salavata-yulaeva-iz-kubka-gagarina.html 

К заголовкам сообщений 

Игорь Григоренко: "Лада" пробилась в золотой дивизион. Теперь очередь 
- за "Ладьей" (Russia-hockey.ru, Москва, 12 марта 2024) 
Об итогах сезона для "Лады" - советник генерального директора клуба из 
Тольятти, обладатель Кубка Гагарина, двукратный чемпион МЧМ, для Russia-
Hockey.ru  
ХОККЕЙНЫЙ ПРАЗДНИК ВЕРНУЛСЯ В ТОЛЬЯТТИ  
- В интервью накануне старта плей-офф вы говорили, что "Лада" умеет играть с 
"Авангардом". Но на выходе - 1-4. Ошибка?  
- Не сказал бы, что счет серии точно соответствует ее ходу. Например, во втором 
матче наша команда долго вела - 2:0, но в концовке сопернику удалось уйти в 
победный овертайм. При счете серии 1-1 нам было бы психологически легче 
проводить две встречи в Тольятти, при наших болельщиках были способны 
замахнуться не на одну победу, а на две.  
Но в любом случае это плей-офф, сослагательного наклонения в нем не бывает. 
Тем не менее серия с Омском получилась плотной. Как и в "регулярке", когда из 
четырех матчей "Лада" взяла два.  

https://www.championat.com/hockey/news-5468824-igor-grigorenko-o-sezone-lady-zadacha-byla-vypolnena-eto-uspeh.html
https://www.championat.com/hockey/news-5468824-igor-grigorenko-o-sezone-lady-zadacha-byla-vypolnena-eto-uspeh.html
https://www.championat.com/hockey/news-5468690-igor-grigorenko-prokommentiroval-rannij-vylet-salavata-yulaeva-iz-kubka-gagarina.html
https://www.championat.com/hockey/news-5468690-igor-grigorenko-prokommentiroval-rannij-vylet-salavata-yulaeva-iz-kubka-gagarina.html


 

 

- Как в целом оцените сезон "Лады"?  
- Еще в августе и даже в сентябре диванные эксперты отправляли нас на 
последнее место и в Восточной конференции, и в Лиге. Это всех нас только 
мотивировало - и "Лада" весь чемпионат шла в кубковой восьмерке Востока, на 
каком-то этапе даже в лидерах конференции. Эксперты как-то сразу замолчали 
(смеется).  
Окончательная оценка сезона "Лады" чуть позже будет дана руководством клуба 
и региона. Но результат на табло: спустя шесть лет мы вернулись в КХЛ и 
впервые за последние 15 сезонов вышли в плей-офф. А самое главное, что в 
Тольятти наконец-то вернулся хоккейный праздник!  
БРАТАШ МОТИВИРОВАЛ, ПОДЪЯПОЛЬСКИЙ ВЕРНУЛСЯ В ЭЛИТУ  
- Твердая "пятерка"?  
- Есть резерв для высшей оценки - за счет нашего клуба МХЛ "Ладья". Образно 
говоря, "Ладе" удалось пробиться в "золотой дивизион" КХЛ - в число 16 кубковых 
клубов. Была близка к попаданию в этот дивизион МХЛ и "Ладья", но в решающей 
стыковой игре с "Авто" уступила.  
Опять-таки летом говорилось о том, что у хоккея Тольятти нет будущего, вся 
молодежь распродана. Но "Ладья" это опровергла, провела неплохой чемпионат. 
Да, задача выхода в "золотой дивизион" не решена, так что в следующем сезоне 
очередь за нашей командой МХЛ.  
- Кого отметите у "Лады"?  
- Всю команду. Начиная от голкипера Подъяпольского, который провел один из 
лучших сезонов в своей карьере и вернулся во вратарскую элиту. И так далее по 
всем линиям.  
- Не все понимали пресс-конференции главного тренера "Лады" Олега Браташа, 
он, пусть и иносказательно, нередко всех критиковал...  
- Со стороны Браташа я это оцениваю как дополнительную мотивацию команды. 
Профессиональный тренер для достижения результата обязан использовать все 
ресурсы, включая пресс-конференции!  
УФА ВЫЛЕТЕЛА СИСТЕМОЙ, ЦСКА ТАК И НЕ ВКЛЮЧИЛСЯ  
- У вас двухлетний контракт, наверное, уже думаете о следующем сезоне 
"Лады"?  
- Селекционная политика в целом понятна, спортивный директор Рафик Якубов 
в активной работе, в межсезонье обо всем станет известно. Тут нужны не слова 
в прессе, а подписи в контрактах.  
- Болельщикам интересно ваше мнение не только о родной "Ладе", но и о тех 
клубах, в которых вы тоже выступали и побеждали - "Салавате Юлаеве" и ЦСКА. 
Что скажете?  
- Считаю, это не совсем корректно оценивать работу коллег в прессе. У Уфы и 
ЦСКА свои задачи, у нас - свои, каждый занят решением своих проблем.  
- Тем не менее у вас всегда есть свой взгляд на те или иные события в хоккее.  
- Как ветеран чемпионского "Салавата Юлаева" могу сказать, что тенденция 
понятна. Если раньше Уфа была одним из лидеров КХЛ, а "Толпар" и "Торос" 
опасались все клубы МХЛ и ВХЛ, то теперь ситуация иная. И, кстати, тот же 
"Салават Юлаев" вылетел из всех клубов системы Башкортостана самым 
последним. И произошло это за счет качественной тренерской работы штаба 
Виктора Козлова, который вытягивал команду.  
ЦСКА - чемпион двух последних лет, наверное, где-то его спад прогнозировался. 
Еще перед стартом плей-офф говорил, что профессиональная команда -  не 
тумблер, по щелчку не включается. Поэтому было мало надежды, что после 
такого тягучего чемпионата ЦСКА заиграет в плей-офф. Увы, так и произошло.  



 

 

В любом случае сейчас для меня проблемы Уфы или ЦСКА - на дальнем плане. 
Все внимание - родной "Ладе". Работы у нас много, надо делать новый шаг 
вперед.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/grigorenko_lada_probilas_zolotoi_division_teper_ladya_/ 

К заголовкам сообщений 

"Это неизбежно при таком результате". Экс-форвард "Салавата" о 
вероятной смене руководства (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Бывший нападающий сборной России, "Салавата Юлаева" и ЦСКА, обладатель 
Кубка Гагарина Игорь Григоренко считает, что неудовлетворительный результат 
уфимского клуба в плей-офф неизбежно приведет к изменениям в руководстве. 
"Думаю, это неизбежно при таком результате последних лет. Если этого не 
произойдет, значит, не знаю в каком направлении двигается "Салават". Вся 
структура, начиная от первой команды, включая ВХЛ, МХЛ, ЮХЛ - никто 
результатов не добился. Молодежный "Толпар" вообще опустился в Серебряный 
дивизион, это же о чем-то говорит. Хороший генерал должен встать и тихо уйти 
- посмотрим, что будет дальше", - сказал Григоренко в беседе с корреспондентом 
"Чемпионата" Родионом Власовым. 

https://www.championat.com/hockey/news-5468944-eto-neizbezhno-pri-takom-
rezultate-eks-forvard-salavata-o-veroyatnoj-smene-rukovodstva.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 марта 2024 

• Sports.ru, Москва, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

"Игроки должны собираться". Григоренко - о причинах слабой игры 
форвардов "Салавата" (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Бывший нападающий сборной России, "Салавата Юлаева" и ЦСКА, обладатель 
Кубка Гагарина Игорь Григоренко высказался о выявившихся проблемах с 
глубиной состава уфимского клуба в серии первого раунда Кубка Гагарина - 2024 
с челябинским "Трактором" (2-4). 
"Почему глубина "Салавата Юлаева" не показала себя в плей-офф? Много всего 
может быть. Честно скажу, я тоже думал, что "Салават" без проблем пройдет 
Челябинск, но тоже ошибся: игроки собрались. Это зависит уже от игроков 
прежде всего в плей-офф, никакой тренер ничего не сможет сделать, игроки 
должны собираться, думать, разговаривать и играть", - сказал Григоренко в 
беседе с корреспондентом "Чемпионата" Родионом Власовым. 

https://www.championat.com/hockey/news-5468758-igroki-dolzhny-sobiratsya-
grigorenko-o-prichinah-slaboj-igry-forvardov-syu.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 марта 2024 

• Sports.ru, Москва, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Ответственность, помноженная на мастерство. Итоги серии "Авангард" - 
"Лада" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 11 марта 2024) 
KHL.ru подводит итоги завершившихся серий первого раунда розыгрыша Кубка 
Гагарина. "Авангард" прошел вернувшуюся в КХЛ "Ладу", обыграв тольяттинцев 
со счетом 4-1. 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/grigorenko_lada_probilas_zolotoi_division_teper_ladya_/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/grigorenko_lada_probilas_zolotoi_division_teper_ladya_/
https://www.championat.com/hockey/news-5468944-eto-neizbezhno-pri-takom-rezultate-eks-forvard-salavata-o-veroyatnoj-smene-rukovodstva.html
https://www.championat.com/hockey/news-5468944-eto-neizbezhno-pri-takom-rezultate-eks-forvard-salavata-o-veroyatnoj-smene-rukovodstva.html
https://allhockey.ru/news/show/510553-Grigorenko_o_smene_rukovodstva_v_Salavate_eto_neizbezhno_pri_takom_rezul_tate
https://www.sports.ru/hockey/1115908381-grigorenko-o-vozmozhnoj-smene-rukovodstva-v-salavate-vsya-struktura-na.html
https://www.championat.com/hockey/news-5468758-igroki-dolzhny-sobiratsya-grigorenko-o-prichinah-slaboj-igry-forvardov-syu.html
https://www.championat.com/hockey/news-5468758-igroki-dolzhny-sobiratsya-grigorenko-o-prichinah-slaboj-igry-forvardov-syu.html
https://allhockey.ru/news/show/510519-I_Grigorenko_dumal_chto_Salavat_bez_problem_projdet_Traktor
https://www.sports.ru/hockey/1115907908-igor-grigorenko-dumal-chto-salavat-bez-problem-projdet-traktor-eto-zav.html


 

 

Как складывалась серия 
"Авангард" подошел к противостоянию с тольяттинцами в статусе фаворита, при 
этом игра "ястребов" в концовке регулярки вызывала вопросы и не было 
стопроцентной уверенности, что на кубковые матчи омичи соберутся, как 
следует. "Лада" же в январе-феврале выдала семиматчевую серию поражений, 
однако накануне плей-офф вернула себе уверенность несколькими победами, в 
том числе волевыми, так что вполне объяснимо прогнозировалось, что 
тольяттинцы должны больно покусать омичей.  
Но к старту Кубка Гагарина "Авангард" подошел со всей ответственностью, и это 
предопределило исход серии, так как разница в мастерстве исполнителей у 
команд все-таки была очевидна. Омичи уверенно выиграли те матчи, в которых 
открывали счет, однако дважды "Ладе" удавалось затянуть омичей в неудобный 
для них, вязкий и плотный хоккей (игры №2 и №4).  
Но это принесло тольяттинцам только одну победу в серии и дополнительную 
поездку в Омск, где "ястребы" уже уверенно довели дело до общего успеха.  
Ключевой эпизод 
Во втором омском матче у "Лады" получалось многое. Тольяттинцы сдержали 
стартовый натиск хозяев, да и вообще не пропустили ни одной шайбы за два 
периода, при этом сами забили два гола, создав себе зону комфорта. В третьем 
периоде "Авангард" минут десять вообще не мог ничего толком придумать 
опасного, но затем на игроков "Лады", видимо, накатила коллективная усталость 
от перманентного давления соперника, пошли детские ошибки, и "ястребы" их не 
простили, сравняв счет за каких-то 46 секунд. В этот момент тольяттинцы 
надломились еще и психологически, и хоть довели дело до овертайма, но там 
вся игра шла в их зоне, и победный гол "Авангарда" был делом времени. Вместо 
1-1 по итогам омских матчей "Лада" получила 0-2, и сам Олег Браташ на пресс-
конференции признал, что это поражение серьезно ударило по команде.  
Герои серии 
Рид Буше и Владимир Ткачев  
"Лада" всю серию максимально плотно и жестко действовала против главных 
звезд "Авангарда", стараясь им буквально не давать спокойно дышать, 
прессингуя у бортов, применяя тактику мелкого фола, но Буше и Ткачев снова 
показали свой кубковый характер и стали главными творцами побед "ястребов". 
Буше за пять матчей забросил семь шайб, Ткачев отдал восемь результативных 
передач - о чем тут говорить? Львиную долю голов лидеры омичей организовали 
в большинстве, но и тут стоит упомянуть, что "Авангард" изменил рисунок игры 
первой спецбригады, Буше переместился из круга вбрасывания на пятачок, что 
стало неприятным сюрпризом для "Лады", к которому они за всю серию так и не 
приспособились.  
Владислав Подъяпольский  
Модель игры "Лады" предполагала большую нагрузку на вратаря, и 
Подъяпольский с ней справился, проведя действительно прорывной плей-офф 
и давая шансы своей команде буквально в каждом матче. Во второй игре вратарь 
"Лады" отразил сумасшедшие 50 бросков, а всего на его счету 181 спасение за 
пять матчей.  
Никита Попугаев  
В атаке в этой серии "Лада" рассчитывала на легионеров, на Сергея Шумакова 
или Дмитрия Кугрышева, но главным героем тольяттинцев у чужих ворот стал 
Попугаев. За всю регулярку нападающий забросил только восемь шайб, зато 
"Авангарду" в трех матчах (две игры серии Попугаев пропустил) Никита забил 
три гола. Его дубль стал символом единственной победы "Лады", а во второй 
омской встрече именно шайба Попугаева едва не стала отправной точки для 
сенсационного результата.  



 

 

Марк Верба  
За всю серию с "Ладой" Верба провел на льду лишь 68 секунд и не набрал очков, 
однако влияние Марка на атмосферу в раздевалке "Авангарда" по ходу серии 
трудно переоценить. В концовке первой игры Верба вышел специально, чтобы 
показать, что у "ястребов" тоже есть кулаки и бойцовский дух, а после второй 
игры в "Авангарде" показали видео, снятое перед овертаймом, и на нем четко 
понятна роль Марка в команде. Возможно, без его пламенной речи и не было бы 
такого уверенного овертайма в исполнении "ястребов".  
Что дальше 
"Авангард" ждет соперника на следующий раунд, им может стать "Локомотив", 
"Спартак" или минское "Динамо". "Ладе" же нужно взять с собой позитив 
нынешнего сезона, которого немало, и проделать правильную работу, чтобы 
продолжить дальнейший рост команды.  

https://www.khl.ru/news/2024/03/11/529012.html 

К заголовкам сообщений 

Покровский: для первого сезона "Лада" сыграла очень хорошо. Почти как 
"Вегас" в первый год (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Бывший защитник ряда клубов КХЛ, а ныне эксперт Валерий Покровский оценил 
выступление "Лады" в первом сезоне после возвращения в КХЛ. Тольяттинский 
клуб попал в плей-офф, где в пяти матчах первого раунда уступил "Авангарду". 
"Лада"? Команды не просто так выходят в плей-офф. То, что они показали в 
начале сезона, было для всех определенным шоком. Такой уверенный хоккей и 
серия без поражений - заслуга не только Олега Браташа, но и всей команды. 
Некоторых ребят списали, некоторых не взяли в другие команды, но они 
воплотили задачу в жизнь. Не сомневался, что они выиграют хотя бы один матч 
у "Авангарда". Отступать им было некуда - раненый зверь опасен вдвойне. В 
"Ладе" есть хорошие хоккеисты и неплохая схема игры, которые помогали им 
одерживать нереальные победы на последних секундах матчей. Для первого 
сезона "Лада" показала очень хороший хоккей - почти как "Голден Найтс" в 
первом сезоне в НХЛ. Желаю Олегу Браташу и дальше развивать команду", - 
сказал Покровский в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Дмитрием 
Сторожевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5468244-pokrovskij-dlya-pervogo-
sezona-lada-sygrala-ochen-horosho-pochti-kak-vegas-v-pervyj-god.html 

К заголовкам сообщений 

В "Ладе" заявили о намерении сохранить Сафина в команде (Sport24.ru, 
Москва, 11 марта 2024) 
Спортивный директор "Лады" Рафик Якубов сообщил, что клуб предложит 
контракт форварду Остапу Сафину.  
Летом 2023 года "Лада" подписала с Сафиным двусторонний контракт на один 
сезон. 25-летний форвард провел за клуб 72 матча и набрал 36 (13+23) очков.  
"Надо все осмыслить. Мы обсуждаем, разговариваем. Переговоры со многими 
игроками идут. Примерно 50% игроков еще подписаны, имею контакты на 
следующий год. Мы обозначились, с кем хотим продлевать контракт. Но 
конкретно говорить пока рано.  
ОСА у нас только один, который выходит на рынок, будем за него бороться - это 
Остап Сафин, один из наших лидеров. Будем предлагать ему контракт.  
Способна ли "Лада" бороться с другими клубами в плане контрактов? "Лада" на 
все способна!" - приводятся слова Якубова на сайте лиги.  
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Сафин является уроженцем Чехии с русскими корнями. В 2017 году на драфте 
НХЛ он был выбран "Эдмонтоном" под 115-м номером. До минувшего лета 
форвард выступал в низших североамериканских лигах.  

https://sport24.ru/hockey/news-628651-v-lade-zayavili-o-namerenii-sokhranit-safina-
v-komande 

К заголовкам сообщений 

Карьера российской звезды хоккея катится под откос. Чемпион мира 
никому не нужен? (News.sportbox.ru, Москва, 11 марта 2024) 
Антон Худобин так и не смог выйти на высокий уровень после возвращения из 
НХЛ. 
Хоккейная "Сибирь" после неудачного сезона начала избавляться от ряда 
игроков. Под раздачу попал в том числе знаменитый вратарь Антон Худобин, 
который отыграл в Новосибирске чуть больше трех месяцев. Этап карьеры на 
берегах Оби голкипер практически наверняка постарается забыть. 
Для Худобина всегда открыты двери в одном из клубов Всероссийской хоккейной 
лиги. Но согласится ли чемпион мира на понижение? 
Разошелся с клубом раньше срока 
Об уходе Худобина из "Сибири" сообщил гендиректор клуба Кирилл Фастовский. 
Решение, по его словам, принято по обоюдному согласию. 
 - Да, мы расторгли контракт с Антоном Худобиным. Личные планы не обсуждали 
и не знаем, что он теперь будет делать, но желаем ему удачи, - сказал 
Фастовский "Матч ТВ".  
Худобин пришел в "Сибирь" в конце ноября 2023 года. Голкипер принял участие 
в пяти матчах своей команды в Континентальной хоккейной лиге, отразив 90% 
бросков. Однако новосибирцы ни разу не победили, когда в воротах играл Антон.  
Контракт хоккеиста с "Сибирью" был рассчитан до 30 апреля 2024 года. Но 
команда не сумела выйти в плей-офф Кубка Гагарина и досрочно ушла в отпуск. 
Резонно, что Худобин не захотел оставаться в Новосибирске. 
Худобин - чемпион в запасе 
Увы, карьера знаменитого голкипера подходит к завершению. Антону уже 37 лет, 
и вряд ли он сможет найти работу в КХЛ. А ведь когда-то Худобин считался, 
пожалуй, самым крутым запасным игроком в мире. 
В послужном списке голкипера было большое количество клубов из России, США 
и Канады. Антон поиграл за шесть команд в НХЛ, но наибольшего успеха 
добился с "Даллас Старз", выйдя в финал Кубка Стэнли в 2020 году. Тот 
чемпионат у Худобина сложился великолепно: заменив травмированного Бена 
Бишопа, россиянин помог команде дойти до решающей серии, отразив в 24 
матчах 91,3% бросков.  
Формально Антон считается членом чемпионского "Бостона Брюинз", который 
выиграл Кубок Стэнли в 2011 году, но фактически он просто числился в заявке, 
проведя весь сезон в фарм-клубе. Также Худобин является чемпионом мира 
2014 года в составе сборной России, хотя в команде был третьим вратарем 
(после Сергея Бобровского и Андрея Василевского) и на лед не выходил. 
Последнее появление россиянина в НХЛ датировано мартом 2023 года. Тогда 
Антон сыграл в одном матче за "Чикаго Блэкхокс" и пропустил шесть шайб от 
"Вашингтон Кэпиталз". Его команда проиграла со счетом 1:6, а Худобин после 
этого фиаско покинул клуб и вернулся в Россию, просидев некоторое время без 
работы. 
Карьера Худобина завершается бесславно 
Сейчас Антону предстоит сделать непростой выбор. Есть вероятность, что он 
подпишет краткосрочный контракт с "Соколом" из ВХЛ. Такой вариант вполне 
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обоснован: Худобин давно считается своим в Красноярске, у него там живут 
родители, да и сам он очень любит этот город. К тому же "Сокол" продолжает 
сезон, неожиданно обыграв в плей-офф пермский "Молот" - победителя 
регулярки. Прошлой осенью Худобин, кстати, играл за красноярскую команду и 
оставил достойное впечатление - именно из "Сокола" он перебрался в "Сибирь".  
Но вполне вероятно, что Антон не захочет возвращаться в ВХЛ. Тогда, скорее 
всего, ему придется завершать профессиональную карьеру и думать, что делать 
дальше. В интервью "Матч ТВ" в ноябре 2023 года он говорил о 
привлекательности тренерской профессии, хотя сам предпочел бы должность 
управленца. Тем более есть хороший пример: его старый друг Александр Семин 
- президент "Сокола". 
В любом случае завершение игровой карьеры у легендарного вратаря 
получается бесславным. Ее реанимация в "Сибири" не удалась. Поэтому 
придется либо соглашаться на понижение, либо окончательно вешать коньки на 
гвоздь.  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI2028278_Karjera_ross
ijskoj_zvezdy_khokkeja_katitsa_pod_otkos_Chempion_mira_nikomu_ne_nuzhen 

К заголовкам сообщений 

Антон Худобин: "Ребята в "Сибири" сильно переживали из-за четырех 
очков. Они на этом потеряли деньги" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 11 
марта 2024) 
Голкипер Антон Худобин в интервью "Матч ТВ" рассказал о своем этапе карьеры 
в "Сибири" и сообщил, что не собирается завершать профессиональную карьеру 
хоккеиста.  
Прошлым летом Антон Худобин закончил выступление в Северной Америке и 
вернулся в Россию, начав играть за красноярский "Сокол" (ВХЛ). Живешь дома, 
выступаешь за местный клуб, но при этом агент ищет вариант в КХЛ... В итоге 
такой контракт был найден, и до конца сезона 37-летний Худобин подписался с 
"Сибирью". 
Но провел там только два матча в стартовом составе. Игровая практика 
оказалась слишком маленькой, чтобы делать какие-то выводы. Да и сам 
новосибирский клуб угодил в историю, когда лига списала с него четыре очка за 
нарушение лимита на легионеров. 
Вчера стало известно, что Худобин и "Сибирь" расторгли контракт по обоюдному 
согласию. Вот и появился повод поговорить с Антоном, чтобы подвести итоги 
сезона. 
- Вы расторгли контракт с "Сибирью" по обоюдному согласию. Почему не стали 
ждать до 30 апреля?  
 - Мы сразу же обговаривали это при подписании контракта, что как закончится 
сезон для нас, то я уезжаю. 
 - Думали, что будете играть больше в КХЛ? Провели вы за полчемпионата на 
площадке только 235 минут.  
 - Когда был другой тренер (Дэвид Немировски), то говорили, что я буду играть. 
А когда его сменили (исполняющим обязанности стал Сергей Кривокрасов), то 
со мной вообще говорить перестали от слова "совсем". Я просто приходил на 
арену, общался с ребятами - и все. 
- А как это обычно бывает с вратарями?  
 - Ну говорят: "Готовься, ты играешь". Или: "Ты будешь в запасе". Я разговаривал 
только с тренером по вратарям. Больше не общался ни с кем. Один раз у меня 
спросили в Минске, готов ли я сыграть. Я сказал, что да - готов. "Ну, готовься". 

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI2028278_Karjera_rossijskoj_zvezdy_khokkeja_katitsa_pod_otkos_Chempion_mira_nikomu_ne_nuzhen
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI2028278_Karjera_rossijskoj_zvezdy_khokkeja_katitsa_pod_otkos_Chempion_mira_nikomu_ne_nuzhen


 

 

Думал, что буду играть в гостях с минским "Динамо". Но вечером спросил у 
тренера вратарей Егора Геннадьевича [Подомацкого]: "Я играю?" - "Да вроде бы 
нет". - "Просто сегодня со мной был разговор, что "ты готовься". - "Сейчас я 
узнаю". Он сделал звонок и говорит: "Нет, ничего не было". 
 - Вас также звали в "Адмирал". Не думаете, что там имели бы больше игрового 
времени?  
 - Какой смысл сейчас об этом говорить? Все равно мы там не подписали 
контракт. 
 - Переход из "Сокола" (ВХЛ) именно в "Сибирь" был ошибкой?  
 - Никакой ошибки не было. Просто я не могу говорить именно об игре за 
"Сибирь", потому что провел только два матча в стартовом составе. Когда вышел 
на замену с "Ак Барсом", то сыграл хорошо. 50 минут, две пропущенные шайбы 
при 22 бросках. Я считаю, это неплохой результат, если исходить из того, что 
полтора месяца я был практически без игр и тренировок. А дальше видели все, 
что у меня ноль матчей. 
"Федор Гордеев очень сильно переживал, что попал в такую историю" 
 - Как сильно игроки "Сибири" расстроились из-за того, что у них отобрали четыре 
очка за нарушение лимита на легионеров?  
 - Ребята сильно переживали, скажу честно. Есть семьи, дети. Любая копейка на 
счету. А в конце сезона так взять - и выбить из колеи? Конечно, эта ситуация не 
очень хорошо сказывалась на команде. Руководство разговаривало с игроками, 
мы это обсуждали внутри коллектива. 
Я потом даже собирал ребят сам, беседовали. После этого вроде бы пошло-
пошло. Но другие команды играли очень хорошо - тот же "Амур", да и 
"Нефтехимик" выступал неплохо. Как раз этих четырех очков и не хватило, чтобы 
их догнать. 
 - Копейка на счету - вы имеете в виду потерю бонусов за выход в плей-офф?  
 - Как я понимаю, да. Нервозная обстановка была с этими очками. Когда ты 
хочешь попасть в кубковую восьмерку, поиграть в хоккей, пробиться выше. Я 
говорил ребятам: "Не нужно обращать внимание на это. Надо просто выходить и 
играть". 
Конечно, это давит. С другой стороны, это тоже какая-то мотивация, чтобы 
набрать еще больше очков. К сожалению, как случилось, так случилось. Это уже 
не ко мне вопрос, а к "и.о.". 
 - Как перенес эту историю Федор Гордеев, который оказался в центре скандала?  
 - Он очень сильно переживал. Я лично с ним разговаривал, поддерживал. Федор 
понимал, что до конца сезона больше не проведет в КХЛ ни одного матча. А он 
ведь молодой защитник, начинающий карьеру. И тут такая ситуация, которая 
оставила его вне игры. 
- Какие у вас планы по дальнейшей карьере?  
 - Я уже начал тренироваться. Приехал домой неделю назад. Занимаюсь 
помаленечку в зале, поддерживаю форму. Вчера даже играли в хоккей. Завтра 
опять пойду в тренажерный зал. 
Что касается карьеры, то пока я об этом не думал. Прошло всего полторы недели 
после того, как мы закончили играть. 
 - Коньки на гвоздь вы не вешаете?  
 - Я ничего такого никому не говорил. Просто занимаюсь своими домашними 
делами, отдыхаю. Будут предложения - я их рассмотрю. Но точно, что я не буду 
ждать, как в этом сезоне. Начинать сезон в ВХЛ, ждать до поздней осени, искать 
контракт в КХЛ - теперь я так делать не буду. 
 - Какими вы видите шансы "Сокола"? Команда вышла во второй раунд Кубка 
Петрова. С вами в воротах было бы больше шансов?  



 

 

 - А зачем мне говорить, со мной или без меня? Они здорово играют. Хакимов 
отлично выступает в воротах. Я как раз 3 марта приехал в Красноярск, сходил 4-
го на матч. "Сокол" играет прекрасно. Команда слаженная, хочет побеждать. Дай 
бог, чтобы дальше проходили раунды. "Рубин" - тоже серьезная команда. Тем не 
менее шансы на победу есть у всех. 
 - Вы общались со своим другом Александром Радуловым, с кем вместе 
выступали в "Далласе"? Вот бы вам в следующем сезоне оказаться в одной 
команде!  
 - Было бы здорово, если б мы смогли поиграть вместе. Я с ним разговаривал, 
когда мы приезжали в Казань и когда "Ак Барс" заезжал в Новосибирск. 
Посмотрим, как все дальше будет происходить. Но мы с Саней общались не про 
контрактные дела, а говорили за жизнь. 
 - Наш плей-офф стал похож на НХЛ в плане сенсаций? Уже в первом раунде 
вылетели "Ак Барс", ЦСКА.  
 - То, что вылетел ЦСКА - это не сенсация. Это было ожидаемо. Потому что 
ребята шесть лет подряд играли в финалах. Как вы думаете, сколько у них сил и 
эмоций осталось? Это не так легко - отдыхать по полтора месяца, а потом 
начинать сезон заново, чтобы опять выходить в финал. И так шесть сезонов 
подряд. Есть же человеческий ресурс. Ребята устали морально. Им что ни 
говори, они из себя выжали больше, чем максимум. 
Может, в следующем сезоне ЦСКА снова будет претендовать на Кубок Гагарина. 
Но в этом году, мне кажется, они просто устали и морально, и физически. 
Вспомните, как "Тампа" играла в финалах три года подряд, а потом вылетела в 
первом раунде. Это сказывается очень сильно. Потому что ты каждый раз 
бежишь большой марафон - с перелетами, переездами, играми через день, 
борьбой за очки. А ведь еще есть домашние дела, у всех семьи. И это все 
накапливается... 
Я не то чтобы прогнозировал вылет ЦСКА, но говорил, что они могут проиграть 
в первом раунде. И это нормально в данном случае. 
- Но "Ак Барс" вы вряд ли прогнозировали.  
 - Да, я не ожидал от "Автомобилиста" такого хоккея. Но они сыграли слаженно, 
я смотрел матчи. Не знаю, что у них произошло - может, внутри "Ак Барса" что-
то не так. Лучше у них спросить. Я думал, что Казань пройдет. Но как есть. 
 - Кстати, вы не хотели бы попробовать себя в роли телеэксперта?  
 - Так-то я к медийности не стремлюсь. Интервью давать умею, хорошо 
разговаривать могу. У меня большой опыт общения с прессой. Но пока у меня на 
первом плане - профессиональная карьера. Я ведь официально еще не 
закончил. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028484_Anton_Khudobin_Rebata_v_Sibi
ri_silno_perezhivali_iz_za_chetyreh_ochkov_Oni_na_etom_poterali_dengi 

Похожие сообщения (8): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 марта 2024 

• Sports.ru, Москва, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

"Слухи о Гусеве пишут больные, неадекватные люди. Никакой 
зависимости у него нет" - агент хоккеиста "Динамо" (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 11 марта 2024) 
Хоккейный агент Александр Черных заявил "Матч ТВ", что слухи о том, что 
форвард московского "Динамо " Никита Гусев не попал в состав на пятую игру с 
минским "Динамо" из‑за алкогольной зависимости, не соответствуют 
действительности. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028484_Anton_Khudobin_Rebata_v_Sibiri_silno_perezhivali_iz_za_chetyreh_ochkov_Oni_na_etom_poterali_dengi
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028484_Anton_Khudobin_Rebata_v_Sibiri_silno_perezhivali_iz_za_chetyreh_ochkov_Oni_na_etom_poterali_dengi
https://allhockey.ru/news/show/510539-Hudobin_ya_uzhe_nachal_trenirovat_sya_o_zavershenii_kar_ery_poka_ne_dumal
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Московское "Динамо" в воскресенье проиграло дома минскому "Динамо" пятый 
матч первого раунда плей‑офф Фонбет Чемпионата КХЛ (1:2 ОТ). В этой встрече 
не принял участие лучший бомбардир прошедшего регулярного чемпионата 
Никита Гусев. Тренер динамовцев Алексей Кудашов сообщил, что игрок заболел, 
но может полететь на шестой матч в Минск. Позднее Telegram‑канал "Хоккейный 
репортер" написал, что Гусев отправлен в запас из‑за отсутствия должных 
физических кондиций, и это связано с тем, что игрок якобы снова пристрастился 
к пиву. 
 - Появились слухи, что Никита Гусев не играл в пятом матче серии с минским 
"Динамо" не из‑за болезни, а из‑за спада формы в связи с пристрастием к пиву. 
Это утверждают некоторые Telegram‑каналы.  

 - Легко ведь вычислить, кто стоит за конкретными Telegram‑каналами. Я бы на 
месте КХЛ у таких корреспондентов отбирал аккредитацию. 
То, что они написали, - это чушь! Случись такое, это было бы 
засвидетельствовано в команде. И тренерский штаб, и пацаны в раздевалке 
знают, что это форменный бред. Все очень хотели бы, чтобы Никита вышел в 
пятом матче. Плей‑офф - такое время, когда играют даже с травмами и 
проблемами со здоровьем. Но какой смысл форсировать сейчас, если доктор 
определил, что игроку желательно сделать паузу? Хотя наши российские пацаны 
зачастую выходят и с температурой, и на уколах. Но в данный момент это было 
нецелесообразно. 
А запускают такие слухи больные, неадекватные люди. У них весной обострение. 
Писать не о чем, мозгов не хватает. Но тут сообщил гадость - и собираешь 
цитируемость. Если бы в НХЛ кто‑то такое написал о лучшем бомбардире лиги 
Конноре Макдэвиде, его моментально выгнали бы из профессии. А у нас в КХЛ 
на это закрывают глаза. Отбирайте аккредитации за такую ложь! 
По самочувствию Никита Гусев этим вечером может полететь с командой в 
Минск. Что, Гусю неохота побороться за Кубок Гагарина? Надо знать Никиту - он 
очень умный, адекватный, образованный парень. У него никакой зависимости 
нет. Да, у нас были такие "клиенты", скрывать нечего. Но Гусев относится к 
другой категории людей. И бомбардирский рекорд КХЛ он установил не просто 
так. Имели бы хоть уважение, вспоминая, что Никита сделал на Олимпиаде в 
Пхенчхане. Но нашим журналистам все равно, им лишь бы хайпануть. Хотя 
согласитесь, что это грязь, - сказал Черных "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028396_Sluhi_o_Guseve_pishut_bolnyje
_neadekvatnyje_ludi_Nikakoj_zavisimosti_u_nego_net__agent_khokkeista_Dinamo 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Конец красивой сказки "Амура". Хабаровчан уничтожил их бывший игрок 
(Советский спорт, Москва, 11 марта 2024) 
"Металлург" стал седьмым четвертьфиналистом Кубка Гагарина - 2024.  
Серия между "Металлургом" и "Амуром" в первом раунде Кубка Гагарина стала 
одной из самых захватывающих. Несмотря на разницу в статусе команд по 
итогам регулярного сезона, хабаровчане продемонстрировали, что могут 
предложить лучшей команде Восточной конференции достойное сопротивление.  
Перелеты с Урала на Дальний Восток и обратно сказались на обеих командах, 
но для "Амура" преодоление дальних расстояний было гораздо привычнее. В 
итоге хабаровчане впервые в своей истории выиграли две игры в рамках плей-
офф и сравняли счет в серии. В предыдущей встрече в Магнитогорске "Амур" 
продолжил упорное сопротивление, но голкипер Игоря Бобков, который в 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028396_Sluhi_o_Guseve_pishut_bolnyje_neadekvatnyje_ludi_Nikakoj_zavisimosti_u_nego_net__agent_khokkeista_Dinamo
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2028396_Sluhi_o_Guseve_pishut_bolnyje_neadekvatnyje_ludi_Nikakoj_zavisimosti_u_nego_net__agent_khokkeista_Dinamo
https://www.sports.ru/hockey/1115907380-agent-guseva-u-nikity-nikakoj-zavisimosti-net-takie-sluxi-zapuskayut-b.html


 

 

предыдущих встречах тащил по 30+ бросков, на этот раз отразил всего девять. 
В результате "тиграм" не удалось склонить чашу весов в свою пользу. Результат 
3:1 в пользу "Металлурга" создал невероятное напряжение и вопросы у 
тренерского штаба "Амура" перед битвой в Хабаровске в шестом матче.  
На столь важную битву Андрей Мартемьянов вновь поставил в ворота Игоря 
Бобкова и не прогадал. На этот раз голкипер "Амура" сыграл очень надежно, 
оформив 27 сейвов. И все-таки хабаровчанам этого не хватило, чтобы вырвать 
победу и продолжить свою красивую сказку.  
Уже на первой минуте хозяева имели великолепную возможность выйти вперед, 
но после броска Александр Хохлачев "Металлург" спасла перекладина. Далее 
сработала безотказная спортивная истина: не забиваешь ты - забивают тебе. На 
пятой минуте своим шансом воспользовался Архип Неколенко. Однако "Амур" в 
очередной раз доказал, что не желает быть мальчиком для битья в этой серии. 
Глядя на игру хабаровчан, было тяжело поверить, что восьмая команда 
Восточной конференции встречается с первой. В стартовом периоде хозяева 
превзошли соперника по броскам в створ ворот, но сравнять счет так и не 
сумели.  
Зато "тигры" воспользовались своим шансом в концовке второй 20-минутки. 
После длинной передачи через всю площадку отличился капитан хабаровчан 
Дмитрий Шевченко и счет стал 1:1. В третьем периоде команды продолжали 
показывать равную игру, но долгое время им не удавалось отличиться. 
Обстановка на "Платинум Арене" накалялась до предела.  
Зрители буквально гнали вперед своих героев, которые отважно сопротивлялись 
лучшей команде Востока. И все-таки на за три минуты до конца основного 
времени матча Игорь Гераськин вывел "магнитку" вперед. Казалось бы, теперь 
уже точно уральцы не упустят своего, и победа у них в кармане. Но за две минуты 
до конца американский форвард "тигров" Алекс Бродхерст привел в дикий 
восторг местных болельщиков, сравняв счет!  
Таких чудес от "Амура" в плей-офф мы не видели никогда. За всю свою клубную 
историю "тигры" если и проходили в кубковые баталии, то всегда терпели 
безоговорочные поражения. А теперь команда была как никогда близка к тому, 
чтобы перевести серию в решающую седьмую игру! С такими надеждами 
Хабаровска и стартовал овертайм. Начало казаться, что для "Амура" нет ничего 
невозможного. Однако праздник "тигров" был испорчен уже на третьей минуте 
дополнительного времени.  
Драматизму ситуации добавляет тот факт, что решающую шайбу забросил 20-
летний Никита Гребенкин, который весь прошлый сезон провел в составе 
"Амура". Именно в Хабаровске он впервые в своей взрослой карьере стал 
получать достаточно игрового времени и вырос как игрок. А теперь именно он 
похоронил все надежды своего бывшего клуба и завершил его красивую сказку.  
"Металлург" выходит в четвертьфинал Кубка Гагарина, а "Амур" за свою 
самоотверженную игру против лучшей команды Восточной конференции 
заслуживает исключительно хвалебные отзывы.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/konecz-krasivoj-skazki-amura-habarovchan-
unichtozhil-ih-byvshij-igrok 

К заголовкам сообщений 

Тернистый путь: "Трактор" выбил "Салават", "Металлург" дожал "Амур", а 
"Динамо" нажило себе проблемы в плей-офф КХЛ (RT (russian.rt.com), 
Москва, 11 марта 2024) 
"Трактор" и "Металлург" одержали победы в шестых матчах серий и пробились в 
четвертьфинал Кубка Гагарина. Челябинцы в стартовом периоде пропустили две 
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безответные шайбы от "Салавата Юлаева", но ответили на них четырьмя 
своими. При этом Чарльз Робинсон оформил дубль, а Зак Фукале совершил 42 
сейва. А магнитогорцы дожали "Амур" только в овертайме благодаря 
неотразимому броску Никиты Гребенкина. На Западе же московское "Динамо" 
дома в отсутствие Никиты Гусева позволило минскому взять верх в 
дополнительное время и вынуждено будет еще раз наведаться в Белоруссию. 
 42 сейва Фукале и дубль Робинсона 
Вылет фаворитов смело можно назвать тенденцией текущего сезона Кубка 
Гагарина. Ранее завершили борьбу сошедшиеся в финале предыдущего 
розыгрыша ЦСКА и "Ак Барс". Теперь компанию им составил "Салават Юлаев", 
по итогам регулярки занявший третье место в Восточной конференции. Уфимцы 
считались явными фаворитами противостояния с "Трактором", но не справились 
с оппонентом. А на первый план вышло не индивидуальное мастерство, а 
характер и боевые качества. 
Тем обиднее, что подопечные Виктора Козлова сами отдали победу в шестом 
матче серии. Поскольку гости уступали в счете, у них не было другого выхода, 
кроме как идти вперед. И давление принесло свои плоды. Незадолго до 
перерыва команда из Башкортостана отличилась дважды за 33 секунды. 
Сначала Иван Дроздов с пятака добил шайбу в сетку, а затем Динар Хафизуллин 
от лицевой выполнил передачу под бросок Егору Сучкову. 
Сложно сказать, как развивалась бы встреча, если бы не быстрый ответный гол 
Чарльза Робинсона после перерыва. Американец в плей-офф проявил себя 
настоящим бойцом, но в нужный момент показал, что способен не только биться, 
но и поражать чужие ворота. Другим ключевым эпизодом стала отмененная 
шайба Александра Шарова. Алексей Заварухин сделал запрос, и судьи, 
посмотрев повтор, зафиксировали офсайд. 
Это не сказалось на действиях "Салавата", который продолжал атаковать. 
Например, Сергей Шмелев в одном из эпизодов угодил в штангу. Да и 
совершивший 42 сейва Зак Фукале регулярно выручал партнеров. Но вместо 
того, чтобы увеличить преимущество, уфимцы пропустили на старте 
заключительного отрезка. Виталий Кравцов из-за ворот бросил шайбу в спину 
Александру Самонову, и та срикошетила в сетку. 
А в концовке, когда коллектив Козлова пошел ва-банк, челябинцы вовсе вырвали 
победу. Пропустивший предыдущую встречу Семен Дер-Аргучинцев менее чем 
за три минуты до сирены добил снаряд в сетку с близкой дистанции. А затем 
Робинсон поразил пустой створ, оформил дубль и поставил точку. 
Таким образом, "трактористы" шагнули в следующий раунд, а "Салават" 
повторил результат прошлого сезона. Тогда он также подходил фаворитом к 
дуэли со скромным "Адмиралом" и уступил с аналогичным счетом. Но меньше 
всего критики заслуживает ведущее звено, ведь Александр Хмелевски, Джошуа 
Ливо и Дроздов набрали в матчах на вылет 26 очков и занимают три первых 
места в гонке бомбардиров. 
Болезнь Гусева и судьбоносный бросок Меркли 
С трудностями столкнулось даже "Динамо", совсем недавно завоевавшее Кубок 
Континента. Быстро стало понятно, что уступающие в классе одноклубники из 
Минска сдаваться не намерены. В очередной раз они проявили характер, когда 
оказались в шаге от вылета и вынуждены были провести шестой матч на выезде. 
Единственной приятной новостью для белорусской дружины стало отсутствие в 
заявке из-за болезни лучшего бомбардира регулярки Никиты Гусева. Его место 
в составе занял Егор Петухов. И надо же такому случиться, что уже на седьмой 
минуте именно он открыл счет. Хозяева организовали быстрый контрвыпад, и 
свежий нападающий отправил снаряд между щитков Алексею Колосову. 



 

 

Разумеется, москвичи, почувствовав запах крови, бросились добивать жертву. В 
стартовом отрезке они нанесли в два раза больше бросков (14 против 7). К чести 
гостей, те не посыпались. Во многом вернул им уверенность в собственных силах 
вратарь, выручивший в целом ряде эпизодов. 
После перерыва инициативой завладели уже прижатые к стене минчане. Они 
полетели вперед и принялись нагружать Илью Коновалова. Чего стоит хотя бы 
попадание Сэма Энаса в перекладину в большинстве. Но счет не изменился. В 
заключительном периоде подопечные Дмитрия Квартальнова максимально 
упростили игру и при каждой удобной возможности старались доставить снаряд 
на пятак и затруднить жизнь Коновалову. 
В конце концов, их тактика сработала. Вадим Мороз, воспользовавшись 
отскоком, нанес могучий щелчок в ближнюю девятку со средней дистанции, с 
которым голкипер справиться был не в состоянии. 
В итоге вторая встреча серии подряд завершилась овертаймом. Только если в 
Белоруссии команда Алексея Кудашова быстро сняла все вопросы, то в Москве 
хоккеисты дополнительно провели на льду более 20 минут. Больше шансов на 
то, чтобы взять верх, имели именно бело-голубые. Пожалуй, самый опасный 
упустил Петухов. Форвард убежал на рандеву с Колосовым и мог оформить 
дубль, но не перехитрил визави. Чуть позже Алексей не позволил Дмитрию 
Рашевскому пропихнуть шайбу в сетку с пятака. 
А главное, подвело хозяев фирменное большинство, ведь они ни разу не 
отличились в неравных составах, хотя соперники провели в меньшинстве 
суммарно почти целый период - 18 минут, треть из которых - в овертайме. 
Сразу после перерыва сработал знаменитый спортивный принцип: "Не 
забиваешь ты - забивают тебе". Гости организовали контратаку. Ник Меркли 
совершил рывок по правому краю и неотразимо пробил в дальний. Минчанам 
удалось возродить интригу и продлить противостояние как минимум на один 
поединок, который состоится 12 марта в Белоруссии. 
Гол Неколенко в день рождения и щелчок Гребенкина 
И даже "Амур", в последний момент пробившийся в плей-офф, дал бой грозному 
"Металлургу". В каждом из матчей серии хабаровчане смотрелись как минимум 
не хуже оппонента и дважды восстанавливали равенство. Однако в сложный миг 
более классная команда склонила чашу весов на свою сторону. 
Хотя и в шестом поединке при поддержке заполненной до отказа "Платинум 
Арены" "тигры" сражались до конца. Не сказался на их настрое даже быстрый 
гол Архипа Неколенко. Нападающий, встретивший на льду 28-й день рождения, 
ворвался в чужую зону и красиво бросил в дальнюю девятку из-под защитника. 
В ответ хозяева лишь усилили давление. Но до поры Илья Набоков ошибок не 
совершал. 
Огорчить его удалось только за 63 секунды до второго перерыва. И в данном 
эпизоде вратарь как раз сыграл неидеально, потеряв створ. А Дмитрий Шевченко 
классно направил снаряд в ближний. 
В заключительном отрезке соперники действовали предельно аккуратно, 
понимая, что каждая помарка грозит решить исход противостояния. Казалось, 
допустил ее "Амур". На 57-й минуте магнитогорцы организовали контрвыпад, и 
Игорь Гераськин пробил Игоря Бобкова. Но визави все равно не сдались. Они 
сняли вратаря и за 116 секунд до конца основного времени сравняли счет. Алекс 
Бродхерст не оставил шансов Набокову с близкой дистанции. 
В итоге хоккеистам, как и в Москве, пришлось провести овертайм. Но на Дальнем 
Востоке он не затянулся. Примечательно, что поставил точку отличным щелчком 
Никита Гребенкин, еще в прошлом сезоне выступавший за дружину Андрея 
Мартемьянова на правах аренды. 



 

 

https://russian.rt.com/sport/article/1283789-kubok-gagarina-chetvertfinal-metallurg-
amur-vyhod 

К заголовкам сообщений 

Лучшая атака сезона сказала свое слово. Итоги серии "Спартак" - 
"Северсталь" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 11 марта 
2024) 
KHL.ru подводит итоги завершившихся серий первого раунда розыгрыша Кубка 
Гагарина. На очереди - яркое противостояние "Спартака" и "Северстали". 
Как складывалась серия  
Как и ожидалось, серия "Спартака" и "Северстали" получилась результативной и 
эмоциональной. Команды в среднем забрасывали по 6,6 шайб за игру, однако 
атака "Спартака" работала куда эффективнее нападения череповчан. У 
москвичей забивали не только лидеры, но и игроки нижних звеньев.  
А вот у "Северстали" разрыв между продуктивностью первого звена и всех 
остальных получился слишком большим. К тому же, череповчане допускали 
немало ошибок в обороне, чем с пугающей эффективностью пользовались 
мастеровитые нападающие красно-белых.  
Ключевой эпизод  
Ключевым эпизодом серии стал четвертый матч. "Спартак" четырежды выходил 
вперед, но "Северсталь" четырежды отыгралась, в том числе, сравняв счет за 15 
секунд до сирены. Но последнее слово осталось все же за "Спартаком" - на 
восьмой минуте овертайма Михал Чайковски поразил ворота Александра 
Самойлова .  
Кажется, что напряженная (и безуспешная) гонка за соперником надломила 
"Северсталь" - на пятую игру "Северсталь" вышла опустошенной и практически 
ничего не смогла противопоставить москвичам.  
Герои серии  
Михал Чайковски  
Защитник стал одним из самых важных игроков "Спартака" в этой серии. Михал 
трижды поразил ворота "Северстали", причем в двух случаях (в первом и 
четвертом матчах серии) его шайбы стали для красно-белых победными. 
Чайковски заработал за серию лучший показатель полезности в "Спартаке" 
("+6"), к тому же, он образцово провел серию с точки зрения дисциплины, ни разу 
не нарушив правила.  
Первая тройка "Спартака"  
Воссоединение Ивана Морозова с Павлом Порядиным и Николаем Голдобиным 
прошло гладко - в первом раунде плей-офф "бразильцы" "Спартака" смотрелись 
великолепно. Морозов и Голдобин набрали по пять очков (2+3 и 1+4 
соответственно), Порядин добавил в копилку еще четыре (1+3) балла - на его 
счету, к слову, первый гол красно-белых в серии.  
Данил Аймурзин и Кирилл Пилипенко  
Нападающие первого звена "Северстали" Данил Аймрузин и Кирилл Пилипенко 
великолепно провели серию - оба набрали по 7 (4+3) очков, оба были 
результативны во всех матчах серии, кроме последнего. Проблема "Северстали" 
заключалась в том, что лидеры не получили достаточно поддержки от других 
звеньев - если Аймурзин и Пилипенко на двоих забросили восемь шайб, то все 
остальные игроки "Северстали" забили всего четыре раза.  
Что дальше  
"Спартак" ждет своего соперника с Востока по четвертьфиналу розыгрыша Кубка 
Гагарина - красно-белые в четвертый раз в своей истории сыграют во втором 
раунде плей-офф КХЛ.  
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"Северсталь" же можно назвать командой "на вырост". Андрей Козырев после 
серии со "Спартаком" пообещал, что другие клубы не "разграбят" команду, ведь 
все ключевые молодые игроки имеют контракты с "Северсталью" на следующий 
сезон. Сомневаться не приходится - под руководством Козырева "Северсталь" 
будет способна прибавить в новом сезоне.  

https://www.khl.ru/news/2024/03/11/529029.html 

К заголовкам сообщений 

"Будет работать на НХЛ". Двукратный олимпийский чемпион - о будущем 
Ларионова в "Торпедо" (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Советский хоккеист, двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников 
высказался о перспективах главного тренера нижегородского "Торпедо" Игоря 
Ларионова. 
"Вылет "Торпедо"? Однозначно не хватило опыта. Ребята талантливые 
достаточно. Коваленко уже сказал, что покинет клуб. Как бы другие не ушли! Там 
талантов-то полно. Кажется, семь человек играли из молодежной команды - 
"Чайки". Так что Ларионов умеет работать. Будет работать на НХЛ, выращивать 
игроков и что-то вкладывать в них, а они будут уезжать. И мы ничего с этим 
поделать не можем, к сожалению", - сказал Кожевников в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Владимиром Лаевским. 

https://www.championat.com/hockey/news-5468740-budet-rabotat-na-nhl-dvukratnyj-
olimpijskij-chempion-o-buduschem-larionova-v-torpedo.html 

К заголовкам сообщений 

Кожевников о новом контракте Ларионова с "Торпедо": чего туда влезать, 
свои советы давать? (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников прокомментировал 
решение нижегородского "Торпедо" продлить в январе этого года контракт с 63-
летним российским специалистом Игорем Ларионовым. 
"Ларионов продлил контракт аж на три года с "Торпедо"? Это его решение! Ну 
чего я за него буду думать? Он решил на три года - значит, на три года. 
Руководство согласно - согласно! Видит результаты и перспективу. Чего туда 
влезать и свои советы давать? Он взрослый мужик, авторитетный товарищ", - 
сказал Кожевников в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Владимиром 
Лаевским. 

https://www.championat.com/hockey/news-5468926-kozhevnikov-o-novom-
kontrakte-larionova-s-torpedo-chego-tuda-vlezat-svoi-sovety-davat.html 

К заголовкам сообщений 

Медведев оценил шансы СКА на победу в Кубке Гагарина (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 11 марта 2024) 
Председатель совета директоров СКА Александр Медведев в разговоре с "СЭ" 
назвал конкурентов команды в Кубке Гагарина. 
"Конкуренты вылетели? Еще "Металлург", "Динамо". Так что соперников еще 
много. Но шансы у нас хорошие", - сказал Медведев "СЭ". 
Ранее СКА пробился во второй раунд Кубка Гагарина. В первом раунде плей-
офф КХЛ команда Романа Ротенберга обыграла "Торпедо" со счетом в серии 4-
1.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/medvedev-ocenil-shansy-ska-na-
pobedu-v-kubke-gagarina-2188623/ 
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https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/medvedev-ocenil-shansy-ska-na-pobedu-v-kubke-gagarina-2188623/


 

 

К заголовкам сообщений 

Заслуженный тренер России отметил работу видеобригады СКА в первом 
раунде Кубка Гагарина (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Заслуженный тренер России Сергей Черкас считает, что видеобригада санкт-
петербургского СКА проделала хорошую работу в серии первого раунда Кубка 
Гагарина - 2024 с нижегородским "Торпедо" (4-1). 
"Хотел бы отметить видеобригаду СКА, которая фиксировала положения "вне 
игры" в матчах Кубка Гагарина с "Торпедо". Они четко сработали и в Нижнем 
Новгороде, в Питере. Оперативно сделали запрос, голы отменили. Это говорит 
о том, что тренерский штаб - не только те люди, которые находятся на 
тренерской скамейке. 
Таких людей имеет каждый клуб, это регламент. Они следят за игрой своей 
команды, в то же время - за соблюдением правил. На них большая 
ответственность. Ведь если их мнение оказывается ошибочным, команда 
получает не только гол в свои ворота - уже легитимный, но и штраф, что чревато 
новыми голами. А это уже риск плохого результата"..  

https://www.championat.com/hockey/news-5468956-zasluzhennyj-trener-rossii-
otmetil-rabotu-videobrigady-ska-v-pervom-raunde-kubka-gagarina.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Рыбин: "СКА - главный фаворит Кубка Гагарина. Потом "Авангард" и 
"Металлург" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 марта 2024) 
Бывший нападающий "Спартака" Максим Рыбин назвал главных фаворитов 
Кубка Гагарина в сезоне-2023/24. 
"Для меня, наверное, сейчас главный фаворит - СКА. Потом уже идет Омск, 
Магнитогорск. Еще выделю "Локомотив". Они - команда фантом. Объективно, 
никого не обижая, остальным командам будет сложно бороться за Кубок 
Гагарина".  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/maksim-rybin-nazval-glavnyh-
favoritov-kubka-gagarina-2023-24-2188692/ 

К заголовкам сообщений 

Олимпийский чемпион высказался о будущем Сергея Федорова в ЦСКА 
после вылета из плей-офф (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников высказался о будущем 
Сергея Федорова в ЦСКА после вылета из плей-офф КХЛ. Армейцы выигрывали 
Кубок Гагарина дважды на протяжении последних двух сезонов. 
"Будущее Федорова? Это руководство решает, это оно должно решать. Там 
лучше знают. Со стороны это "бабка на воде гадала". Кем бы она ни была, она 
все равно на воде гадала. Потому что мы не знаем клубные дела, что внутри 
происходит. То, что делает Федоров, заметно со стороны? Заметно, он сделал 
заметно. Что дальше? Ну не получился сезон. Руководство все решает, они 
знают все изнутри, знают, что тут делать. Если б я знал, я бы вам сказал", - сказал 
Кожевников в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Владимиром Лаевским.  

https://www.championat.com/hockey/news-5468390-olimpijskij-chempion-
vyskazalsya-o-buduschem-sergeya-fyodorova-v-cska-posle-vyleta-iz-plej-off.html 

Похожие сообщения (2): 

https://www.championat.com/hockey/news-5468956-zasluzhennyj-trener-rossii-otmetil-rabotu-videobrigady-ska-v-pervom-raunde-kubka-gagarina.html
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https://allhockey.ru/news/show/510560-Cherkas_otmetil_rabotu_videobrigady_SKA_v_pervom_raunde_Kubka_Gagarina
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/maksim-rybin-nazval-glavnyh-favoritov-kubka-gagarina-2023-24-2188692/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/maksim-rybin-nazval-glavnyh-favoritov-kubka-gagarina-2023-24-2188692/
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https://www.championat.com/hockey/news-5468390-olimpijskij-chempion-vyskazalsya-o-buduschem-sergeya-fyodorova-v-cska-posle-vyleta-iz-plej-off.html


 

 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 марта 2024 

• Sports.ru, Москва, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Гребенкин провоцировал болельщиков "Амура", Кочеткова признали в 
США. Итоги дня в хоккее (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Марат Хуснутдинов проспал ужин с Кириллом Капризовым, а Натан Маккиннон 
стал лучшим игроком недели в НХЛ. 
Представляем дайджест главных событий из мира хоккея за 11 марта 2024 года. 
Гребенкин отправил "Амур" в отпуск и показал жест фанатам "тигров" 
В Хабаровске на стадионе "Платинум-Арена" прошел шестой матч серии первого 
раунда плей-офф между "Амуром" и "Металлургом". Победу в этой игре 
одержали магнитогорцы со счетом 3:2 в овертайме, пройдя во второй раунд 
плей-офф. 
Победный гол в овертайме забил нападающий "Металлурга" Никита Гребенкин. 
Форвард оригинально отпраздновал заброшенную шайбу, развернувшись к 
болельщикам "Амура" и показав жест, символизирующий заткнутые уши. 
Отметим, что Гребенкин в прошлом сезоне выступал за "Амур" на правах аренды 
и был признан лучшим новичком по итогам сезона-2022/2023. 
В КХЛ осталось определить последнего участника второго раунда плей-офф 
После победы магнитогорского "Металлурга" в серии над хабаровским "Амуром" 
(4-2) определились семь из восьми участников четвертьфинала Кубка Гагарина 
- 2024. Остался неизвестен лишь один участник, который определяется на 
Западе в паре московского и минского "Динамо" (3-2). 
Пресс-служба КХЛ на официальном сайте лиги представила расписание 
следующего этапа соревнований при различных сценариях. 
При победе "Динамо" Мск в серии:  
Группа А - серии стартуют 16 марта 
"Динамо" Москва (1) - "Трактор" (6) 
"Авангард" (2) - "Локомотив" (3) 
Группа Б - серии стартуют 17 марта 
"Металлург" (1) - "Спартак" (4) 
СКА (2) - "Автомобилист" (5) 
При победе "Динамо" Мн в серии:  
Группа А - серии стартуют 16 марта 
СКА (2) - "Трактор" (6) 
"Авангард" (2) - "Спартак" (4) 
Группа Б - серии стартуют 17 марта 
"Металлург" (1) - "Динамо" Мн (8) 
"Локомотив" (3) - "Автомобилист" (5) 
Маккиннон признан лучшим игроком недели в НХЛ 
28-летний канадский нападающий "Колорадо Эвеланш" Натан Маккиннон 
признан лучшим хоккеистом прошедшей игровой недели в Национальной 
хоккейной лиге. Об этом сообщает пресс-служба лиги на официальном сайте. В 
активе Маккиннона три заброшенные шайбы и семь результативных передач за 
"Колорадо" за три прошедшие игры. 
Второе место отдали 26-летнему чешскому форварду "Бостон Брюинз" - Павлу 
Захе, в активе которого пять голов и два ассиста в четырех встречах. 
Замкнул тройку лучших вратарь "Ванкувер Кэнакс" Тэтчер Демко - на его счету 
один шат-аут, 96,9% отраженных бросков и 0,81 пропущенной шайбы за игру. 
Кочетков вошел в тройку лучших по итогам голосования журналистов по "Колдер 
Трофи" 

https://allhockey.ru/news/show/510504-Kozhevnikov_o_buduschem_Fedorova_v_CSKA_eto_rukovodstvo_reshaet
https://www.sports.ru/hockey/1115907577-kozhevnikov-o-budushhem-fedorova-v-czska-v-rukovodstve-luchshe-znayut-.html


 

 

Пресс-служба НХЛ провела опрос среди журналистов и авторов, попросив их 
определить фаворитов в борьбе за приз лучшему новичку сезона - "Колдер 
Трофи". Итоги этого исследования были приведены на официальном сайте лиги. 
Так, наибольшее количество баллов отдали форварду "Чикаго Блэкхоукс" 
Коннору Бедарду (66), следом за ним расположился Брок Фэйбер (56) из 
"Миннесоты Уайлд", а замкнул тройку лучших российский голкипер "Каролины 
Харрикейнз" Петр Кочетков (28). 
Примечательно, что российский нападающий "Коламбус Блю Джекетс" Дмитрий 
Воронков, который идет в гонке снайперов среди новичков НХЛ на третьей 
позиции, уступая только Бедарду и Фэйберу, получил в голосовании лишь два 
балла, финишировав третьим с конца. 
Лишь один балл в голосовании у еще одного российского представителя - 
защитника "Анахайм Дакс" Павла Минтюкова. 
Хуснутдинов проспал ужин с Капризовым 
Главный тренер "Миннесоты" Джон Хайнс рассказал, что два дня назад Марат 
Хуснутдинов проспал ужин с Кириллом Капризовым. Россиянин подтвердил 
слова тренера. Марат сказал, что после обеда с Кириллом отправился немного 
поспать и из-за этого проспал ужин с партнером по команде. 
Российский нападающий присоединился к "Миннесоте" по ходу регулярного 
чемпионата после завершения сезона в КХЛ. Клуб выбрал игрока под общим 37-
м номером на драфте НХЛ-2020. 
Не ожидается, что форвард дебютирует в предстоящем матче "Уайлд" с 
"Аризоной Койотс", поскольку в клубе понимают, что игрок давно не катался, а 
также он пытается приспособиться к часовому поясу.  

https://www.championat.com/hockey/article-5468972-novosti-dnya-v-hokkee-za-11-
marta-2024-goda-v-khl-opredeleny-sem-uchastnikov-vtorogo-raunda-plej-off.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

"При победном голе "Магнитки" судьи пропустили чистое нарушение". 
Крикунов - о серии "Металлурга" с "Амуром" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 11 марта 2024) 
Разбираем заключительное противостояние первого раунда на "Востоке" с 
бывшим тренером московского "Динамо", "Ак Барса", сборных России, Латвии и 
Казахстана Владимиром Крикуновым.  
Завершилась серия 1/8 финала розыгрыша Кубка Гагарина между 
магнитогорским "Металлургом" и "Амуром" - последняя в Восточной 
конференции. "Магнитка" завершила ее в овертайме шестого матча и прошла во 
второй раунд, в котором может сыграть со "Спартаком" или с минским "Динамо" 
в случае их победы в серии против бело-голубых.  
 - Удивило ли вас выступление "Амура"?  
 - То, что они попали в восьмерку, было понятно после того, как "Сибирь" 
потеряла 4 очка, которые с них сняли за неправильно оформленные документы. 
"Амур" и по составу был сильнее оставшихся внизу таблицы команд. "Сибирь" 
после того, как с нее сняли эти очки, перестала бороться. "Амур" показал 
качественный хоккей, у них хороший подбор игроков, Андрей Мартемьянов знает 
свое дело. Из всех пар плей-офф для меня была удивлением только победа 
"Трактора".  
Всегда командам, которые выходят с нижних мест в таблице, предоставляется 
шанс, и они бьются от ножа. Выходят и стараются показать все, на что они 
способны. А верхние команды немножко дают поблажку себе - "ну успеем, 

https://www.championat.com/hockey/article-5468972-novosti-dnya-v-hokkee-za-11-marta-2024-goda-v-khl-opredeleny-sem-uchastnikov-vtorogo-raunda-plej-off.html
https://www.championat.com/hockey/article-5468972-novosti-dnya-v-hokkee-za-11-marta-2024-goda-v-khl-opredeleny-sem-uchastnikov-vtorogo-raunda-plej-off.html


 

 

сможем". "Амур" бился, сражался, воевал по-настоящему, они старались 
показать все, на что способны, поэтому и выиграли эти две игры.  
 - "Амур" намерен стать суперклубом в ближайшее время. По заявлению 
руководства - даже побороться за Кубок Гагарина. Насколько это возможно?  
 - Там серьезно взялись за хоккей, финансирование нормальное, думаю, им 
удастся сохранить костяк и подобрать хороших игроков на следующий сезон. И 
свою школу развивают, она будет давать им игроков. Перспективы есть, они уже 
столько лет играют в лиге, все у них будет нормально складываться. Понятно, 
что туда не все едут, надо платить больше, наверное, и есть какой-то 
коэффициент к зарплате. Нормальная должна быть команда на следующий 
сезон.  
- Как далеко сумеет дойти в плей-офф "Магнитка"? И как оцените работу главного 
тренера Андрея Разина?  
 - То, что Разин занял первое место, - неудивительно, он и в прошлом году 
боролся с ЦСКА, когда работал в "Северстали". В серии первого раунда было 
семь матчей. В "Металлурге" народ более квалифицированный, мастеровитый. 
Он многих подтянул за собой из "Северстали". Этот успех не удивляет. Хорошая 
работа всего коллектива и дала этот результат. Работать Разин умеет.  
Здесь еще сыграло, что Омск никак не мог определиться поначалу и с тренерами, 
и с составом. Но потом собрались, там очень боеспособная команда. "Магнитка" 
заняла первое место благодаря Разину и его работе. Думаю, что его команда 
может дойти до финала. У них все для этого есть.  
 - Не будет ли проблемой для "Металлурга" отсутствие опытного вратаря? Все 
шесть матчей серии против "Амура" играл 20-летний голкипер Илья Набоков.  
 - Вратари начинают стабильно играть примерно к 23 годам. Молодые голкиперы 
растут постепенно, год играют хорошо, проваливаются на полгода, потом еще 
поднимаются. Набоков, если у него сейчас идет этот период роста, поможет 
команде, вытащит. Тем более ему доверяют, думаю, он сыграет надежно. Потом 
может где-то провалиться и снова пойти вверх. Если вдруг он дрогнет где-то, на 
этапе финала или полуфинала, - ответственность все-таки, - тогда будет 
посложнее. Там есть еще вратари, которые могут подстраховать.  
 - Сейчас многие обсуждают победный гол "Магнитки" в овертайме. Есть мнение, 
что Гребенкин забил его после нарушения правил, когда форвард гостей 
Джонсон выбил клюшку Грецкому.  
 - Там игрок выбил клюшку у атакующего игрока, перехватил шайбу, затем 
последовал гол, судьи пропустили чистое нарушение. Если бы сегодня 
видеотренер "Амура" засек этот момент, взяли бы запрос, сегодняшняя игра 
неизвестно как закончилась. Но что есть, то есть. Судьи тоже устают, ошибки 
допускают все. Они довольно много работают сейчас, игры через день, летают 
туда-сюда. Здесь ничего удивительного, что они где-то ошибаются и пропускают 
эти удаления.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/vladimir-krikunov-intervyu-
byvshego-trenera-o-serii-metallurga-i-amura-rabote-razina-i-prognoz-na-igru-
magnitki-2188688/ 

К заголовкам сообщений 

 
Трансферы клубов 

 
"Сочи" подписал пробный контракт с хоккеистом из системы "Авангарда" 
(Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
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https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/vladimir-krikunov-intervyu-byvshego-trenera-o-serii-metallurga-i-amura-rabote-razina-i-prognoz-na-igru-magnitki-2188688/
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Хоккейный клуб "Сочи" заключил пробный контракт с нападающим "Омских 
Крыльев" Александром Кулагиным. Соглашение будет действовать один месяц 
на время проведения постсезонного сбора. Об этом сообщила пресс-служба 
клуба. 
Хоккеист должен присоединиться к команде в Сочи, которая возобновила 
тренировочный процесс после окончания сезона. 
Кулагин уже находился в системе клуба - на протяжении четырех сезонов (2019-
2023) он играл за фарм-клуб "Сочи" в молодежной хоккейной лиге, ступинский 
"Капитан", а в прошлом сезоне дебютировал в КХЛ в матче "Сочи" с "Витязем". В 
сезоне-2023/2024 нападающий выступал во Всероссийской хоккейной лиге за 
"Омские Крылья". Он провел 39 матчей и набрал 7 (4+3) очков. 
И омская команда, и "Сочи" не попали в плей-офф в своих лигах и завершили 
сезон в феврале.  

https://www.championat.com/hockey/news-5468710-sochi-podpisal-probnyj-kontrakt-
s-hokkeistom-iz-sistemy-avangarda.html 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
По горячим следам плей-офф. Запад: "Атлант" создал интригу, "Спартак", 
"Динамо" и "СКА-1946" в шаге от четвертьфинала (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru), Москва, 11 марта 2024) 
Итоги первых матчей 1/8 финала плей-офф на Востоке.  
"Атлант" сделал сенсацию в первом матче  
"Локо" стал обладателем Кубка победителя "Золотого" дивизиона Запада, 
набрав 90 очков в регулярном чемпионате. Ярославцы - самая забивающая 
команда МХЛ и один из фаворитов сезона. "Атлант" же пробился в плей-офф 
через плей-ин, обыграв в двух матчах "Красную Армия". Мытищинцы - 
единственная команда из "Серебряного" дивизиона Запада, ведущая борьбу за 
Кубок Харламова.  
В первом матче серии "Атлант" выдал сенсационную гостевую победу 2:1. В 
первом периоде мытищинцы ничем не уступали фавориту и воспользовались 
численным преимуществом "5 на 3" : Арсений Белов открыл счет. Во второй 
двадцатиминутке "Локо" удалось отыграться благодаря действиям второго 
звена: Вадим Дудоров забросил с передач Егора Сурина и Ильи Роговского. 
Хозяева продолжали атаковать, но выйти вперед не удалось. Несмотря на то, 
что в третьем периоде "Локо" перебросал "Атлант" в два с половиной раза, 
вперед вышли мытищинцы: Арсений Крицын выехал из-за ворот и отдал пас в 
центр на Алексея Егошина, после броска которого на добивании сработал Илья 
Котляров. Эта победа над "Локо" стала для "Атланта" первой с 2016 года.  
Во втором матче счет снова открыл "Атлант": нападающий Андрей Щербатов 
забросил на второй минуте, добив шайбу на пятачке. Спустя четыре минуты Егор 
Сурин отобрал шайбу у соперника, сместился к воротам и сделал передачу из-
за спины на Романа Лутцева, который уравнял цифры на табло. Шайба снова 
побывала в воротах железнодорожников, но была отменена из-за помехи 
вратарю. К концу первого периода счет стал 3:1: сначала Ярослав Лабуткин 
реализовал большинство, затем за 22 секунды до конца периода Максим 
Коростелев довел преимущество до двух шайб. Во втором отрезке Роман Лутцев 
оформил дубль броском с левого фланга. В последние пять минут второго 
периода "Локо" довел счет до 6:1, дважды реализовав большинство: сначала 
снова с левого фланга отличился Сергей Жуков, а за 16 секунд до конца периода 
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Дмитрий Ябелов подхватил шайбу после броска Ильи Роговского и забил. В 
третьем периоде "Атлант" перебросал хозяев, но не смог приблизиться в счете.  
При счете 1:1 серия переезжает в Мытищи.  
"СКА-1946" забросил 12 шайб в двух играх 
Серия между "СКА-1946" и "Динамо СПб" - единственная, проходящая в одном 
городе. "Динамо" шло к петербургскому дерби через непростую серию плей-ин, 
проведя три встречи против "Амурских Тигров". "СКА-1946" завершил 
регулярный чемпионат на второй строчке, пропустив меньше всех шайб в 
конференции (98).  
В первой встрече Никита Сураев, который провел большую часть сезона в "СКА-
Юниор", открыл счет уже на 27 секунде. Спустя девять минут он оформив дубль, 
забросив обе шайбы с передач Ивана Демидова. Оба армейских нападающих 
вошли в топ-3 лучших бомбардиров OLIMPBET регулярного чемпионата МХЛ. За 
четыре секунды до конца первого периода Никита Недопекин сделал счет 3:0, 
забив в меньшинстве. Во втором периоде "Динамо" выиграло по броскам, но не 
смогло отличиться. "Сорок шестые" же забросили еще две шайбы в течение 
четырех минут: сначала броском от синей линии отметился Иван Ремезовский, а 
затем Кирилл Шапенков. В третьем периоде "Динамо" снова выиграло по 
броскам, но к голам это не привело. Вратарь "СКА-1946" Глеб Саранчук провел 
первый матч в плей-офф "на ноль" и четвертый - в МХЛ.  
Второй матч начался по тому же сценарию, что и первый: "СКА-1946" открыл счет 
на первой минуте, Матвей Короткий поймал соперника на контратаке. В этой 
встрече также активно действова ла связка Сураев-Демидов, организовавшее 
вторую и третью шайбы "сорок-шестых". Далее команды обменялись тремя 
голами в течение трех минут. Сначала с разницей в 49 секунд отличились 
Владислав Романов и Григорий Осипов ( 4:0 ). Ч ерез минуту "Динамо СПб" 
удалось забросить первую шайбу в серии благодаря проходу Максима Калинина. 
В третьем периоде нападающий "Динамо" Даниил Давыдов сократил отставание 
до трех шайб, но вскоре хозяева забили еще дважды: Сураев оформил хет-трик, 
а Короткий - дубль.  
Серия продолжится в СК "Юбилейный", где "СКА-1946" достаточно одержать 
одну победу для прохода в 1/4 финала.  
"Спартак" выиграл оба домашних мачта у "Академии Михайлова"  
"Академия Михайлова" без больших проблем прошла плей-ин, "всухую" обыграв 
в двух встречах "Крылья Советов". "Спартак" занял третье место в регулярном 
чемпионате, став второй командой МХЛ по реализации большинства (28,4%). 
Примечательно, что перед плей-офф к "Спартаку" присоединились игроки 
"Крыльев Советов", игравшие против "Академии Михайлова" в плей-ин.  
В первом матче "Спартак" вышел вперед в три последние минуты первого 
периода: сначала Даниил Орлов реализовал большинство броском от синей 
линии, а через 44 секунды Георгий Овчинников удвоил преимущество. Спустя 
две минуты после начала второго отрезка нападающий "Академии Михайлова" 
Данила Ткач отыграл одну шайбу, разыграв большинство с Даниилом 
Молодцовым и Климентием Шиндяевым. На 45-й минуте красно-белые 
подтвердили звание одной лучших команд по реализации большинства: Максим 
Замула в неравных составах вернул преимущество в две шайбы. За три минуты 
до конца матча Матвей Брынцев сделал счет 3:2, вернув интригу. Но сравнять 
счет тулякам не удалось.  
Вторая встреча также началась с шайбы Даниила Орлова в большинстве. На 16-
й минуте Никита Сусуев, вернувшийся из КХЛ, воспользовался ошибкой вратаря 
и забил, выбрав удобную позицию для броска. Спустя две с половиной минуты 
"Спартак" утроил преимущество: Федор Храпов сделал передачу на Андрея 
Ярикова, который забил броском в касание. После этого "Академия Михайлова" 



 

 

заменила вратаря Кирилла Зарубина на Владимира Истомина. Спустя 55 секунд 
гостям удалось отыграть одну шайбу благодаря дальнему удару Александра 
Назарько, который подправил Илья Ефимов. В оставшихся двух периодах 
"Академия Михайлова" перебросала "Спартак" (20-11), но не смогла отличиться. 
"Спартак" также не отметился заброшенными шайбами. Федор Храпов оформил 
ассистентский дубль, Никита Сусуев набрал 2 (1+1) очка.  
Серия продолжится в Туле, где "Спартак" может завершить серию, если одержит 
одну победу.  
"Динамо" в упорных матчах переиграло "Алмаз" 
 В регулярном чемпионате "Динамо" и "Алмаз" заняли четвертое и пятое места, 
поэтому напрямую вышли друг на друга в плей-офф. По итогам регулярки 
"Динамо" стало лучшей командой дивизиона по игре в дополнительное время 
(четыре победы).  
В первом матче "Динамо" поступательно довело счет до 3:0. В первом периоде 
шайбой отметился Илья Панин, сместившийся с фланга в центр и переигравший 
вратаря после передачи от Федора Филина. Во второй двадцатиминутке хозяева 
удвоили преимущество после точного броска низом от Игоря Вербицкого. В 
третьем периоде самая результативная связка "Динамо" Иванов-Рябкин 
организовала третью шайбу на старте двадцатиминутки. В последние 11 минут 
"Алмаз" начал отыгрываться: сначала Лев Волженков забросил шайбу с 
разворота, а затем Виталий Пестерев реализовал большинство. В концовке 
череповчане сняли вратаря, но времени на то, чтобы отыграться, не хватило.  
Второй матч начался по другому сценарию: "Алмаз", который пополнили игроки 
"Северстали" Михаил Ильин, Тимур Муханов и Григорий Волков, открыл счет на 
седьмой минуте после перепасовк и Александра Шилова и Ивана Ермакова. При 
этом хозяева владели заметным преимуществом и перебросали соперника 28-6. 
На 30 -й минуте "Алмаз" удвоил преимущество в большинстве: Никита 
Авраменко вывел своего брата Максима один на один с Еременко. В концовке 
периода команды в течение двух минут забили три гола. Дважды отличились 
динамовцы Алексей Зайцев и Артем Иванов, а в перерыве между этими шайбами 
забил Тимур Муханов из "Алмаза". На старте третьего периода "Динамо" 
отыгралось: Иван Рябкин, не глядя, отдал пас на пятачок, Артем Иванов 
отправил шайбу в сетку и оформил дубль. Затем бело-голубые впервые в матче 
вышли вперед: забил сам Рябкин, для которого этот гол стал первым в Кубке 
Харламова. За полторы минуты до конца игры "Алмаз" сменил вратаря на 
шестого полевого, но "Динамо" удалось сохранить минимальное преимущество.  
Серия продолжится в Череповце, где "Динамо" достаточно одержать одну 
победу для того, чтобы выйти в четвертьфинал Кубка Харламова.  

https://mhl.khl.ru/news/20026/1050974/ 

К заголовкам сообщений 

"Омские Ястребы" вышли в четвертьфинал Кубка Харламова (РИА 
ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 11 марта 2024) 
"Молодежка" "Авангарда" всухую выиграла серию у магнитогорских "Стальных 
Лисов".  
Вслед за "Авангардом" первый раунд своего плей-офф преодолели и "Омские 
Ястребы". Омская команда выиграла серию у магнитогорских "Стальных Лисов" 
- "молодежки "Металлурга". 
Серия проходила до трех побед. "Омским "ястребам" удалось выиграть три 
матча подряд. В Омске они были сильнее - 3:2 и 3:1. А сегодня в Магнитогорске 
состоялась третья игра серии, которая стала последней. 

https://mhl.khl.ru/news/20026/1050974/


 

 

В первом периоде счет открыл 17-летний защитник "Омских Ястребов" Тимур 
Кол, который уже имеет опыт игры за "Авангард". Во второй двадцатиминутке 
"Стальные Лисы" забросили ответную шайбу, а в середине третьего периода 
вышли вперед. Но уже через пару минут омский нападающий Дмитрий Власенко 
вновь сделал счет равным. 
Все решилось в овертайме, который магнитогорские хоккеисты провели крайне 
неуверенно. Решающую шайбу на 7-й минуте забросил Глеб Трикозов. 
"Омские Ястребы" победили со счетом 3:2 и в третий раз подряд вышли в 
четвертьфинал Кубка Харламова. Своего соперника они узнают позже.  

https://omskinform.ru/news/188805 

К заголовкам сообщений 

Хоккеисты "Торпедо" Силаев и Артамонов сыграют за "Чайку" в плей-
офф МХЛ (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Два игрока основного состава "Торпедо" - 17-летний российский защитник Антон 
Силаев и 18-летний нападающий Никита Артамонов - после вылета 
нижегородского клуба из розыгрыша Кубка Гагарина - 2024 помогут местной 
"Чайке" в плей-офф Молодежной хоккейной лиги. 
Оба игрока включены в состав команды на третий матч серии с казанским 
"Ирбисом", где счет в серии равный - 1-1. 
В регулярном чемпионате КХЛ сезона-2023/2024 Силаев принял участие в 64 
матчах, в которых отметился 11 (3+8) результативными действиями при 
показателе полезности "-9". У Артамонова - 23 (7+16) очка в 54 играх. 
Напомним, "Торпедо" в первом раунде Кубка Гагарина - 2024 уступило санкт-
петербургскому СКА (1-4) и завершило выступления в нынешнем сезоне.  

https://www.championat.com/hockey/news-5468786-hokkeisty-torpedo-silaev-i-
artamonov-sygrayut-za-chajku-v-plej-off-mhl.html 

К заголовкам сообщений 

Сенсация КХЛ пролетела мимо Кубка Гагарина. Но звезды "Торпедо" без 
трофея не останутся (Советский спорт, Москва, 12 марта 2024) 
Получив подкрепление из главной команды, нижегородская "Чайка" стала 
фаворитом сезона МХЛ.  
На старте сезона КХЛ игра нижегородского "Торпедо" стала одной из двух 
основных тем для обсуждения наряду со взлетом "Спартака". Молодая команда 
Игоря Ларионова, показывая яркий результативный хоккей, день ото дня 
обретала новых болельщиков. И даже успела покрасоваться на первой строчке 
таблицы Западной конференции. Выдержать бешеный темп до самого конца 
регулярки автозаводцам не удалось во многом из-за отсутствия опыта. А в 
первом раунде плей-офф они не справились с мощным СКА. Но на этом путь к 
трофею для части героев этого сезона не заканчивается.  
Разветвленная структура "Торпедо", включающая в себя клуб МХЛ и сильную 
спортивную школу, уже неоднократно приносила двойную пользу 
нижегородскому хоккею. Главная команда регулярно пополняется молодыми 
талантами, в этом году наделавшими немало шума в КХЛ. А местная "Чайка" при 
помощи игроков, получивших уроки взрослого силового хоккея, уже дважды 
привозила в город Кубок Харламова.  
В нынешнем сезоне нижегородцы защищают главный трофей МХЛ, добытый год 
назад. При этом регулярный чемпионат команда Алексея Исакова провела без 
блеска, став четвертой в Золотом дивизионе Восточной конференции. От того, 
чтобы начинать плей-офф на чужом льду, действующих чемпионов отделило 
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всего одно очко. Но после завершения похода "Торпедо" за Кубком Гагарина 
расстановка сил резко поменялась.  
На третий матч против казанского "Ирбиса" "Чайка" вышла при счете 1:1 в серии, 
потеряв преимущество своей площадки. Но молодые звезды "Торпедо", 
влившиеся в состав команды, начали делать результат уже в первой смене. Не 
прошло и минуты со стартового вбрасывания, как голом отметился Никита 
Артамонов. Всего же в его активе в этом матче две заброшенные шайбы. А еще 
один претендент на выбор в первом раунде драфта НХЛ Антон Силаев 
поучаствовал в третьей результативной атаке "Чайки". Записал на свой счет 
голевой пас и Арсений Варлаков.  
Нижегородцы вышли вперед в серии. И теперь практически нет сомнений в том, 
что они не просто пройдут "Ирбис", но и продолжат свой победный путь в 
последующих раундах. Закалка, полученная ими в матчах против сильнейших 
команд страны, должна стать решающим козырем в борьбе со сверстниками. А 
для Никиты Артамонова и Антона Силаева выигранный трофей станет 
дополнительным подспорьем для того, чтобы получить высокие номера на 
драфте.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/sensacziya-khl-proletela-mimo-kubka-
gagarina-no-zvyozdy-torpedo-bez-trofeya-ne-ostanutsya 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер "Русских Витязей" об отъезде Ярового в США: "Это 
лучший вариант. Что-то поменяется в отношении к делу, может. Стас 
задрафтован, но никто ему красную ковровую дорожку не постелет" 
(Sports.ru, Москва, 11 марта 2024) 
Алексей Подалинский посоветовал Станиславу Яровому поехать в Северную 
Америку.  
20-летний форвард "Витязя" провел в этом регулярном чемпионате КХЛ 36 
матчей и набрал 11 (4+7) очков при показателе полезности "-18". Значительную 
часть сезона игрок находился в ВХЛ и МХЛ. 
В сезоне-2022/23 у Станислава Ярового было 16 (9+7) баллов за 
результативность в 45 матчах регулярки КХЛ. 
Игрок был выбран "Каролиной" на драфте-2023 в четвертом раунде. 
- Что не получилось у Ярового в первой команде?  
- Этот вопрос долго будет всех мучить. Стас не первый и не последний. Всегда 
есть проблема второго сезона. В первом сезоне есть новизна, его можно сыграть 
на эмоциях, но этот уровень сложно держать. Я думаю, что, к сожалению, он 
этого не избежал. 
Я много с Яровым разговаривал, у него было желание играть, но у него что-то 
надломилось в начале сезона, и мы не смогли это исправить. В любом случае, 
это очень хороший игрок. Ему нужно в межсезонье разобраться в себе и 
подготовиться по-другому к следующему чемпионату. Это очень достойный 
игрок, он показал свое умение. 
Недавно говорил с тренерским штабом на тему его отъезда в Северную Америку. 
Мне кажется, это для него лучший вариант - посмотреть, что и как происходит 
там, как нужно готовиться. Когда он приедет в лагерь, где 60 человек, которые 
страстно хотят себя показать, и поварится в этой кухне, может быть, что-то 
поменяется в его отношении к делу. 
Да, Стас драфтованный, но ему никто красную ковровую дорожку не постелет. 
Нужно будет доказывать потом и кровью право занять чье-то место. Там много 
таких драфтованных ребят и хоккеистов из фарм-клубов, которые цепляются за 
свой шанс. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/sensacziya-khl-proletela-mimo-kubka-gagarina-no-zvyozdy-torpedo-bez-trofeya-ne-ostanutsya
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Из своего опыта могу сказать, что не всегда даже хорошие игроки могут попасть 
в состав. Тебя может "съесть" парень, который больше тебя хочет попасть в 
команду, у которого будет сумасшедшее желание и готовность биться и 
доказывать тренеру, - сказал главный тренер "Русских Витязей" Алексей 
Подалинский.  

https://www.sports.ru/hockey/1115907544-glavnyj-trener-russkix-vityazej-ob-otezde-
yarovogo-v-ssha-dlya-nego-et.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Судейская ЖХЛ": Лига разъясняет эпизоды из четырех матчей (Женская 
хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 11 марта 2024) 
Женская хоккейная лига представляет второй выпуск проекта "Судейская", в 
котором руководитель отдела судейства ЖХЛ Анатолий Захаров разбирает 
спорные эпизоды прошедших матчей.  
Первый спорный момент произошел в матче между "Динамо-Невой" и "Торпедо" 
21 февраля, когда тренерский штаб "Торпедо" запросил просмотр эпизода со 
взятием ворот: 
"Атакуют игроки "Динамо-Невы", вратарь "Торпедо" (Валерия Тараканова) 
думает, что зафиксировала шайбу. Судья на линии ворот наблюдает, свистка не 
дает, шайба выходит выше линии ворот и ее добивают в ворота. Судья 
фиксирует взятие ворот, гол. Тренер "Торпедо" делает запрос на помеху 
вратарю. Судьи на видеоповторе смотрят, что шайба была свободна, не прижата 
вратарем, ее легально подняли выше линии ворот и забили. Гол засчитан верно".  
Следующий спорный эпизод так же связан со взятием ворот, не засчитанным в 
ходе игры между "Торпедо" и "Белыми Медведицами" 22 января:  
"Атакуют хоккеистки "Белых Медведиц", бросок по воротам. Вратарь пытается 
поднять шайбу, она где-то пропадает в ее амуниции. Судья свистит, и в этот 
момент шайба "выскакивает" из амуниции и попадает в ворота. Судья у ворот 
разводит руки в стороны, потому что остановила игру. Это ключевая ошибка 
судьи: по правилам необходимо было взять видеопросмотр. В правилах сказано, 
что есть такая ситуация, где свисток судьи не должен влиять на продолжение 
броска. Мы видим, что бросок состоялся, шайба в полете, далее она спряталась 
где-то у вратаря и, продолжая свое движение, выскакивает из амуниции и 
попадает в ворота.  
Даже если судья свистнул, и после этого шайба выскочила и попала в ворота, то 
необходимо пойти и просмотреть этот эпизод на видеоповторе и убедиться, что 
этот гол попадает под данное правило. Взятие ворот должно было быть 
засчитано".  
Третий спорный момент произошел 19 ноября в третьем периоде матча 
"Агидель" - "Торпедо":  
"Шайба забрасывается в ворота "Торпедо". Судья за воротами не увидела сразу 
попадание шайбы в сетку. Мы видим, что арбитр хотела остановить игру, но не 
сделала этого. Игра продолжилась, и, уже когда шайба вышла из игры, была 
остановка. Судьи отправились смотреть повтор, где установили, что шайба 
пересекла линию ворот около самой штанги. Соответственно, судьи засчитали 
взятие ворот. Хотелось бы, чтобы арбитры у ворот были более информативны в 
жестикуляции, чтобы зрители сразу могли понять, есть взятие ворот или нет".  

https://www.sports.ru/hockey/1115907544-glavnyj-trener-russkix-vityazej-ob-otezde-yarovogo-v-ssha-dlya-nego-et.html
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Четвертый спорный момент произошел 23 февраля в матче "Динамо-Нева" - 
"Торпедо":  
"Во время одной из остановок игры около ворот произошла стычка игроков. 
Игроки "попихались" руками в лицо друг другу, но при этом игрок "Торпедо" 
(Елизавета Шкалева) ударила соперника ногой. Это не ушло от внимания 
главного судьи. Штраф был наложен правильно - за удар ногой 5+20 до конца 
матча.  

https://whl.khl.ru/news/20042/1047363/ 

К заголовкам сообщений 

"Агидель" против "Динамо-Невы", "Торпедо" против "Бирюсы". 
Определились пары 1/2 финала Кубка ЖХЛ (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru), Москва, 11 марта 2024) 
Повторение прошлогоднего финала и битва бронзовых призеров.  
Стали известны обе пары 1/2 финала плей-офф ЖХЛ.  
"Агидель" - "Динамо-Нева"  
Уфимки и петербурженки, разыгравшие трофей в сезоне 2022/2023, на этот раз 
встретятся в полуфинале. "Агидель" в 1/4 переиграла СКСО (3-0 в серии), а 
"Динамо-Нева" в первом раунде оказалось сильнее "Белых Медведиц" (3-0). 
 Серия начнется 19 марта в Уфе и продлится до трех побед.  
В прошлом сезоне "Агидель" и "Динамо-Нева" играли в финале, где по итогам 
пяти матчей победу одержала команда из Уфы.  
"Торпедо" - "Бирюса"  
Нижегородское "Торпедо", "всухую" выиграв серию против "7.62" (3-0), в 1/2 
финала встретится с красноярской "Бирюсой" (3-0 в серии против "Торнадо"). 
Оба коллектива в сезоне 2022/2023 остановились в шаге от финала - "Торпедо" 
уступило "Агидели" 1-2, "Бирюса" - "Динамо-Неве" (1-2).  
Серия начнется 20 марта в Нижнем Новгороде.  

https://whl.khl.ru/news/20045/1047369/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: партнеры 
 

Яндекс и КХЛ выпустили аудиокнигу "Когда я вырасту, я стану 
хоккеистом". Ее озвучил Алексей Багдасаров (Sport24.ru, Москва, 11 марта 
2024) 
11 марта подписчикам Яндекс Плюса стала доступна электронная и аудиоверсия 
книги "Когда я вырасту, я стану хоккеистом", написанная Михаилом Санадзе и 
изданная в печатном формате в 2019 году. Увлекательная история 
расследования судьбы хоккейной клюшки школьником Севой опубликована 
издательством "Поляндрия Принт". При поддержке Континентальной хоккейной 
лиги специально для сервиса Букмейт книгу озвучил актер театра и кино Алексей 
Багдасаров.  
В книге писателя и переводчика Михаила Санадзе ученик второго класса Сева 
Михайлов находит на чердаке старую хоккейную клюшку, которая хранится в 
семье со времен Олимпиады-1956. Сева решает разобраться, кому 
принадлежала раритетная клюшка и кто оставил на ней автограф, в этом ему 
помогает его папа Андрей. Непростое расследование истории клюшки не только 
знакомит мальчика с захватывающим миром хоккея, но и приводит в спортивную 
школу, где Сева сам становится на коньки. Распутывая вместе с главным героем 
историю клюшки, юные читатели смогут разобраться, как устроен хоккей, 

https://whl.khl.ru/news/20042/1047363/
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познакомятся с достижениями российских хоккеистов, а также узнают люди каких 
специальностей работают в хоккейных командах.  
Аудиокнига "Когда я вырасту, я стану хоккеистом" - уже третий совместный 
проект Яндекс Плюса и КХЛ, направленный на развитие интереса к хоккею у 
детской аудитории и родителей. Узнавая больше о хоккее, правилах и сюжетах 
игры, семьи с еще большим удовольствием проводят время вместе на ледовых 
аренах. Ранее на Яндекс Музыке были опубликованы книга Анастасии 
Маркеловой "Тайна пропавшей клюшки" и подкаст Детского радио "Люся и Рома 
спасают хоккей".  
В текстовой версии книги 86 страниц. Иллюстрации для первого издания 
выполнил художник Алексей Вайнер. Продолжительность аудиокниги для детей 
от 6 лет - 2 часа 24 минуты.  

https://sport24.ru/hockey/news-628583-yandeks-i-kkhl-vypustili-audioknigu-kogda-
ya-vyrastu-ya-stanu-khokkeistom-yeye-ozvuchil-aleksey-bagdasarov 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Плей-офф КХЛ дарит хорошие возможности владельцам карт "Мир". 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 11 марта 2024) 
Весна - хоккейная пора. До конца сезона остается полтора месяца, а значит 
нужно успеть насладиться игрой перед долгой летней паузой. Тем более, что 
нынешний розыгрыш Кубка Гагарина складывается очень увлекательно - это 
дополнительно располагает к походу на стадион.  
Еще больше украсить матчи на вылет может предложение от платежной системы 
"Мир". Партнер КХЛ продолжает радовать своих клиентов кешбэком за покупку 
билетов на матчи лиги.  
До конца апреля можно получить 10 процентов кешбэка с каждой второй онлайн 
- покупки билетов по карте "Мир". Для этого достаточно заранее 
зарегистрировать карту "Мир" на сайте программы лояльности платежной 
системы, либо в мобильном приложении "Привет!)".  
Зарегистрированной картой приобрести билеты с кешбэком можно как на 
официальных сайтах клубов КХЛ, так и на сторонних площадках: "Яндекс 
Афиша", "Чемпионат" и "Кассир.ру". На одного держателя карты "Мир" 
максимальная сумма кешбэка - 1000 рублей за один календарный месяц.  
Любителям хоккея может быть интересен и чат-бот Мир КХЛ в Телеграме. 
Актуальная информация о чемпионате, эксклюзивный контент от блогеров, 
информацию о конкурсах и многое другое.  
Это первая причина обязательно сходить на хоккей живьем уже этой весной. 
Есть минимум еще три.  
Новые финалисты  
Впервые в истории КХЛ оба прошлогодних финалиста в новом розыгрыше Кубка 
Гагарина вылетели в первом раунде. ЦСКА не справился с "Локомотивом", "Ак 
Барс" попал под мотивированный "Автомобилист". Это стало очередным 
подтверждением тезиса, что этот чемпионат получается одним из самых 
непредсказуемых и интригующих - действительно каждый может обыграть 
каждого.  
Восьмые команды конференций дают бой лидерам, ни в одной из серий 
болельщики не увидели 4-0, "Трактор" собрался и выбил "Салават Юлаев" - 
одного из фаворитов нынешнего розыгрыша. Такая борьба в плей-офф 
определенно стоит похода на стадион. Вдвойне интересно, кто заменит ЦСКА и 
"Ак Барс" в финале Кубка Гагарина.  

https://sport24.ru/hockey/news-628583-yandeks-i-kkhl-vypustili-audioknigu-kogda-ya-vyrastu-ya-stanu-khokkeistom-yeye-ozvuchil-aleksey-bagdasarov
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Перекрестный плей-офф  
Состав финалистов в этом году особенно сложно предугадать в том числе из-за 
перекрестного плей-офф. Впервые в истории лиги команды Востока и Запада 
встретятся уже во втором раунде, а в главной серии могут сыграть 
представители одной конференции.  
Это не может не добавить интереса к турниру: новые непривычные 
противостояния в плей-офф, дополнительные интриги, которых в предыдущие 
15 лет не было. Банально сами пары второго раунда сложно предугадать до 
конца первой стадии плей-офф - тайна останется нераскрытой до решающих 
матчей последних серий. Уверенно можно сказать, вылет прошлогодних 
финалистов не останется последним сюрпризом этого розыгрыша Кубка 
Гагарина.  
Аншлаги на трибунах  
На полупустой стадион ходить не так интересно, как на заполненную арену, где 
помимо просмотра хоккея можно принять участие в дополнительных 
развлечениях. Первый раунд Кубка Гагарина уже побил рекорд по общей 
посещаемости матчей 1/8 финала плей-офф КХЛ.  
В прошлом году матчи посетили 367 669 зрителей, в этом еще до конца первого 
раунда суммарная посещаемость уже составляет 385 084 болельщиков. 
Средние цифры по каждому отдельному матчу тоже готовятся обновить 
исторический максимум: 8256 зрителей в 2019-м против 9392 в этом году.  
В такой большой компании влюбленных в хоккей людей - готовых кричать и 
болеть за свою команду, пускать волну по трибунам и участвовать в конкурсах в 
перерывах - можно прочувствовать ту самую атмосферу хоккея. Ради нее и ходят 
на стадион.  

https://www.sportsdaily.ru/articles/pley-off-kkhl-darit-khoroshie-vozmozhnosti-
vladeltsam-kart-mir 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Капризов побил рекорд Радулова. Неудержимый россиянин вновь принес 
"Миннесоте" победу (Советский спорт, Москва, 11 марта 2024) 
Кирилл продолжает тащить "дикарей" в плей-офф.  
Кирилл Капризов продолжил свою результативную серию в текущей регулярке, 
которая уже насчитывает четыре встречи. После перерыва в три матча 
россиянин снова вышел на первые роли в своей "Миннесоте". Минувшей ночью 
"дикари" принимали "Нэшвилл", и именно действия Капризова помогли его 
команде одержать непростую победу.  
Сначала россиянин в непростой для своих партнеров момент реализовал 
численное преимущество и сравнял счет, сделав его 2:2. Перестрелка команд 
голами привела в итоге к овертайму, где именно точный пас Капризова начал 
решающую атаку, завершившуюся точным броском Мэттью Болди. Кстати, 
"Миннесота" забила, сменив голкипера на четвертого полевого игрока, как любил 
делать в КХЛ главный тренер ЦСКА Сергей Федоров.  
Шайба Кирилла не только обострила борьбу за путевку в плей-офф на Западе, 
но и стала знаковой для самого форварда. Все дело в том, что она оказалась для 
него 145-й, и по этому показателю он обошел Александра Радулова, который в 
своей заокеанской карьере остановился на 144 голах. Прямо сейчас Капризов 
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занимает 33-е место в списке лучших российских снайперов в истории НХЛ. 
Следующая цель - Сергей Немчинов с его 152 точными бросками.  
Капризов продолжает штамповать голы и бить рекорды, находясь в самом 
расцвете сил. По сути, его карьера за океаном только началась, а, значит, он 
имеет все шансы вписать свое имя в историю лиги. Понятно, что рубежи 
Александра Овечкина останутся нетронутыми до появления второго Александра 
Овечкина, но шайб 500 Кирилл вполне способен забросить.  
После смены наставника россиянин затих, были даже разговоры о том, что у него 
с новым тренером имеются разногласия, но в новом году форварда прорвало. 
Мало кто за два месяца делает три хет-трика. Хотя бы и-за своего лидера 
"Миннесота" заслужила выйти в плей-офф и побороться за Кубок Стэнли. Но 
сейчас ситуация такова, что даже занимая 9-е место на Западе и являясь 
ближайшим преследователем кубковой восьмерки, "Уйалд" все равно на 6 очков 
отстает от замыкающего ее "Вегаса". При этом у команды Капризова на одну игру 
больше. Не все потеряно, но будет тяжело.  
Сам же россиянин набрал свои 69-е и 70-е очки в текущем сезоне (31+39). А 
понадобилось ему для этого всего 58 матчей, то есть, в среднем форвард 
набирает больше одного очка за игру.  
Впереди у "Миннесоты" домашние поединки с "Аризоной" и "Анахаймом". Это 
хороший шанс попробовать закрепить свое преимущество и приблизиться к 
цели. А Капризову - набрать очередные баллы и попробовать покорить еще пару 
достижений своих соотечественников.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/kaprizov-pobil-rekord-radulova-neuderzhimyj-
rossiyanin-vnov-prinyos-minnesote-pobedu 

К заголовкам сообщений 

Капризов помог "Миннесоте" добыть уникальную победу. Такого в НХЛ не 
было 7 лет (News.sportbox.ru, Москва, 11 марта 2024) 
Кирилл Капризов продолжает на своих плечах нести "Уайлд" в плей-офф. 
Еще недавно эксперты просто не видели "Миннесоту" в плей-офф, но под конец 
регулярки "дикари" резко преобразились и стали догонять конкурентов из 
кубковой зоны. Успех команды связан с игрой Кирилла Капризова, который в 
последнее время набрал сумасшедший ход. 
С 19 января Капризов провел 21 матч и заработал 34 (18+16) очка, что является 
третьим результатом в лиге. Впереди только Натан МакКиннон (38) и Коннор 
Макдэвид (44). А вот по заброшенным шайбам россиянин за этот отрезок и вовсе 
обогнал всех. Даже американец Остон Мэттьюс из "Торонто", идущий за 
рекордом Александра Овечкина по голам за один сезон, отстает от Кирилла. 
Но главное, что огненная форма Капризова приносит команде победы и 
повышает ее шансы на плей-офф. Вот и в ключевом матче против "Нэшвилла" 
россиянин набрал два очка, побил рекорд Александра Радулова и помог 
"дикарям" выиграть в драматичной встрече. 
"Миннесота" рискнула всем 
Добывать победу над прямым конкурентом хозяева побежали сразу после 
стартового вбрасывания. И уже на четвертой минуте Йонас Бродин открыл счет, 
с "мясом" затолкав шайбу в ворота Юусе Сароса. "Нэшвилл" быстро оправился 
и в середине периода восстановил равновесие. При этом сопернику помог 
Капризов! Россиянин в своей зоне не глядя выполнил передачу, которую 
перехватил Кифер Шервуд. Американец сразу доставил шайбу на пятак, а Марк 
Янковски в упор расстрелял Марка-Андре Флери. 
Учитывая, что "Миннесоте" для выхода в плей-офф нужно не только выигрывать, 
но и ждать осечек конкурентов, ошибка Капризова могла перечеркнуть все 
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старания "Уайлд" в последних матчах. Положение хозяев ухудшилось в начале 
второго периода. На 24-й минуте Люк Эвангелиста результативным броском 
завершил контратаку. 
Надежды "Миннесоты" на успех в матче таяли, но все изменил ключевой эпизод 
в концовке второго периода, когда "Нэшвилл" получил удаление. Капризов 
появился в составе первой спецбригады и исправился за недавний привоз. 
Форвард в рабоче‑крестьянской манере затолкал шайбу в ворота после серии 
добиваний. Не самая красивая шайба нападающего в карьере, но какая важная! 
Кроме того, Кирилл со 145 шайбами обогнал Радулова (144) в списке лучших 
снайперов НХЛ из России и вышел на 33-е место.  
В середине заключительного периода форвард Райан Хартман во второй раз за 
игру вывел "Миннесоту" вперед. Однако хозяева недолго удерживали 
минимальное преимущество. За две минуты до сирены Райан О'Райли сравнял 
счет - 3:3. 
Встреча перешла в овертайм, где тренерский штаб "дикарей" принял уникальное 
решение: "Уайлд" поменяли вратаря на четвертого полевого игрока. В 
регулярном чемпионате КХЛ такое можно увидеть часто, но в НХЛ тренеры не 
любят рисковать подобным образом, ведь если команда с пустыми воротами 
проигрывает в дополнительное время, то остается без очков. 
Событие настолько редкое, что в последний раз это сделал "Лос-Анджелес" еще 
в 2017 году в матче против "Бостона". И все же "Миннесота" рискнула и угадала 
с решением. На четвертой минуте овертайма Мэттью Болди с передачи 
Капризова забил и нанес сопернику поражение. 
 - Мы же не собираемся просто так сдаваться, верно? У нас тоже есть гордость, 
и мы хотим преуспеть и продолжать бороться, - сказал Флери после матча.  
В итоге "Уайлд" в драматичной игре одержали победу - 4:3. Теперь "Миннесота" 
отстает от "Вегаса", занимающего восьмую строчку на Западе, на шесть очков.  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/NHL/spbnews_NI2028254_Kaprizov_po
mog_Minnesote_dobyt_unikalnuju_pobedu_Takogo_v_NKhL_ne_bylo_7_let 

К заголовкам сообщений 

Редчайший случай в НХЛ! "Миннесота" рискнула, поступив, как в КХЛ, и 
добилась победы (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
"Дикари" сняли вратаря в овертайме, зная, что при пропущенной шайбе не 
получат ничего. 
Сегодня в "Эксел Энерджи-центре" встретились "Миннесота" и "Нэшвилл". 
Команды трижды играли друг с другом в этом сезоне, и два раза успех 
праздновали "хищники". 
Встреча началась с быстрой шайбы: ее забросил Юнас Бродин, оказавшийся 
самым расторопным на пятачке. Ответ "Нэшвилла" не заставил себя долго 
ждать, уже через шесть минут Марк Янковски сравнял счет. Но период 
запомнился не только этим: видимо, команды вдохновились сражением 
"Трактора" и "Салавата", устроив две драки уже в первые 20 минут. 
На старте второго периода гости вышли вперед: шайба после нескольких 
удивительных рикошетов дошла до Люка Евагелисты, который поразил пустые 
ворота. Дело шло к логическому завершению периода, но, получив большинство 
в концовке периода, "Миннесота" сравняла счет: Кирилл Капризов забросил 
абсолютно нетипичную для себя шайбу, выиграв борьбу на пятаке у игроков 
"Нэшвилла". 
Эта шайба позволила Капризову обойти Александра Радулова по голам в НХЛ 
среди российских игроков. 

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/NHL/spbnews_NI2028254_Kaprizov_pomog_Minnesote_dobyt_unikalnuju_pobedu_Takogo_v_NKhL_ne_bylo_7_let
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/NHL/spbnews_NI2028254_Kaprizov_pomog_Minnesote_dobyt_unikalnuju_pobedu_Takogo_v_NKhL_ne_bylo_7_let


 

 

Третий период вышел более аккуратным, нежели два предыдущих, однако 
"Уайлд" сумели выжать шайбу при такой игре. Отличился Райан Хартман. В 
конце периода гости получили большинство, по ходу которого приняли решение 
снять вратаря, но Сарос даже не успел доехать до скамейки, так как Райан 
О'Райлли сравнял счет. 
Команды ушли в овертайм, и здесь случилось небывалое. "Миннесота" сняла 
вратаря, чтобы поиграть в формате "4 на 3". Что здесь удивительного, спросит 
зритель, видевший это в КХЛ десятки раз? А дело в том, что по правилам НХЛ 
если команда снимает вратаря в овертайме и пропускает, то она не просто не 
набирает второе очко, она лишается и набранного по итогам основного времени 
матча очка. Но "Уайлд" рискнули и не прогадали: Мэтт Болди броском в касание 
принес победу "Миннесоте", позволив набрать два очка. 
Таким образом, "Миннесота" продолжает бороться за плей-офф, а "Нэшвилл" 
продлил серию с набранными очками до 12 матчей.  

https://www.championat.com/hockey/article-5468202-minnesota-neshvill-4-3-ot-
obzor-matcha-minnesota-snyala-vratarya-v-overtajme-i-pobedila-video.html 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

"Главное, что дети поиграли в такой атмосфере". В Омске прошел второй 
Кубок G-Drive (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 11 марта 
2024) 
Детский турнир в формате фиджитал на одной из самых современных арен 
России. 
Год назад в Омске прошел первый в истории Кубок G-Drive - детский турнир 
среди школьных команд, участвующих в уникальной программе развития 
детского массового хоккея, внедренной и реализованной бывшим главой Совета 
директоров ХК "Авангард" Александром Крыловым. Сейчас Крылова в 
"Авангарде" уже нет, но дело его живет, и в начале 2024 года на G-Drive Арене 
прошел второй турнир - усовершенствованный и модернизированный.  
Медали победителям и призерам турнира вручил вратарь "Авангарда" Андрей  
Формат соревнования в духе времени - фиджитал. Концепция, объединяющая 
классический и цифровой спорт, переплетается с международными 
мультиспортивными соревнованиями "Игры будущего", которые недавно 
завершились в Казани. Проще говоря, хоккей на коробке и хоккей на приставке. 
В этом году в Кубке G-Drive приняли участие более 500 спортсменов из 32 школ 
Омска и области. Отборочные матчи проходили по двум направлениям в 
середине февраля на четырех открытых хоккейных площадках города, а также в 
Киберспорт Арене "Авангард". Все команды были поровну разделены на 
дивизионы, и победители каждого дивизиона прошли в суперфинал, местом 
проведения которого стала G-Drive Арена.  
Стоит напомнить, что Кубок G-Drive охватывает сборные учеников 5-6 классов 
школ региона, в составе которых нет детей, занимающихся хоккеем 
профессионально. Поэтому возможность попасть в суперфинал и сыграть на 
одной из самых современных арен страны при поддержке родных, близких и 
друзей - это уже отличный приз для ребят. Кроме того, в этот раз за победу в 
турнире юным хоккеистам вручали не только красивый кубок, но и пропуск на 
совместную тренировку с "Авангардом".  
В результате этот великолепный набор трофеев достался команде "Сибирские 
Хаски", представляющей школу №55 города Омска. В полуфинале "Хаски" (в 
составе которых, кстати, были не только хоккеисты, но и хоккеистки) обыграли 
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"Титан" со счетом 9:7, а в решающем матче уверенно разгромили "Ледовых акул" 
6:1.  
 - Для меня самое главное - что дети поиграли в такой атмосфере G-Drive Арены. 
Здорово, что в конце сезона мы показали свою лучшую игру и забрали Кубок. 
После победы в групповом этапе готовились к этому суперфиналу, 
тренировались. Я проговаривал с ребятами, чтобы они не волновались, не 
делали хуже сами себе, и сегодня ребята показали отличный хоккей, - отметил 
главный тренер победителей Денис Волгин.  
Что касается виртуального хоккея, то финал онлайн-турнира, проводившегося на 
хоккейном симуляторе, выиграл игрок команды "Хищники". Разумеется, не 
обошлось и без благотворительной составляющей. Каждая шайба Кубка G-Drive 
была конвертирована сетью АЗС "Газпромнефть" в 30 литров топлива для 
заправки реанимобилей детской клинической больницы Омской области. По 
итогам всего турнира 547 голов превратились в 16 410 литров топлива, которые 
были переданы на нужды медиков.  

https://www.khl.ru/news/2024/03/11/529014.html 

К заголовкам сообщений 

"Спасибо Ротенбергу, не дал меня в обиду". Интервью с хоккеисткой о 
скандале в Медиалиге (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Мы нашли участницу матча из команды "Чисто Питер", которая пролила свет на 
инциденты с главным тренером СКА. 
В Сети активно распространялось видео из матча Медиалиги, где главный 
тренер СКА Роман Ротенберг, выступая за команду "Чисто Питер" против 
соперников под названием "Титан", жестко встречает оппонентов, а затем в 
ярости бросает клюшку в борт. 
Знакомьтесь, Зоя Полунина четырехкратный чемпион России по хоккею, 
четырехкратный обладатель Кубка Европейских чемпионов. Она - один из 
создателей команды из Петербурга, за которую выступают такие известные 
люди, как футболисты Андрей Аршавин, Юрий Жирков, Вячеслав Малафеев, 
Владимир Быстров, Роман Широков, Павел Погребняк, президент "Зенита" 
Александр Медведев, народный артист РФ Игорь Бутман, бывшие хоккеисты 
Антон Белов, Максим Сушинский, Валерий Покровский, Максим Рыбин и многие 
другие. 
 - Есть версия, что поведение Ротенберга связано с тем, что он якобы решил 
заступиться за вас. Правда ли это?  
 - Не знаю, правда ли это, но начну сначала. Наша команда изначально заходила 
в проект с другими целями и задачами, исходя из запроса лиги, а именно 
повысить интерес созданной лиги к хоккею за счет охватов, которые могут дать 
медийные лица нашей страны, играющие в хоккей, и для меня как одного из ее 
создателей было большой честью приглашение в Медиалигу. Все в целом шло 
более-менее спокойно, но вот матчи с такими командами убили мотивацию, да и 
идею самой лиги. 
- С какими "такими командами"?  
 - В составе "Титана" было девять человек с профессиональным прошлым, 
опытом игры в ЮХЛ и ВХЛ. Остальные ребята, скорее всего - воспитанники 
спортшкол. Просто многие прячут свои спортивные биографии, чтобы спокойно 
выступать за любителей. К сожалению, это обычная практика в любительском 
хоккее. Ребята, наверное, таким образом хоть как-то компенсируют свое 
отсутствие карьеры. Грустно за этим наблюдать. 
 - С чего все началось? Почему на льду стали возникать конфликты?  

https://www.khl.ru/news/2024/03/11/529014.html


 

 

 - Надо понимать, что основной возраст команды "Титан" - 20-27 лет. То есть это 
молодые ребята, которые вышли против людей 40-50+. В нашей команде было 
только три профессиональных игрока, и то которые закончили свою карьеру: 
Антон Белов, Никита Комаров и Валерий Покровский.Конечно, Роман Ротенберг 
очень здорово выглядит на льду. Он фанат хоккея, и я к этому отношусь с 
огромным уважением. Также у нас есть игроки, которые не имеют хоккейной 
школы. Это Александр Иванович Медведев, Игорь Бутман. Были футболисты 
Вячеслав Малафеев, Роман Широков, Юрий Жирков и другие не менее 
известные люди. Вы все их знаете, это люди, которых знает вся Россия - для 
меня они и есть персоны, которые подходят под понятие "медиа". Но что на 
турнире делают ребята, у которых контракты через одного в ЮХЛ и ВХЛ? Это 
что, самоутверждение? Медиа - это когда около нашей раздевалки стоят 
болельщики "Титана" и другие и просят автографы и фото! Я думаю, ни у кого 
нет сомнений, что сравнивать парнишку-блогера 2004 года рождения и Валеру 
Покровского или Максима Сушинского - абсурд. Но ребята умудрились тягаться 
даже со мной. Мне лестно, конечно. 
- Что за момент с вашей травмой руки?  
 - Ребята постоянно шли в жесткие стыки. И не всегда читали обстановку, с кем 
они на льду. Конечно, наши хоккеисты, когда увидели такое отношение, сразу 
завелись. Я очень хорошо понимаю Романа Ротенберга, которому с ходу 
прилетело по лицу. Поэтому он начал действовать жестко в ответ. Спасибо ему 
и другим нашим игрокам, что не дали меня в обиду. 
 - Что дальше? Вы продолжите выступление в турнире?  
 - Давайте откровенно. Что подразумевается под понятием "медиа" и можно ли 
сравнивать медийность команды "Чисто Питер" с любой другой? Пока у меня 
больше вопросов, чем ответов. При всем уважении к организаторам и 
соперникам допускать такое на льду, как было 10 марта, считаю категорически 
неприемлемым! Кто-нибудь знает из команды "Титан" хоть одного 
медиачеловека, кроме Джокера из "Фабрики звезд", который стоял за бортом и 
поддерживал свою команду? Я - нет. Это должен быть турнир для таких имен, 
как Камил Гаджиев, Александр Мостовой, Андрей Аршавин, Игорь Бутман, Роман 
Широков, Федор Запашный и Федя Федотов! Что там делают ребята, которым не 
посчастливилось закрепиться в КХЛ? Обыгрывать на одном коньке любителей? 
Для чего? Для самоутверждения? Пока что идея турнира терпит фиаско. Сейчас 
мне сложно будет мотивировать свою команду на следующий выезд, где 
соперником будет команда, аналогичная "Титану". 
Благодаря Роману Ротенбергу лига получила 450 тысяч просмотров, но и эти 
просмотры можно было использовать во благо. Такое впечатление, что нашу 
команду просто использовали для охватов. Мы будем придерживаться своих 
ценностей и философии. А лиге предлагаю крепко подумать над форматом 
медиадопуска!  

https://www.championat.com/hockey/article-5468262-intervyu-s-hokkeistkoj-o-
romane-rotenberge-i-skandale-v-medialige-chto-proizoshlo.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг выбил Ларионова и устроил скандал. Сам вышел на лед, бил 
соперников и швырял клюшку (Sport24.ru, Москва, 11 марта 2024) 
Хоккейная медиалига почти затмила плей-офф КХЛ.  
В конце февраля в медиаспорте России случилось пополнение: стартовал 
первый сезон хоккейной медиалиги, он продлится до апреля. А второй сезон 

https://www.championat.com/hockey/article-5468262-intervyu-s-hokkeistkoj-o-romane-rotenberge-i-skandale-v-medialige-chto-proizoshlo.html
https://www.championat.com/hockey/article-5468262-intervyu-s-hokkeistkoj-o-romane-rotenberge-i-skandale-v-medialige-chto-proizoshlo.html
https://www.sports.ru/mediafootball/1115907229-xokkeistka-chisto-pitera-polunina-ochen-xorosho-ponimayu-romana-rotenb.html


 

 

запланирован на лето, в нем обещают заявить игроков КХЛ и НХЛ. Сейчас в 
хоккейной лиге выступает восемь команд, и одна из них в воскресенье привлекла 
к себе максимальное внимание.  
"Чисто Питер" - медиахоккейная команда из Санкт-Петербурга с большими 
именами в составе. В заявке Быстров, Широков, Погребняк, Жирков, Аршавин. 
Была информация, что за команду может сыграть Матвей Мичков, который 
завершил сезон с "Сочи" в КХЛ. Однако пока талантливый форвард отдыхает в 
Дубае и не торопится возвращаться на лед. Но и без него "Чисто Питер" задал 
жару в минувшие выходные в третьем туре чемпионата. В воскресенье команда 
проводила встречу с "Титаном".  
В заявке на игру был главный тренер СКА Роман Ротенберг и председатель 
Совета директоров клуба Александр Медведев. Интересно, что накануне их 
профессиональная команда оформила выход во второй раунд плей-офф КХЛ, 
обыграв в пяти матчах "Торпедо". Не прошло и суток, как оба сами вышли на лед. 
Такое усиление "Чисто Питеру" не помогло, "Титан" разгромил соперника 1:7, а 
по ходу игры случилось несколько стычек с участием Ротенберга.  
Главный тренер СКА получил первое удаление в матче уже на третьей минуте: 
они с игроком "Титана" столкнулись и жестко отпихнули друг друга. На скамейке 
штрафников от злости Ротенберг швырнул клюшку, она отлетела в девушек, 
которые сидели рядом.  
Неудачи Ротенберга продолжились во втором периоде, когда он не смог 
реализовать буллит. Перед самым перерывом Ротенберг жестко врезался в 
соперника и попал ему в лицо то ли локтем, то ли клюшкой. После столкновения 
звучала нецензурная лексика, которая попала в трансляцию.  
В итоге главный тренер армейцев закончил свой первый матч в медиалиге с 10 
минутами штрафа. Сообщалось, что после матча Ротенберг продолжил 
выяснять отношения с игроками "Титана". Видео с грязной игрой и 
эмоциональным поведением в штрафном боксе одного из самых известных 
хоккейных людей России быстро разлетелось по интернету. И вызвало шквал 
критики в адрес Ротенберга.  
После матча свой комментарий дал президент Медиалиги Николай Осипов.  
"Дело в том, что такая азартная манера игры, видимо, свойственна Роману 
Борисовичу. Поэтому в такой хоккей он играет. Не вижу в этом ничего 
сверхъестественного. Человек избрал такой стиль. Хоккей - это контактный вид 
спорта, не балет. За более агрессивное поведение, которое нарушает правила 
игры, он был оштрафован. Такую манеру игры мы часто видим в хоккее, это ее 
неотъемлимая часть. Не вижу в этом ничего предосудительного".  
Ближе к ночи в одном из анонимных телеграм-каналах появилась информация, 
что команда "Титан", составленная из бывших профессионалов, жестко 
действовала против бывшей хоккеистки Зои Полуниной из команды "Чисто 
Питер". "В одном из моментов едва не сломали ей руку, что вызвало гнев у 
ветеранов, в том числе у Ротенберга, которые попросту стали за нее 
заступаться", - говорилось в сообщении. Видео данных эпизодов в сети нет, 
смотревшие игру с трибуны также не сообщали о данных эпизодах.  

https://sport24.ru/hockey/article-628508-rotenberg-vybil-larionova-i-ustroil-skandal-
sam-vyshel-na-led-bil-sopernikov-i-shvyryal-klyushku 

К заголовкам сообщений 

"Очень понимаю Ротенберга". Хоккеистка Медиалиги - о причинах жесткой 
игры тренера СКА (Чемпионат.com, Москва, 11 марта 2024) 
Зоя Полунина четырехкратный чемпион России по хоккею, четырехкратный 
обладатель Кубка европейских чемпионов, выступающая в хоккейной Медиалиге 
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за "Чисто Питер" с 42-летним российским специалистом Романом Ротенбергом 
возглавляющим санкт-петербургский СКА, рассказала о причинах его 
эмоционального поведения в прошедшем накануне матче с "Титаном" (2:7). 
"В составе "Титана" было девять человек с профессиональным прошлым, 
опытом игры в ЮХЛ и ВХЛ. Остальные ребята, скорее всего - воспитанники 
спортшкол. Просто многие прячут свои спортивные биографии, чтобы спокойно 
выступать за любителей. К сожалению, это обычная практика в любительском 
хоккее. Ребята, наверное, таким образом хоть как-то компенсируют свое 
отсутствие карьеры. Грустно за этим наблюдать. 
Надо понимать, что основной возраст команды "Титан" - 20-27 лет. То есть это 
молодые ребята, которые вышли против людей 40-50+. В нашей команде было 
только три профессиональных игрока, и то которые закончили свою карьеру: 
Антон Белов, Никита Комаров и Валерий Покровский. Конечно, Роман Ротенберг 
очень здорово выглядит на льду. Он фанат хоккея, и я к этому отношусь с 
огромным уважением. 
Также у нас есть игроки, которые не имеют хоккейной школы. Это Александр 
Иванович Медведев, Игорь Бутман. Были футболисты Вячеслав Малафеев, 
Роман Широков, Юрий Жирков и другие не менее известные люди. Вы все их 
знаете, это люди, которых знает вся Россия - для меня они и есть персоны, 
которые подходят под понятие "медиа". Но что на турнире делают ребята, у 
которых контракты через одного в ЮХЛ и ВХЛ? Это что, самоутверждение? 
Медиа - это когда около нашей раздевалки стоят болельщики "Титана" и другие 
и просят автографы и фото! Я думаю, ни у кого нет сомнений, что сравнивать 
парнишку-блогера 2004 года рождения и Валеру Покровского или Максима 
Сушинского - абсурд. Но ребята умудрились тягаться даже со мной. Мне лестно, 
конечно. 
Моя травма руки? Ребята постоянно шли в жесткие стыки. И не всегда читали 
обстановку, с кем они на льду. Конечно, наши хоккеисты, когда увидели такое 
отношение, сразу завелись. Я очень хорошо понимаю Романа Ротенберга, 
которому с ходу прилетело по лицу. Поэтому он начал действовать жестко в 
ответ. Спасибо ему и другим нашим игрокам, что не дали меня в обиду", - сказала 
Полунина в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Егором Торишным. 
Отметим, что Полунина - одна из создателей команды из Петербурга, за которую 
выступают такие известные люди, как футболисты Андрей Аршавин, Юрий 
Жирков, Вячеслав Малафеев, Владимир Быстров, Роман Широков, Павел 
Погребняк, президент "Зенита" Александр Медведев, народный артист РФ Игорь 
Бутман, бывшие хоккеисты Антон Белов, Максим Сушинский, Валерий 
Покровский, Максим Рыбин и многие другие.  

https://www.championat.com/hockey/news-5468620-ochen-ponimayu-rotenberga-
hokkeistka-medialigi-o-prichinah-zhyostkoj-igry-trenera-ska.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 марта 2024 

• Sports.ru, Москва, 11 марта 2024 

К заголовкам сообщений 

"Илья Малинин, может, уже делает пятерной прыжок. Хотя сейчас это 
кажется космосом". Интервью Матвея Ветлугина (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 11 марта 2024) 
Российский фигурист Матвей Ветлугин в интервью "Матч ТВ" рассказал, что 
аксель в четыре с половиной оборота со временем может войти в обиход 
спортсменов, а кто-то способен будет замахнуться даже на пятерной прыжок.  
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Было приятно узнать, что двадцатилетний Ветлугин выступит в Омске с сольным 
номером перед началом матча "Авангард" - "Лада". И это в тот день, когда в 
Санкт-Петербурге проходил турнир шоу-программ "Русский вызов"! 
С другой стороны, стоит ли тут искать интригу? Ведь Матвея не было в списке 
еще в конце февраля. Да и почему бы не поехать в гости к "Авангарду"? Тем 
более любители фигурного катания в комментариях писали: "Эх, повезет омским 
болельщикам!" 
Да и журналистам тоже повезло - Матвей очень вежлив, внимателен и интересен 
в интервью. А еще эмоционален. Мы вместе сидели в ложе и смотрели хоккей. 
Так вот он загорался от каждого острого момента на льду. "Болел всей душой", 
как говорят в таких случаях. 
- Вы выступили на "G-Drive Арене" перед матчем "Авангарда" с "Ладой". Как вам 
атмосфера в Омске?  
 - Замечательная! Конечно, очень сильно отличаются эмоции, которые 
происходят во время выступлений фигуристов и хоккейного матча. Но для меня 
было честью выступить перед такой игрой, а теперь сидеть в ложе и болеть за 
команду. Я уже четвертый раз в календарном году приезжаю сюда. И всегда с 
удовольствием бываю в Омске. Возможно, стану после этого болельщиком 
"Авангарда". 
 - Но вы ведь москвич. Не ЦСКА, "Спартак" или "Динамо"?  
 - Нет, я всегда был хоккейным болельщиком сборной России. С детства смотрел 
матчи наших на чемпионатах мира и Олимпиадах. А так, чтобы болеть за какой-
то клуб - еще не доходил до такого. Но все может быть... 
 - Как вы оцениваете свой сезон в контексте результатов?  
 - Был очень насыщенный внутренний сезон, много стартов. Начало получилось 
достаточно удачным. А потом несколько неудачных стартов. Конечно, это 
расстроило. Сейчас мне нужно подумать и проанализировать вместе с 
тренерами, с чем это может быть связано. Что нужно исправить в подготовке, 
какую работу провести в межсезонье. Надеюсь, что следующий сезон получится 
удачнее. 
 - Есть ли какие-то шоу, где вас смогут увидеть зрители?  
 - Еще с февраля у нас начался тур Ильи Авербуха. Во всех городах, где он 
планируется, я думаю, что приму участие. 
 - 8 марта был день рождения вашего тренера Алексея Мишина. Как вы его 
поздравили? Может быть, лично?  
 - Да, я в этот день был на тренировке. Хотя уже начался турнир "Русский вызов", 
к нам пришел Алексей Николаевич. Была праздничная атмосфера, все дарили 
подарки нашим дамам и, конечно же, Алексею Николаевичу. Записали 
поздравительные видео. Так что тренировка получилась замечательной. 
- А в чем уникальность Мишина? Работать на таком уровне в 82 года!..  
 - Такая преданность делу, он отдает всего себя спортсменам. Постоянно 
думает, как можно улучшить то или другое. Заряжен силами и эмоциями, 
передает этот заряд нам - и мы его чувствуем. Мне кажется, вот в этом. 
 - Как раз вы о дамах заговорили - как думаете, Лиза Туктамышева вернется к 
соревнованиям? Как она вам в роли комментатора?  
 - Я редко смотрю соревнования, потому что сам в них участвую, а потом не 
пересматриваю. Слышал, может быть, несколько раз только. Но те разы, когда я 
смотрел, как комментирует Лиза, - мне нравилось. Вообще никаких моментов, 
которые могли быть некомфортными для меня как для зрителя фигурного 
катания. 
Вернется ли Туктамышева или нет - вопрос к ней. А мы ждем, что решит Лиза. 
 - Почему вы не участвуете в турнире по шоу-программам? Ваше прошлогоднее 
выступление произвело фурор, и людям оно запомнилось.  



 

 

 - Здесь я не буду ничего говорить. Мы с вами беседуем в Омске на матче 
"Авангарда", и я не нахожусь в Питере. И это есть ответ. 
"Никогда в карьере не дойду до изучения четверного" 
 - Большое событие для фигурного катания - Влад Дикиджи на тренировке 
прыгнул аксель в четыре с половиной оборота. Это новый уровень в мужском 
фигурном катании?  
 - Мне показали видео. Я считаю, что для нас это история. Потому что это первый 
российский фигурист, который прыгнул такой прыжок. И второй в мире в целом. 
При обсуждении мне парировали: пока это не сделано на соревнованиях, его 
нельзя засчитывать официально. Но у нас же есть видеодоказательство, и я 
считаю, что это огромное достижение. 

https://matchtv.ru/figure-
skating/matchtvnews_NI2028330_Ilja_Malinin_mozhet_uzhe_delajet_paternoj_pryzh
ok_Khota_sejchas_eto_kazhetsa_kosmosom_Intervju_Matveja_Vetlugina 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг без конца крушит рекорды, но его уделали в Германии! На 
скромный "Кельн" ходит в среднем по 17000 человек (Sport24.ru, Москва, 
11 марта 2024) 
Это больше, чем у шести клубов НХЛ. 
Немецкий город Кельн, где играют "Кельнские Акулы", установил новый рекорд 
посещаемости европейских хоккейных соревнований. В регулярном чемпионате 
немецкой лиги на матчи "Акул" приходило в среднем 16 399 зрителя. Об этом 
клуб недавно сообщил на своем сайте.  
Цифра выглядит впечатляющей, особенно если учесть, что "Ланксесс-Арена", 
где играют кельнские хоккеисты, вмещает 18,5 тысяч зрителей. То есть 
практически все матчи проходили с аншлагами - за исключением разовых 
недоборов. И это при том, что Германия не слишком-то увлечена хоккеем: 
прекрасный футбольный чемпионат и классные представители зимних видов там 
куда более популярны.  
Долгое время на европейском хоккейном рынке по зрительскому интересу 
лидировал швейцарский Берн, но Кельн переплюнул не просто предыдущий 
рекорд. У "Акул" средняя аудитория выше, чем у шести клубов НХЛ! В 
"Коламбусе", "Баффало", "Анахайме", "Сан-Хосе", "Виннипеге" и бедовой 
"Аризоне" о таких цифрах и не мечтают. При этом, на не самой новой "Ланксесс-
Арене" не гонятся за разовыми рекордами. Европейцам, которые считают 
каждую копейку, важен именно стабильный средний интерес.  
Кстати, отсутствие на хоккее зрителей в Европе - не более, чем стереотип. 
Например, даже в маленькой Чехии лидер аудитории "Спарта" собирает в 
среднем по 11,5 тысяч зрителей за матч.  
Кстати, у "Кельских Акул" дела на льду откровенно не ладятся, и на удачное 
выступление такие цифры посещаемости никак не отнести. Команда шла аж на 
8-м месте в чемпионате, на 30 очков отставая от лидера, но сумела попасть в 
плей-офф. В первом раунде подопечным Уве Круппа попался в соперники 
"Ингольштадт", и в стартовом матче серии до трех побед "Акулы" разгромили 
соперника 5:1. На трибунах за матчем наблюдали около 15 тысяч болельщиков, 
а на второй матч серии в клубе ожидают 17 тысяч.  
" Мы можем это сделать! Билеты еще есть, мы ждем 17 тысяч зрителей. 
Европейский рекорд мы установили вместе, теперь давайте вместе выиграем! 
Билеты от 25 евро", - отметил на официальном сайте защитник Мориц Мюллер.  
Стоит добавить, что мировой рекорд по разовой посещаемости принадлежит 
питерской "СКА-Арене" (23 996 зрителей), но средние цифры аудитории в КХЛ 
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значительно меньше, чем в Кельне. Тот же СКА при заполняемости зала в 98% 
собирал в среднем 13,5 тысяч за игру и был лидером лиги. А больше 10 тысяч в 
среднем за матч собиралось лишь Минске, Омске и Новосибирске.  
Впрочем, в следующем году, который СКА уже полностью проведет на новой 
арене, Роман Ротенберг наверняка попробует сокрушить и рекорд "Кельнер 
Хайе". Вряд ли он оставит все это просто так.  

https://sport24.ru/hockey/article-628637-rotenberg-bez-kontsa-krushit-rekordy-no-
yego-udelali-v-germanii-na-skromnyy-keln-khodit-v-srednem-po-17000-chelovek 

К заголовкам сообщений 

В Новосибирске потребовали взыскать с подрядчика строительства ЛДС 
более 10 млрд рублей (ТАСС, Москва, 11 марта 2024) 
Государственное учреждение "Арена" в Новосибирской области обратилось в 
суд с исками о взыскании около 10 млрд рублей с генерального подрядчика 
строительства ледового дворца, который в регионе возводили к молодежному 
чемпионату мира по хоккею. Это следует из данных картотеки арбитражного 
суда.  
"Истцы - Государственное казенное учреждение Новосибирской области 
"Арена". Ответчики - [генподрядчик строительства арены] ООО "Элинальфа", - 
говорится в данных арбитража.  
Согласно картотеке суда, учреждение "Арена" подало 10 исков на взыскание в 
общей сложности более 10 млрд рублей. Самые крупные иски составляют 6,5 и 
3,4 млрд рублей. Они касаются неосновательного обогащения по 
государственному контракту. Часть исков - это требование штрафных санкций по 
госконтракту.  
Возведение ледового дворца спорта (ЛДС) на левом берегу Оби в Новосибирске 
началось для матчей международного молодежного чемпионата мира по хоккею, 
однако в конце февраля 2022 года Международная федерация хоккея лишила 
Россию права проведения соревнований. Изначально местные власти 
рассчитывали сдать объект к сентябрю 2022 года, позднее стало известно об 
изменении сроков ввода объекта. Они были перенесены на декабрь 2022 года. 
Отставания в строительстве ледового дворца не раз становились предметом 
критики со стороны федеральных органов власти, депутатов и надзорных 
ведомств. Кроме этого, Контрольно-счетной палатой региона были обнаружены 
нарушения при закупках оборудования на арену, а в отношении главы 
субподрядной организации ООО "Строймонтаж" возбуждено уголовное дело. В 
компании "Элинальфа" также прошли обыски.  
Акт ввода в эксплуатацию был получен 30 декабря 2022 года, однако матчи на 
арене начались только в 2023 году. Шестиэтажный комплекс включает в себя 
основную арену на 10,5 тыс. зрителей, тренировочную арену с трибунами на 200 
зрителей.  

https://tass.ru/ekonomika/20200015 
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